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Juan José Lucas reta a los socialistas a que le presenten una moción de censura

El PP de Castilla y León pide la dimisión 
del presidente Felipe González

Viernes 4 de noviembre de 1994 
Año XCIV.—Núm. 28.881

Javier de la 
Rosa 
comparecerá 
ante el 
Parlamento

El secretario regional del 
PP en Castilla y León, Jesús 
Merino, acusó al presidente 
del Gobierno, Felipe Gonzá
lez, al que pidió su dimisión, 
de ser el responsable directo 
de la subvención a fondo 
perdido de más de mil millo
nes de pesetas a una empre
sa en quiebra de León.

Esta es la contraofensiva po
pular a la postura que mantiene 
el PSOE pues, en opinión de su 
secretario regional, Jesús Qui- 
jano, la responsabilidad de Juan 
José Lucas en Biomédica “no se 
salda con alguna dimisión en 
Economía”.

En el escenario de la polé
mica no faltaron las declara
ciones del presidente Lucas, 
que estuvo en Segovia donde 
se celebra el II Congreso Re
gional de Turismo, quien retó 
a los socialistas a que presen
ten una moción de censura en 
las Cortes regionales.

Merino presentó a los pe
riodistas un documento de la 
Dirección General de Incenti
vos Económicos Regionales, 
del Ministerio de Economía, 
que estipula una subvención a 
fondo perdido, por un importe 
de l .010 millones de pesetas, a 
la empresa “Imaging and 
Aberdeen Technologies”, do
miciliada en León, para crear 
alrededor de 350 puestos de 
trabajo.

El secretario regional del PP 
explicó que esta empresa se en
cuentra en proceso judicial por 
quiebra fraudulenta y que, al pa
recer. algunos de sus directivos 
“están huidos”. Denunció tam
bién la existencia de “una cam
paña de acoso y derribo del 
PSOE en contra del PP y del 
presidente de la Junta".

(Pág. 5)

Los partidos dan luz verde 
a la nueva Ley de 

Arrendamientos Urbanos
El proyecto de Ley de Arren- 

aamientos Urbanos (LAU) al
canzó el consenso en el último 
ramite del Pleno del Congreso, 

9Ue tue votada favorablemen- 
e Por todos los grupos, a excep- 

de Izquierda Unida (IU), 
que se abstuvo cuando se espe- 

a un pronunciamiento negati-

El último lleco de esta ley. el 
^atamiento a farmacias, estan- 
®administraciones de lotería 

ha resuelto en los términos en 
" e estaba antes del trámite del

Los populares creen que González es el responsable de una subvención a una empresa en quiebra.

Jesús Quijano pide a Juan José Lucas responsabilidades sobre el caso Biomédica. TELEFOTO EFE

Senado, de modo que estos loca
les de negocio de concesión ad
ministrativa se incluyen en la fu
tura ley y su régimen será similar 
al de cualquier local comercial 
tutelado por personas físicas.

El ministro de Obras Públicas, 
Transportes y Medio Ambiente. 
José Borrell, reconoció ayer que 
la ley es una norma “inevitable
mente compleja", que requerirá 
de un importante esfuerzo insti
tucional de información a la so
ciedad.

(pcíg. 15)

1

¡Como en casa! 
¡Como tú quieras!

El hogar de la 
tercera edad 
y también 
centro de día.

Telfs. 424215/422030

Todos los grupos parlamenta
rios apoyaron ayer la compare
cencia de Javier de la Rosa ante 
la comisión de los partidos polí
ticos, por su presunta relación 
con la financiación irregular de 
los partidos. Los grupos repre
sentados en el Parlamento aten
dieron así sendas propuestas de 
IU y Esquerra Republicana de 
Catalunya (ERC).

La propuesta de IU solicita la 
comparecencia inicial de De la 
Rosa y, en virtud de sus posibles 
declaraciones, que se decida 
posteriormente la apertura de 
una investigación genérica. Por 
su parte, la iniciativa de ERC 
solicita directamente que el 
Congreso indague la posible re
lación del financiero con presun
tas irregularidades del PP, CiU y 
PSOE.

El portavoz de IU en la comi
sión, Felipe Alcaraz, justificó la 
propuesta de su grupo en el “es
cándalo social” producido por las 
declaraciones de De la Rosa res
pecto a su contribución a la finan
ciación de partidos políticos.

(Pág. 14).

AL DIA
10 Atilano Soto 
pide un apeadero 
de acceso al 
TAV.

13 Los 
representantes 
de PSV entregan 
las firmas 
solicitadas por 
Moreiras.

16 La Yihad 
Islámica jura 
vengar la muerte 
de su dirigente.

17 Musulmanes 
y croatas 
conquistan un 
enclave 
estratégico 
serbio.
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CALENDARIO

TERMOMETRO

PARA HOY
Van: 306 días, faltan 57.
Sol: De 07,48 a 18,8.
Luna: De 8, 46 a 19,0.
Cuarto creciente el 10 en 

Acuario.

SANTORAL

HOY: Carlos Borromeo ( pa
trono de Banca y Bolsa), Porfirio, 
Vidal, Agrícola, Amancio, Nican
dro, Próculo, Emérico, Filólogo, 
Patrobas, Hermas, Pierio, Mo
desta, Juanicio.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: Hernández López, 
Santa Teresa de Jesús, 24. Ba
rrio de El Carmen.

PROVINCIAS TEM MAX. TEM.MIN. PL/M2

Avila................. ........... 11,0 9,4 12,0
Burgos ............. ........... 14,5 9,5 11,0
León................. ........... 11,0 10,6 10,0
Falencia ........... ........... 11,7 8,8 8,0
Salamanca......... ........... 12,6 11,8 12,0
Segovia............. ........... 13,4 11,3 8,0
Soria................. ........... 13,0 7,2 0,4
Valladolid......... ........... 13,0 9,9 12,2
Zamora............. ........... 14,0 12,4 7,1

TEMPERATURAS EN LIGERO DESCENSO

Hoy, nuboso a muy nuboso con chubascos dispersos 
que serán de nieve por encima de los 1.400 m., mejoran- । 
do durante la tarde; moderado descenso de las tempera- • 
turas, con máximas entre 9 y 11 grados y mínimas entre 
3 y 5 grados; vientos de componente oeste moderados, ' 
disminuyendo a flojos por la tarde. -

ADEMAS ,
Enseñanzas no 

escolarizadas, título 
de FP 19

La Delegación Provin
cial .del Ministerio de 
Educación y Ciencia 
(MEC) informa: Realiza
ción de pruebas de ense
ñanzas no escolarizadas 
para la obtención del Tí
tulo de Formación Profe
sional de Primer Grado.

Días, horas y centros en 
los que se celebrarán:

— Jueves, día 24 de no
viembre a las 11,00 horas. 
Area de Ciencias Aplica
das.

— Jueves, día 24 de no
viembre, a las 16,00 horas, 
Area Formativa Común.

— Viernes, día 25 de 
noviembre, a las 9,00 
horas, Area de Conoci
mientos Técnicos y 
Prácticos.

— Los alumnos de las 
ramas sanitaria, madera, 
peluquería - estética, far
macia y delincación, 
deberán presentarse en 
el IFP “Ezequiel Gon
zález”, de Segó vi a, 
Plaza del Salvador, nú
mero 1.

— Los alumnos de las 
ramas administrativa y 
comercial, electricidad y 
electrónica, hostelería, 
metal y automoción, de
berán presentarse en el 
Instituto Politécnico de 
Formación Profesional 
de Segovia, calle Avila, 
número 1, Barrio de La 
Albuera.

No obstante, los 
alumnos que deban pre
sentarse a la prueba del 
Area de Conocimientos 
Teóricos y prácticos en 
las ramas de hostelería, 
metal y automoción, de
berán desplazarse para 
realizar la misma al Ins
tituto “Angel del Alcá
zar”, de Segovia, Carre
tera de San Ildefonso, 
s/n°.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL
■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

Torreón de Lozoya 
(Obra Social 

de Caja Segovia)

— Pintura. Angelina Contre- 
ras. Hasta el 6 de noviembre.

Colegio de Arquitectos

— “Latidos de la Tierra: Vol
canes y terremotos”. Hasta el 15 
de noviembre.

La Casa del Siglo XV- 
Teatro Juan Bravo

— Obra reciente de Luis 
Moro. Permanecerá expuesta 
hasta el próximo día 19 de no
viembre.

Diputación Provincial

— “La sierra cambia”. Exposi
ción itinerante. CENEAM. VII 
Jomadas sobre el Paisaje. El pe
riodo en que la exposición perma
necerá abierta ha sido ampliado.

Casa de los Picos. 
Escuela de Artes

— Exposición de pintura y es
cultura. Grupo Atanor. Marga 
Mora, Blanca Pérez y Elena 
Díaz. Hasta el 22 de noviembre.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones permanen
tes: “Cristal de La Granja”, si
glo XVIII y XIX. “Vidrio euro
peo”, siglo XVI-XIX. “Tecno
logía del vidrio”. “Vidrio artís
tico contemporáneo". “Teatro 
catóptrico esférico” Horario de 
visitas: de 11,00 a 19,00 horas 
ininterrumpidamente. Lunes y 
martes, las salas permanece
rán cerradas.

Lunes y martes así como 
los demás días podrán acoger 
a grupos de más de 15 perso
nas mediante previa citación.

Jardines del 
Palacio Real

Visitas gratuitas a los re

cintos y lugares siguientes:
— “El Laberinto”, ermita 

de San Ildefonso y jardines de 
“La partida de la reina”, pis
cifactoría. Horario durante 
este mes de 10,00 a 18,30 ho
ras. Desde noviembre y hasta 
el 28 de febrero de 10,00 a 
18,00 horas.

CARBONERO EL MAYOR

Centro Cultural 
“Los Caños”

— Pintura. Julián Postigo Gil 
Hasta el 6 de noviembre.

MADRID

Centro Reina Sofía

— Fotografías. Jeff Wall. 
Hasta el 6 de noviembre.

— Franz Kline: Arte y estruc
tura de la identidad. Hasta el 21 
de noviembre.

— El surrealismo en España. 
Hasta el 9 de enero.

— Dali joven: 1918-1930. 
Hasta el 16 de enero.

■ CONVOCATORIAS

Conservatorio de Música 
de Segovia

El Conservatorio de Música 
comunica que el plazo de pre
sentación para el premio fin de 
carrera, patrocinado por la Fun
dación Nicomedes García, será

RECOMENDAMOS

■ CONGRESO 
REGIONAL DE TURISMO

Continúa celebrándose en 
el Parador de Turismo de 
nuestra ciudad el Congreso 
Regional de Turismo. La po
nencia de las 16,30 horas, 
tratará sobre “Las infraes
tructuras y los recursos turís
ticos en Castilla y Léon”. La 
de las 19,15 horas, analizará 
“La gestión financiera en el 
ámbito turístico". Tras cada 
ponencia, tiempo de debate y 
coloquios.

del 7 al 18 de noviembre. Prue
ba, el 15 de diciembre.

La comunicación al 
servicio de la salud

Continúa celebrándose en 
nuestra ciudad el II Seminario 
de Formación organizado por 
la Asociación de Educación 
para la Salud Alezeia, bajo el 
título general de “La Comuni
cación al servicio de la Salud”. 
Se celebrará en el Monasterio 
de San Juan de la Cruz y sus 
objetivos son descubrir el im
pacto de los medios de comuni
cación en los procesos de la 
vida diaria, salud y educación, 
encontrar instrumentos para 
mejorar la capacidad de comu
nicación, y conocer experien
cias de educación para la salud 
entre autonomías.

Escuela de Dulzainas

La Escuela de Dulzainas de la 
Diputación tiene abierto el plazo 
de inscripción para el curso 
94/95 hasta el próximo día 18 de 
noviembre. Los interesados de
ben dirigirse a la secretaría del 
Palacio Provincial. Las clases 
darán comienzo durante el mes 
de noviembre. La fecha concreta 
se anunciará una vez finalizado 
el plazo de inscripción.

Setas

Hoy, a partir de las 20,00 ho
ras será presentado en el Torreón 
de Lozoya un nuevo libro sobre 
“Setas en la provincia de Sego
via", una obra realizada por cua
tro autores: Enrique Cuesta Al
bertos, Gonzalo Gil García, An
tonio Sánchez García, y Juan A. 
Soto Rábanos.

Sociedad Micológica

Continuando con las activida
des programadas para este oto
ño, la Sociedad Micológica Se- 
goviana presenta mañana en el 
Centro Cultural de Caja Segovia 
de la localidad de El Espinar una 
muestra sobre especies micoló- 
gicas. Podrá visitarse entre las 
10,30 a las 14,30 horas. El do
mingo esta misma muestra se 
trasladará al Centro Cultural de 
San Rafael.

M.C.D. 2022
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EL POSO DE LOS DIAS

Alta competición
JOSE M5 PEREZ DE COSSIO

El Punto

Elogio de Luis María 
Ansón

LA Cuesta de San Millán 
arranca desde Fernández 
Ladreda y va a dar, tras 

una pendiente considerable, a 
la Plaza del Barrio que lleva 
su mismo nombre. Pues 
bien... Un día de invierno, al 
atardecer, lo recuerdo porque 
empezaba a encenderse las fa
rolas, me encuentro con Mai- 
monides en la esquina de di
cha calle...

... Había caído mucha nieve 
durante las últimas horas y 
con la helada que se hacía sen
tir apenas era posible transitar 
por otro lugar que no fueran 
los soportales... Maimonides, 
como siempre, se encontraba 
aferrado a su silla de inválido 
con sus deformes manos y, 
como siempre también, con la 
cabeza inclinada y revirada 
fruto de la parálisis que, reco
rriéndole todo el cuerpo, re
mataba en la parte derecha de 
su rostro, confeccionando una 
mueca entre lastimosa y es- 
perpéntica. Bajo la mortecina 
luz. la figura de Maimonides 
(Maimo le solíamos llamar) 
constituía el símbolo univer
sal de la soledad y el desvali
miento. Enseguida supuse que 
lo que pretendía era el acceder 
por dicha vía y, animado por 
ese deseo de solidaridad que 
tantas veces vengo citando en 
estos artículos, me dispuse a 
colaborar... Me acerqué a la 
silla y sujetándola fuertemen
te por el respaldo comenza
mos a maniobrar. Maimo, al 
ver mi gesto, emitió unos so
nidos puramente guturales y, 
desde luego, incomprensibles 
para mí. aunque intuí se trata
ba de una frase de agradeci
miento... La nevada arreciaba, 
pero la temperatura bajaba por 
momentos... Con ese buen es
tado de ánimo, que siempre 
produce el cumplimiento del 
deber, iniciamos el descen
so... Los seis o siete primeros 
metros fueron impecables, 
lentos pero seguros, afianzan
do bien los pies y reteniendo 
el peso del vehículo, que no 
era poco, pues llevaba hasta 
un espejo retrovisor más gran
de que el de la curva de la calle 
San Juan... De repente, noto 
que habíamos entrado en una

Mercedes 
construye 

automóviles 
ecológicos.

Concesionario Oficial Mercedes-Benz

p . SEGAUTO
Pol'gono Industrial 'El Cerro"; Calle Peñalara, 10. Tels.: 921/4 2 76 II - 42 77 45. 40006 SEGOVIA.

placa de hielo y que la estabi
lidad comenzaba a peligrar. El 
carrillo se volvió loco y lo 
peor es que nos estaba contan- 
giando a mí y a Maimonides,. 
que soltó las manos y dejó li
bre el eje direccional. A pesar 
de los extraños .y aspavientos 
que la silla hacía, la velocidad 
iba aumentando progresiva
mente hasta llegar a alcanzar 
los cuarenta kilómetros a la 
hora, caldulo yo, por la fuerza 
del viento que me arrastraba 
las lágrimas hasta el cogote... 
Pasaban los edificios vertigi
nosamente y aquello se había 
convertido en el último acto 
de una tragedia... Hice un 
brusco esfuerzo, a pesar de 
todo, por encaminarnos hacia 
una cruz de piedra que hay 
hacia la mitad de la cuesta. 
Pensé que ya que teníamos 
que pasar a mejor vida, ¡qué 
mejor símbolo que esa cruz 
para recoger nuestros últimos 
alientos! Todo fue inútil, las 
ruedas volvieron a su ser y se 
encaminaron directamente 
hacia la tapia que, cerrando la 
cuesta, bifurca el acceso a la 
Plaza.... Perdidos los modos y 
el respeto, me agarré al cuello 
de Maimonides con una de las 
manos, la otra debió de ir a 
parar a su boca, ya que noté 
sus dientes apretándose en mi 
muñeca con la misma fuerza 
conque antes lo hacían sobre 
la manivela... No apareció 
ningún túnel, ni ninguna luz 
nos esperaba... El Maimo sa
lió despedido por un lado y yo, 
a unos diez metros, por otro... 
La silla se abrazó a una señal 
vertical en la que, entre como 
la niebla, pude leer “Bar Casa

Felipe, Especialidad en tapas 
de cocina".

Mínimamente recuperado, 
me acerqué a mi copiloto y al 
tratar de incorporarlo noté que 
le faltaba una pierna... Un es
calofrío recorrió toda mi es
palda aumentado por un pego
te de nieve que, deslizándose 
por ella, desahogaba por el 
bajo del pantalón... Gracias a 
Dios que unos mecánicos de 
un taller vecino se apresura
ron en socorrernos y me ase
guraron que la falta de la pier
na ya le venía de origen. Lo 
que pasaba era que Maimoni
des llevaba en la silla una bota 
incorporada con calcetín y 
todo. Lo vi luego, era de celu
losa y por eso no daba el cante. 
Tenía un juego de calcetines 
de plástico para intercambiar
los según conviniera. Me en
teré después.

Maimonides, mientras se 
aupaba, emitía unos sonidos 
parecidos a los del principio 
del descenso, pero algunas 
blasfemias las pronunciaba 
más nítidamente. ¡Lo que es la 
vida!, me pareció que la cabe
za se le había puesto derecha 
y, desde luego, la boca estábil 
de bien como si le hubieran 
intervenido plásticamente.

Los mecánicos se lo lleva
ron al taller y lo metieron en 
un dos caballos que, aunque 
estaba en reparación, le fun
cionaba la calefacción.... Yo, 
a trancas y barrancas, me diri
gí hacia la subida del Carmen 
mientras a mis espaldas oía 
una voz que decía en tono des
pectivo: “¡Pues quien va a 
ser!, ¡un enterao!”.

Al cabo de los días me co
mentó una vecina que al Mai
monides, aparte de la psíqui
cas, no le había quedado más 
secuela que una incisión en la 
nalga derecha, la de sin pier
na, en la que se podía leer 
“boca de riego"... Pero en fin. 
¡no hay mal que por bien no 
venga! Parce ser, me dijo, que 
en el Ayuntamiento estaba 
tramitando, a través de la Sec
ción de Aguas, una subven
ción y, además, lo que me dijo 
la misma señora: “Como va 
siempre sentado, ni se le 
nota”.

Confieso mi debilidad por 
Luis María Ansón, director de 
ABC, y autor reciente de “Don 
Juan", un ensayo apasionado so
bre el padre del Rey y la transi
ción democrática. Si no hubiera 
estado Ansón estos años al ti
món de la prensa, de mucha 
prensa (la Asociación, Efe, etc,), 
habría que haberlo inventado a 
él que tantos periodistas ha he
cho y deshecho. Ansón es toda 
una escuela, toda una forma de 
hacer y ver, la suya, en la que se 
mezclan el elogio y la crítica, la 
mermelada y el palo y tente tie
so.

Guerra y Felipe le odian, pero 
le temen y respetan. Los políti
cos mamandurrieros no le pue
den ver. pero le lamen el culo, y 
él no se casa con nadie más que 
con la Monarquía a la que ha 
dado brillo, esplendor y seguri
dad, lo que acentúa con este úl
timo libro. En la casa de ABC lo 
mismo entra Marcelino Cama- 
cho que el depuesto rey de los 
búlgaros: Todos son igualmente 
recibidos, tratados, homenajea
dos o vapuleados según se lo 
hagan merecer sus propias 
obras.

Una tarde que me permití en 
Palacio tomar a broma su “sa-

Críticas a la adopción 
por pareja homosexual

JOSE GARCIA VELAZQUEZ. (Médico pediatra)

En los últimos meses, hemos 
asistido al reconocimiento de las 
parejas de homosexuales como 
“familia" por el Parlamento Eu
ropeo y. de forma casi inmedia
ta, a la posibilidad de que en 
algunas comunidades autóno
mas dichas parejas puedan adop
tar hijos. Sin duda, la valoración 
social ejerce sobre la persona un 
influjo muy grande, que modifi
ca muchas veces el sentido natu
ral de la opinión que nos merece 
un hecho determinado. No cabe 
duda de que existen presiones 
muy fuertes por parte de homo
sexuales muy influyentes para 
tratar de conseguir una opinión 
favorable, o para que la sociedad 
carezca de opinión y asista con 
pasividad a estos cambios.

Pero la Asociación Española 
de Pediatría no ha permanecido 
pasiva ante la posible adopción 
de niños por parejas homosexua
les y ha redactado un comunica
do, que me permito remitir:

1 .— En toda adopción han de 
prevalecer los derechos y el bien 
del niño.

2 .— Para el óptimo desarrollo 
del niño, es necesario un entorno

APULEYO SOTO 

voir faire" me borró de la lista y 
sólo me saca en su periódico 
(porque es más suyo que de los 
Lúea de Tena) el día de mi cum
pleaños. Está en todo. Sabe 
cuando una redactora tiene la re
gla y cuándo hay que regalar flo
res a un contrincante laboral o 
político. El es, dice, la voz alta 
del pueblo.

Su capacidad de acción y de
legación es manifiesta, y ofrece 
tanto y más que exige y aprende 
tanto y más que enseña. Siendo 
consciente de ser él el primero en 
muchos actos sociales, se pone 
detrás con una elegancia admira
ble, y solo esgrime su pluma de 
ángel airado cuando una causa 
muy justa merece defensa justa.

Es tan digno que ocupa el 
mínimo espacio de su periódi
co para no restarles columna a 
sus colaboradores, entre los 
que se hojean la flor y nata de 
la escritura. El, sin embargo, 
está derramado en cada adjeti
vo y en cada punto y coma y se 
le nota desde la A a la Z. Si, 
esto mío, es un elogio de An
són, pero tenía que hacerlo. 
Este país de bandazos, experi
mentos y chapuzas necesitan 
hombres/periodistas como él: 
Seguros en su sabiduría.

familiar y yo añado: ¿Qué en
tienden por familia quienes de
nominan así la convivencia de 
dos homosexuales? ¿Por qué no 
lo llaman de otra manera, para 
no confundir las cosas?

3 .— Desde el punto de vista 
pedagógico y pediátrico, la si
tuación es claramente perjudi
cial para el armónico desarrollo 
de la personalidad y adaptación 
social del niño.

4 .— La Asociación Española 
de Pediatría manifiesta, pues, su 
desacuerdo con que se autorice 
la adopción legal de niños a pa
rejas de homosexuales, a la vez 
que insta a la Administración a 
que siga avanzando en la mejora 
de la legislación sobre la adop
ción, con el fin de que ésta sea lo 
suficientemente ágil para evitar 
la demora con que, lamentable
mente, se encuentran tantas pa
rejas heterosexuales que, estan
do en óptimas condiciones, soli
citan un niño en adopción.

Hastíi aquí el resumen de las 
consideraciones de la Asocia
ción Española de Pediatría, que 
parecen suficientemente claras y 
fáciles de comprender.

ESTO NO ES UNA EMERGENCIA
No sólo en los casos extremos necesitamos tu ayuda.

------------Es una necesidad diaria-------------

HAZTE DONANTE DE SANGRE

M.C.D. 2022
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La memoria 
de Girón

La UGT se muere. El viejo 
sindicato socialista agoniza víc
tima de sus manías de grandeza, 
su endogamia y la inútil honesti
dad de Nicolás Redondo y su 
equipo de mariachis. Es una lás
tima, porque esta España inver
tebrada necesita organizaciones 
sociales fuertes con las que re
conducir el excesivo protagonis
mo del Estado, pero la PSV ha 
dejado sin vivienda a unos cuan
tos miles de paisanos y sin sindi
cato a unos cuantos millones.

Comisiones Obreras también 
presenta síntomas de enferme
dad profunda. Julio Anguila, el 
último comunista de Occidente, 
quiere remodelar su sindicato, al 
viejo estilo, como una correa 
transmisora de las ideas y postu
ras de IU, y, aunque en la coali
ción de izquierdas hay discre
pancias, “Comisiones" se estre
mece como una viruta recién 
echada al fuego. No es posible 
servir a dos señores.

Como éramos pocos, la abue
la de la CEOE también está a 
punto de parir. El vertical, ino
portuno y jamás empresario José 
María Cuevas empezó a ser con
testado por sus vicepresidentes 
Arturo Gil y Alfredo Molina 
desde que resultó elegido para 
un tercer mandato siguiendo así 
la mala costumbre nacional de 
encallar en el poder para evitar 
el naufragio.

(Editorial “Diario 16")

I Madonna
Están recuperando el placer de 

prohibir, ponen un ansia fiera, 
como la del tango, en la manera de 
prohibir. A Mariano Ozores le han 
prohibido sacar los calzoncillos en 
la pantalla, y a Madonna le han 
prohibido cantar en la plaza de to
ros de Ronda. García Candau ha 
matado al sexólogo para que lo 
entierren amortajado con los cal
zoncillos de Mariano Ozores, que 
nos han costado cuatrocientos mi
llones de pesetas, ¿será por dinero? 
Antes, la censura de posguerra, la 
Dama de negro, le ponía calzonci
llos a Trudy Hora para que no se le 
vieran las cachas ni enseñara por 
encima de medio muslo, y ahora, a 
Mariano Ozores. ni siquiera le de
jan salir en calzoncillos por la caja 
tonta. Todos los demás, eso sí. salen 
en pelota, los del frescor salvaje del 
Caribe, los de los pantalones téja
nos, los del champú de hierbas, el 
Silvester Stallone y los chicos de 
Pedro Almodóvar.

Hay que reconocer que lo de 
“El sexólogo" de Mariano Ozores 
es una serie que llega desde los 
vestigios de la España cutre y hor
tera, la España de chascarrillo para 
los atónitos palurdos de Machado, 
todo eso que Paco Umbral llama 
lúcida y cruelmente “nuestra vul
garidad irradenta, nuestra verdad 
aldeana, nuestra alma pájara, 
nuestro natural recochineo con el 
queso en aceite, la santa sin lavar, 
la superstición del cocido madri
leño y nuestro erotismo de bra
gas negras hasta la cintura".

(Jaime Campmany “ABC")

El equilibrio de 
los alquileres

Hoy, el Congreso de los Dipu
tados aprobará definitivamente 
la nueva Ley de Arrendamientos 
Urbanos (LAU). Se trata de un 
texto legal que ha dado muchas 
vueltas y revueltas: vivió un lar
go periodo de maduración pre
via a su envío al Parlamento; fue 
luego muy discutido en el Con
greso; el Senado le introdujo 
modificaciones importantes... 
Mejor que haya sido así. Conve
nía, y mucho, aquilatar cada as
pecto de la Ley, habida cuenta de 
la gran variedad de situaciones 
que habrá de regular y de la enor
me cantidad de ciudadanos que 
se verán afectados por ella.

El resultado ha sido, por lo 
general, bastante satisfactorio. 
En cuanto a las rentas nuevas, se 
han corregido los excesos ultra
liberal izadores más chirriantes 
del “Decreto Boyer” de 1985: 
establece que durante cinco años 
los propietarios no podrán dar 
por rescindidos los contratos y 
vincula el alza anual del precio 
de los alquileres al IPC. Son dos 
normas destinadas a dar una ma
yor vitalidad al mercado del al
quiler en España, que es uno de 
los más mortecinos de Europa.

El problema de más difícil re
solución era sin duda el de las 
rentas antiguas. Había que bus
car un punto de equilibrio entre 
dos tipos de intereses tan legíti
mos como puestos.

(Editorial “El Mundo")

Sangre en 
Argelia

Lo que está ocurriendo en Ar
gelia no puede considerarse un 
problema local. Y mucho menos 
para España, que siempre ha 
mantenido lazos con ese país 
magrebí. Por consiguiente, ni la 
matanza de cinco niños en un 
cementerio el martes, ni las 13 
personas, nueve de ellos terroris
tas, que murieron ayer en pleno 
centro de Argel, nos puede dejar 
indiferentes, porque, además del 
dolor humano puede significar 
una aceleración y expansión de 
la espiral de la violencia.

La criminalidad de los integris- 
tas islámicos puede extenderse, 
como un reguero de pólvora, por 
todo el Magreb y afectar a todos 
los países ribereños del Mediter
ráneo. Muestras de lo primero se 
han dado ya tanto en Egipto como 
en Marruecos. Pero es que, ade
más, de Argelia y de su gas depen
de en buena parte el futuro ener
gético de Europa, en cuyo progra
ma España desempeña un papel 
predominante. Esta, además de la 
estrictamente humanitaria, es 
también poderosísima razón para 
que lo que está ocurriendo en Ar
gelia desde hace casi tres años no 
deje indiferente a la UE. Por tanto, 
no basta ya con expresar la más 
enérgica reprobación moral por la 
acción terrorista, que al parecer, 
en esta ocasión y por primera vez, 
se ha dirigido deliberadamente 
contra los niños

(Editorial “YA ")

Piratas del 
teléfono

El asalto a la intimidad y a la 
privacidad de las personas, fácil
mente realizable gracias al pro
greso tecnológico, se ha convert
ido en estos años en el deporte 
favorito de profesionales del 
chantaje y de mercaderes sin es
crúpulos de vidas y haciendas aje
nas. La proliferación del pincha
zo, de la escucha y del espionaje 
en las telecomunicaciones ha sido 
de tal envergadura que ha puesto 
en ridículo la eficacia del escudo 
penal diseñado por primera vez en 
1984 para proteger debidamente 
la confidencialidad de las conver
saciones telefónicas.

Desde hacía tiempo existía con
senso político y apoyo social para 
acometer una reforma del Código 
Penal para establecer penas más 
disuasorias que las meramente 
simbólicas ahora vigentes —de un 
mes y un día a seis meses de cár
cel— para los autores de lo que, sin 
duda, constituye una agresión en 
toda regla a un derecho fundamen
tal espécialmente protegido por la 
Constitución y que se ha converti
do en una verdadera plaga social 
En ese proyecto está empeñado 
ahora el Parlamento.

Sin embargo, existe un punto 
en este proyecto sorprendente y, 
desde luego, inesperado. Y so
bre el que cabe dudar que goce 
del consenso político y del apo
yo social que tiene el proyecto 
en su conjunto.

(Editorial “El País")

El  q u io s c o

Madrid, (Efe).— El aplaza
miento por un mes del embargo 
a UGT y cooperativa PSV, el 
segundo interrogatorio judicial 
Javier de la Rosa y la sentencia 
del tribuna] de apelación de Pa
rís favorable a la extradición del 
etarra José María Arregui, 
“Fiti”, fueron las informaciones 
destacadas ayer por los diarios 
de Madrid.

ABC dijo en portada: “El PCE 
se financió irregularmente con 
grandes sumas de dinero proceden
te de la URSS" y “Pujol impondrá 
a González cómo debe ser España 
en los próximos cinco o diez años". 
Y en primera de información: 
“Moreiras da marcha atrás y anun
cia la posible suspensión de la fian
za a UGT, IGSyPSV".

DIARIO 16: “Durán confirma 
el intento de intermediación de 
Alvarez Blanco en la venta de 
Tele 5", "El Tribunal de Apela
ción de París, favorable a la ex
tradición del etarra 'Fiti'", “El 
Tribunal Superior de Justicia de 
Cataluña ve indicios de prevari
cación en la actuación de Este- 
vill” y “Moreiras rectifica y 
aplaza el embargo a PSV para no 
perjudicar a sus socios. Los coo
perativistas deberán renunciar a 
sus reclamaciones civiles". In
cluye una fotografía de Javier de 
la Rosa camino del juzgado.

EL MUNDO: “El cuñado de 
González y su familia se embol
saron 50 millones de dividendo 
ficticio.- CAE pagó a Palomino 
310 millones por una empresa en 
quiebra técnica", “Serra y Al- 
munia aseguran que las informa
ciones de El Mundo sobre Palo
mino son falsas". “El juez Mo-

De la Rosa vuelve a comparecer 
ante el juez Aguirre

reiras no embargará a UGT si 
4.000 cooperativistas retiran su 
demanda". También publicó una 
fotografía de De la Rosa tras dos 
semanas de su detención.

EL PAIS: “La fianza puede 
bajar de 65.000 a 7.000 millo
nes.- Moreiras aplaza un mes el 
embargo a UGT y la cooperativa 
PSV", “El juez pregunta a De la 
Rosa sobre sus cuentas banca- 
rias” (bajo foto), “Una riada de 
petróleo en llamas y fango mata 
a más de 400 personas en Egip
to” y “Aznar acusa a González 
de escudarse en las institucio
nes".

YA:- Pide que 4.(XX) socios re
nuncien a la responsabilidad ci
vil.- Moreiras aplaza su decisión 
de embargar PSV", “Polémica so
bre los 'dossiers' de Javier de la 
Rosa" (bajo foto), “El PSE se nie
ga a formar Gobierno con PNV y 
EA en el País Vasco", “Belloch 
anuncia un incremento del 76% de 
presencia policial en las calles", 
“Campaña de calumnias, denun
ciada sobre el Presidente.- Aznar 
acusa a Felipe González de 'ma
nía persecutoria’ y le emplaza a 
dar nombres", “La Policía mata a 
siete integristas en un enfrenta
miento en el centro de Argel" y 
“Cerca de quinientas personas 
mueren por el temporal de lluvias 
en Egipto".

EL MUNDO comentó en un 
editorial la Ley de Arrcndamien-

TELEFOTO EFE
El financiero en su entrada al Juzgado de Instrucción de Barcelona.

tos Urbanos, proyecto que con
sidera un avance aunque dijo ge
nerará con II icios porque no se ha. 
unificado toda la legislación so
bre la materia.

DIARIO 16 abordó la situación 
de Ceuta y Melilla tras la visita de 
Felipe González a Marruecos y 
dijo que las palabras del presiden
te de Gobierno al respecto distan 
de ser claras, por mucho que se 
insista en la soberanía española de 
las dos ciudades.

ABC. YA y EL PAIS dedica

ron editoriales a la situación en 
Argelia. El primero subrayó el 
escepticismo con que ha sido re
cibido el anuncio de elecciones 
hecha por el presidente Zerual y 
consideró utópica la convocato
ria en el actual clima de violen
cia que vive el país.

YA opinó que Europa debe 
intervenir "con los debidos mi
ramientos hacia la soberanía na
cional argelina" y apuntó la ce
lebración de una conferencia, 
que considera urgente.

EL PAIS se preguntó qué sig
nificado puede tener una elec
ción presidencial en un país des
cuartizado por la guerra civil si 
antes no hay una fase de nego
ciación entre las fuerzas políti
cas sin exclusiones que garanti
ce un mínimo clima de convi
vencia.

Barcelona

El aplazamiento del embargo 
de la PSV y de la UGT. las críti
cas de José María Aznar a Felipe 
González y la victoria del FC 
Barcelona frente al Manchester 
United fueron los temas destaca
dos en portada por los rotativos 
barceloneses en sus ediciones de 
ayet

" LA VANGUARDIA tituló 
en portada “Moreiras aplaza 
el embargo de bienes de la 
PSV y UGT". "Delirio euro
peo del Barsa" y “Tumultuosa 
cita de Javier de la Rosa ante 
el juez".

En su editorial, titulado “dile
ma argelino", afirmó que “si el 
conflicto argelino se convierte 
en un choque de civilizaciones, 
todos, argelinos y occidentales, 
saldremos perdiendo".

AVUI destacó “De la Rosa 
vuelve a declarar y revoluciona 
los juzgados". "Aznar acusa a 
González de sufrir manía perse
cutoria" y “El Barsa hace magia 
en el Camp Nou (4-0)". Opinó 
en su editorial, titulado “una 
huelga de corto vuelo", que “na
die niega que la continuidad de 
Iberia necesita sacrificios im
portantes, ni más ni menos que 
los que están haciendo otras em
presas".

M.C.D. 2022
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g LA POLEMICA DE BIOMEDICA

Acusa a los socialistasde primar sólo la implantación de “macrocárceles”

Lucas reta al PSOE a que presente en 
las Cortes una moción de censura

La polémica por la llamada 
empresa “fantasma” Biómedi- 
ca, de León, ha levantado un 
auténtico vendaval político, 
que, en parte, tuvo ayer como 
escenario esta capital, donde 
estuvo el presidente del Go
bierno regional, Juan José Lu
cas, quien retó al PSOE a po
ner una moción de censura.

_______________ AURELIO MARTIN

Ante las críticas vertidas por 
el PSOE sobre el apoyo que ha
bía prestado el Gobierno regio
nal a Biomédica, que ha pedido 
una nueva moratoria para insta
larse, recordando el famoso “Pe- 
tromocho” que hizo dimitir al 
presidente de Asturias, el titular 
de la Junta de de Castilla y León 
fue tajante en sus declaraciones: 
“Tienen un recurso, que empren
dan el recurso parlamentario que 
tiene y que presenten una mo
ción de censura, me encantaría”.

Durante su presencia en el Pa
rador segoviano, Lucas indicó a 
un grupo de periodistas en tono 
jocoso que los socialistas “han 
dado uno de los mensajes más 
positivos, más ilusionantes y 
más dinámicos...”

“Son los últimos estertores de 
un Gobierno que hace política de 
tierra quemada —añadió—. El 
PSOE és el partido que ha pres
tado peores servicios a la socie
dad de Castilla y León en esta 
democracia, provocando cierres 
de líneas ferroviarias y de em
presas y apostando por el turis
mo de las macrocárceles".

En opinión de Juan José Lu
cas, pese a que “hay gente que 
sus genes le provocan la incre
dulidad en la libre empresa, yo 
sigo creyendo en el mundo em
presarial, creo que es el motor 
del empleo y el Gobierno regio
nal lo va a seguir apoyando”.

"Otros apoyan cárceles, cierres 
de ferrocarriles, cierres como Ni
cas o Santa Bárbara. El Gobierno 
de Castilla y León va a seguir 
luchando por el fomento de la ini
ciativa privada y el apoyo a los 
grandes temas”, subrayó.

Para el titular del Ejecutivo 
castellano-leonés, “no hay duda 
de que lo que más puede espan- 
lar el turismo, aparte de las ame
nazas de algunos, son las insta
laciones de macrocárceles”. Al 
mismo tiempo anunció que el 
Grupo Popular presentará ante 
•as Cortes regionales una peti- 
cion de información sobre la po- 
‘tica carcelaria y los efectos que 

Pueda tener para el desarrollo de 
esta Comunidad.

Juan José Lucas criticó duramente la política del PSOE en Castilla y León.

En sus declaraciones, Juan 
José Lucas indicó que el desa
rrollo de esta tierra no está en el 
cierre de ferrocarril les sino en un 
sector empresarial avanzado, 
mientras que se mostró orgullo
so por haber sido la Comunidad 
que más expedientes ha tramita
do el pasado año en Madrid en 
incentivos regionales y donde 
las inversiones extranjeras han 
estado más patentes en los dos 
últimos años, incluso duplican
do los años anteriores y la que 
más progreso en 1993.

“Todo lo que sea frustraron, 
ahogo y pasar a la página de 
sucesos lo dejamos para los cu
ñados y compañía", matizó.

Mientras, según informa la

Constituida la comisión de 
investigación en León

León. (leal).— La comi
sión de investigación sobre el 
caso Biomédica del Ayunta
miento de León quedó for
malmente constituida ayer 
tras la elección como presi
dente del concejal socialista 
Francisco Fernández, que 
contó con los votos a favor de 
los representantes de su par
tido (dos). Izquierda Unida y 
Unión del Pueblo Leonés, 
mientras que los tres miem
bros de la comisión del PP 
votaron en contra.

Los primeros trabajos de la 
comisión consistirán en el es

agencia leal, el secretario regio
nal del PP. Jesús Merino, anun
ció que no presentarán un escrito 
contra la creación de la comisión 
de investigación de Biomédica 
“porque no tenemos nada que 
ocultar, pero creemos que no hay 
nada que investigar, nadie se ha' 
llevado un duro de la Junta y así 
lo reconocen incluso los propios 
socialistas".

Dimisión de González

El secretario regional del PP 
afirmó que “de la Junta no ha 
salido ni un duro" para los pro
yectos de Biomédica —las sub
venciones aprobadas ascendían 
a 2.500 millones de pesetas— 
"y cuando no se libra dinero es 

tudio de documentación, pe
ticiones de comparecencias y 
la elaboración de un regla
mento interno de funciona
miento. Según Francisco 
Fernández, se intentará “pro
porcionar una información 
adecuada en el plazo de tiem
po más breve posible a los 
grupos municipales y a los 
ciudadanos sobre este asun
to".

Se ha desestimado que la 
coordinadora ciudadana, que 
se ha formado en León para 
seguir de cerca este tema for
ma parte de la comisión.

difícil encontrar un responsable".
El PP ha lanzado una ofen

siva al PSOE al denunciar que 
la Dirección General de Incen
tivos Económicos Regionales 
del Ministerio de Economía 
aprobó una subvención a fondo 
perdido por 1.010 millones de 
pesetas a la empresa Imaging 
and Aberdeen Tecnologies, 
una empresa cuyos directivos 
están huidos y contra los que se 
sigue ua procedimiento de 
quiebra fraudulenta, afirmó 
Merino.

De esta subvención a Ima
ging responsabilizó política
mente al Gobierno central y so
licitó la dimisión de! presiden
te. Felipe González.

Juan José Lucas. pen al o s a

Se piden más 
responsables

Valladolid. (leal).— El 
secretario regional del 
PSCL-PSOE, Jesús Quija- 
no, pidió ayer al presidente 
de la Junta de Castilla y 
León, Juan José Lucas, que 
asuma su responsabilidad 
política en el caso Biomédi
ca. “que no se salda con 
alguna dimisión en la Con
sejería de Economía".

El Grupo Socialista ha 
acusado a la Junta de reali
zar una política industrial 
basada en la propaganda “y 
Biomédica es el símbolo de 
esa política y de su fraca
so".

Quijano acusó al Ejecuti
vo regional de mantener 
una actitud negligente al no 
utilizar los mecanismos de 
verificación y control antes 
de apoyar el proyecto de la 
empresa Biomédica. 
“Acepto —dijo el portavoz 
socialista— que muchos de 
estos proyectos llevan im
plícito un riesgo, pero no 
acepto que quien lo utiliza 
sin control y por motivos de 
propaganda no asuma lue
go su responsabilidad".

Caso similar

El secretario regional del 
PSOE recordó que el ante
rior presidente de Asturias, 
Rodríguez Vigil, dimitió a 
iniciativa propia tras descu
brirse un caso similar, el de
nominado “Petromocho”.

Sin embargo, el porta
voz del Grupo Socialista 
afirmó que “están abiertas 
las vías parlamentarias" 
como la petición de docu
mentación. cuyo plazo de 
presentación finaliza el día 
5 de noviembre, la creación 
de una comisión de investi
gación en las Cortes, y la 
comparecencia de Lucas 
ante el pleno.

Respecto a la creación de 
una comisión de investiga
ción. Quijano señaló que 
“el PP sólo las acepta donde 
en todo caso se crearán, 
como en el Ayuntamiento 
de León. Pero tengo con
fianza en que se produzca 
una llamada de última hora 
de Madrid y cambien de 
opinión, como ocurrió con 
la de Hispano Textil de Bé- 
jar".

El PSOE sostiene que 
aunque los 2.500 millones 
de subvención aprobada 
para Biomédica no han es
tado presupuestados “tam
poco se han podido invertir 
en otros proyectos más via
bles".

¿ Te gusta bailar?
¿ESTA HARTO 
DE BACALAO?
Le ofrecemos la música 
más bailable 
de todos los tiempos, 
con un esmerado servicio.

(Antiguo FALCONI) 
Abierto VIERNES y SABADOS 
de 10 de la noche a 3 de la mañana

M.C.D. 2022
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Segovia es una provincia 
pionera en atención al enfermo 

psiquiátrico, según la Junta
_____ A. S.

La Delegación Territorial de 
la Junta, la Diputación y la Di
rección provincial del INSA
LUD han señalado que Segovia 
es una de las provincias que más 
atención ha prestado a los enfer
mos psiquiátricos.

De esta forma, las institucio
nes oficiales han respondido en 
un comunicado remitido a esta 
Redacción a las declaraciones de 
los organizadores del III ciclo de 
Conferencias sobre Enfermedad 
Mental y Transtornos del Com
portamiento celebradas recien
temente en la capital y en las que 
se criticaba en cierta medida a 
estas instituciones por su escasa 
dedicación.

En este sentido, las tres admi
nistraciones han mostrado su ex- 
trañeza porque no se contó con 
la participación de ningún órga
no administrativo ,"y por lo tan
to, responsable y conocedor dei 
tema psiquiátrico". “Son unas 
manifestaciones gratuitas e in
documentadas”, añaden en el es
crito.

Además pretender dejar 
constancia de que Segovia co
menzó a organizar el tema psi
quiátrico en 1987. Por ello la 
consideran pionera en la Co
munidad y en el Estado en 
cuanto a la preocupación y or
ganización por los temas de 
atención psiquiátrica.

En este sentido han agregado 
que ésta fue una de las primeras 
provincias españolas que montó 
una Unidad Psiquiátrica de Agu
dos con dotación de recursos 
materiales y humanos suficien
tes, según han asegurado.

Amplios recuros 
materiales y humanos

También añaden en la nota de 
prensa, refiriéndose a los recur
sos materiales y humanos que 
existen, que en el momento ac
tual se cuenta con un ratio de 
dotaciones por habitante de las 
más altas de toda la nación. Así, 
explican que se cuenta con di
versos edificios destinados a la 
atención psiquiátrica además de

CC. 00. apoya la iniciativa de 
la Plataforma del 0,7 por ciento

_________________________
La Comisión Ejecutiva pro

vincial de CC. OO. ha valorado 
positivamente la iniciativa de la 
Plataforma del 0,7 en Segovia 
para involucrar a las Adminis
traciones locales y autonómicas, 
consiguiendo que definitiva
mente aprueben en sus presu
puestos el 0,7 por ciento para 
equilibrar el desarrollo de los 
países del Tercer Mundo, según 
han comunicado en un escrito 
enviado a este diario.

De esta forma, la central sin
dical considera positiva la postu
ra de de las demás plataformas a 
nivel nacional que continúan 
presionanado hasta conseguir 
que el Gobierno aumente y con
crete su propuesta del 0,5 al 0.7 
por ciento de su producto inte
rior bruto (PIB).

> psiquiatras, tres psicólogos y 
plomados universitarios de cn- 

iermería para una población 
aproximada de 148.000 habitan
tes, “lo que supera la media na
cional".

Cinco mil consultas

Otro dato que han aportado se 
refiere a las consultas efectuadas 
en el año pasado. De esta forma 
explican que se hicieron más de 
5.000 consultas ambulatorias 
por especialistas, "un número 
mucho mayor de consultas de 
seguimiento por los médicos ge
nerales de Atención Primaria 
(ATP).

También señalan que se reali
zaron más de 300 ingresos en la 
Unidad de Agudos, 4.800 estan
cias y 600 consultas en esta mis
ma Unidad. “Datos significati
vos que avalan un volumen de 
actividad en nuestra población 
estimable”.

A todo esto añaden que “debi
do a una total colaboración inter
institucional, nuestra provincia, 
desde el punto de vista interor
ganizativo (distritos, Unidad de 
Agudos, Crónicos,...) está per
fectamente capacitada para, de 
una manera eficiente, atender a 
la población en patología psi
quiátrica”.

Finalmente añaden que tratan 
de prestarse a la colaboración: 
“Siendo conscientes de que las 
cosas son mejorables, estamos 
abiertos a cualquier sugerencia o 
colaboración para mejorar la 
prestación psiquiátrica y resol
ver deficiencias que sin duda ta
ñemos”.

En aquellas jornadas, organi
zada por la asociación "Amane
cer", este colectivo demandó un 
aumento de plazas hospitalarias 
en el Centro de Día.

En la jornada de clausura de 
las conferencias, el médico fo
rense José Antonio Menéndez 
explicó las facetas de los profe
sionales. y la teniente fiscal, Ele
na Martín Mayo, defendió los 
derechos legales del enfermo y 
la obligación de seguir los trámi
tes jurídicos establecidos.

CC.OO. considera prioritaria 
la articulación de una ayuda per
manente al Tercer Mundo, “que 
haga posible un reparto más 
equitativo de la riqueza, garanti
zando la defensa de los derechos 
humanos y democráticos”, aña
de en el escrito.

De la misma forma, la central 
sindical pretende que con esta 
medida se permita un desarrollo 
económico a aquellos países que 
de otra forma estarían condena
dos a la margi nación y el subde
sarrollo progresivo.

Por otro lado, los miembros 
de la Plataforma segoviana con
tinúan acampados en la explana
da de la iglesia de San Millán, 
donde se encuentran instaladas 
24 tiendas de campaña conti
nuando así con la iniciativa a 
nivel nacional.

JUAN MARTIN

El consejero de Medio Ambiente, mostrando el sistema que simula una depuradora de agua.

Francisco Jambrina inauguró ayer la exposición audiovisual

“El Arca de Noé”, una muestra 
de los ecosistemas de la región
El pabellón de la residencia “Emperador Teodosio” acoge 

desde ayer la exposición itinerante sobre la naturaleza que 
ha puesto en marcha la Consejería de Medio Ambiente y 
Ordenación del Territorio de la Junta, por lo que su titular, 
Francisco Jambrina, fue el encargado de su inauguración y 
que permanecerá hasta el próximo día 6.

______________________F. DESCALZO

La exposición, para la que 
se han destinado más de 60 
millones de pesetas en su re
corrido total por la región, 
consta de cinco sectores. Una 
primera sala muestra, a través 
de proyección cinematográfi
ca de panorama semicircular, 
imágenes de los diversos me
dios naturales de la región.

En un segundo departa
mento se reflejan, mediante 
paneles, los problemas am
bientales más importantes de 
nuestro planeta (lluvia ácida, 
contaminación de aguas, resi
duos...).

La gran sala, de diseño cir
cular, muestra, dividida en 
sectores, los diferentes come
tidos de la Consejería de Me
dio Ambiente y Ordenación 
del Territorio. Para ello utiliza 
diversos recursos, como pane
les, maquetas, vídeos u obje
tos mecánicos, destacando en
tre éstos últimos un simulacro 
de depuradora de aguas.

A continuación, en la sala 
titulada “El Decálogo del Me
dio Ambiente", aparecen las 
actitudes positivas y negativas 
de las conductas cotidianas 
que cualquier ciudadano pue
de adoptar para contribuir a la 
mejora la Naturaleza.

¡ SEPA ELEGIR EL MEJOR LUGAR!
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Finalmente, la exposición 
informa de algunas de las ac
tuaciones destacadas de la 
Consejería en temas de su 
competencia.

La muestra se ha expuesto 
anteriormente en otras provin
cias castellanoleonesas, como 
Zamora y Soria, donde ha ob
tenido un enorme éxito, según 
Francisco Jambrina. quien de
seó que Segovia contara con 
la misma acogida.

Educación ambiental

También se han organizado 
una serie de visitas para que 
los colegios educativos pue
dan disfrutar de esta muestra.

“Con esta exposción quere
mos apoyar la educación am
biental. que trata de concienciar 
a los ciudadanos del compromi
so que deben tener con el medio 
natural", afirmó el consejero.

Paralelamente a la exposi
ción, la Consejería mantiene 
el Ecobús, que ya fue presen
tado en Segovia y que consiste 
en una pequeña aula divulga- 
tiva de la naturaleza. "Tam
bién contamos con los centros 
de interpretación de la Natura
leza que hemos instalado jun
to a los espacios naturales pro
tegidos", añadió.

En el transcurso de la expo

sición, Jambrina se detuvo en 
la muestra de repoblaciones 
forestales. Esta cuenta con pe
queñas especies arbóreas uti
lizadas. En este sentido subra
yó que la Consejería trata de 
replantar especies autóctonas 
como el pino, el roble o la 
encina, y trata de contribuir a 
otros aspectos, como con la 
colocación de retamas en las 
medianas de las carreteras.

En cuanto a la empresa de 
reciclaje de materiales que se 
pretende instalaren Cuéllar, el 
consejero aseguró que su de
partamento no tenía conoci
miento de ella, aunque mani
festó su disposición a apoyar 
las iniciativas privadas de este 
tipo. El delegado territorial, 
Luis Pérez de Cossío, añadió 
que la Comisión de Medio 
Ambiente tampoco había reci
bido ninguna comunicación 
en este sentido.

A la salida, el consejero se 
encontró con varios integran
tes de la plataforma del 0.7 
que reclamaban mayor aten
ción para el Tercer Mundo.

En toda Castilla y León 
existen 35 espacios naturales 
protegidos. De ellos, dos están 
considerados como monu
mentos naturales, uno es par
que nacional y tres están cata
logados como parques natura
les. En Segovia se encuentra 
el Parque Natural de las Hoces 
del Río Duratón, y como espa
cios protegidos, las Hoces del 
Riaza y el Hayedo de Riofrío 
de Riaza.

ANTIGÜEDADES

San
Cayetano

Valdeláguila, 1
Telf. 46 10 93 SEGOVIA
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Desde dos frentes muy 
distintos, la Asociación 
de Diabéticos de 
Segovia y el Seminario 
“Educación 
diabetológica " se alzó 
ayer la voz para 
defender la necesidad y 
rentabilidad económica 
de la formación de los 
pacientes para controlar 
su enfermedad y evitar 
las posibles 
complicaciones.
Pacientes y 
profesionales de la 
sanidad reconocen que 
la diabetes es una carga 
económica para el 
sistema sanitario que se 
puede frenar desde la 
educación.

Uno de cada diez pacientes necesita inyectarse insulina y tratamiento domicihario

Profesionales sanitarios y enfermos defienden 
la rentabilidad de la educación diabetológica

____ ____________________
La Asociación de Diabéticos 

(ADE) celebra este mes el vein
ticinco aniversario del comienzo 
de su andadura con una asigna
tura pendiente, conseguir que la 
Administración pública facili
te la formación suficiente a los 
pacientes para que éstos pue
dan controlar su enfermedad e 
impedir su complicación.

“El diabético va cinco o seis 
veces al médico cada año, pero 
es enfermo los 365 días del 
año, esto supone que constan
temente tiene que estar toman
do decisiones importantes so
bre su salud", manifiesta el 
doctor García Belázquez en la 
sede de la ADE segoviana. Por 
su parte, la portavoz del colec
tivo, María Angeles Diez lucha 
porqué la educación diabetoló
gica pueda llegar a ser prescrita 
como receta médica y “sea con
siderada como el pilar básico y 
fundamental del tratamiento”, 
más allá incluso del uso de la 
•nsulina.

Desde un foro distinto, el se
minario desarrollado ayer en Se
govia para médicos y profesio
nales de enfermería sobre meto
dología práctica en el ámbito de 
a diabetes, la profesora de la 
^mversidad Complutense en 
Educación sanitaria, Carmen 
Gamella Pizarro, reafirma la 
Postura de los representantes 
.e los pacientes y defendía la 
‘mportancia de una completa 
Ormación del usuario en una 

enfermedad que quien tiene 
Aue controlarla de forma direc

l Palacio1 Bodas y Banquetes
V\Vk LO BUENO
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La asociaciión segoviana de diabéticos ha logrado flexibilizar el control del consumo de tiras reactivas.

ta es el mismo paciente.
Sin embargo, Gamella Piza

rro, aseguraba que las dudas para 
orientar a los enfermos surgen 
entre los profesionales de la 
Atención Primaria. Para contra
rrestar esta situación el Instituto 
Nacional de la Salud (INSA
LUD) ha organizado el Semina
rio sobre Educación Diabetoló
gica en el que participaba la pro
fesora Carmen Gamella junto al 
catedrático Jesús Sánchez Mar
tes, y al que asistieron 45 profe
sionales de Atención Primaria 
de la provincia.

Pacientes caros

Tanto Carmen Gamella 
como Angeles Diez coinciden 
en reconocer que los dibéticos, 
enfermos crónicos, resultan muy 
caros para la sanidad públicas. 
Sin embargo, y a pesar de estar 
situadas en campos diferentes, 
argumentan que la educación 
diabetológica es el mejor arma 
para rentabilizar los costes de los 
tratamientos. “Hay que enseñar 
al enfermo a utilizar de forma 
racional los recursos puestos a su 
disposición para controlar su en
fermedad”, dice Gamella Piza
rro. Mientras que, María Ange
les Diez, mantiene que “la Ad
ministración debe entender que 
la diabetes es una enfermedad en 
la que merece invertir tiempo y 
dinero para prevenir las secuelas 
de la misma, y que pueden ser aún 
más caras...e ir reduciendo pro
gresivamente su coste”.

El doctor García Blázquez ha 
recordado que en España hay

I

I

JUAN MARTIN

Sesión de trabajo en el Seminario de Educación Diabetológica.

1.600.000 personas que padecen 
diabetes, es decir un seis por 
ciento d ela población. Entre los 
enfermos uno de cada diez re
quiere el tratamiento de insulina.

Cese de J. F. Rodríguez

La asociación segoviana ha 
aplaudido la iniciativa del INSA
LUD de promover curso de for
mación a los sanitarios, sin embar
go, las relaciones entre la Direc
ción Provincial y el colectivo han

SU IMAC
ES NU

IIP

desembocado en frecuentes en
frentamientos.

De hecho la ADE de Segovia 
se ha unido a las protestas de los 
facultativos del Complejo Hos
pitalario y ha pedido el cese del 
director provincial, Juan Fran
cisco Rodríguez. “Ahora las re
laciones se mantienen a la espera 
de que se marche el director pro
vincial y de la nueva directiva 
que llege", asegura la portavoz 
de los pacientes.

SERVICIOS 

syp
PUBLICIDAD
Telf. 42 33 56

Presión de las 
firmas 

comerciales 
en las noticias 
sobre salud

__________________________RB.
Periodistas y profesiona

les de la sanidad se reunen 
desde ayer en Segovia para 
debatir la influencia de los 
medios de comunicación 
en la mejora de la salud. El 
marco de encuentro es el II 
Seminario “La comunica
ción al servicio de la salud”, 
que ha sido organizado por 
la asociación Alezeia.

La directora del Semina
rio Isabel Serrano, ha con
siderado que la transcen
dencia que adquieren las in
formaciones relacionadas 
con medicina, obliga a los 
profesionales de uno y otro 
campo a aunar esfuerzos 
para la consecución de 
efectos positivos. De esta 
forma, los organizadores 
consideran que los medios 
de comunicación se con
vierten así en instrumentos 
de la educación sanitaria 
cuyo empleo puede ser po
tenciado.

Sin embargo, Serrano 
mantiene que hay numero
sos ejemplos en los que la 
difusión de determinados 
modelos de vida y hábitos, 
generalmente dirigidos a 
las mujeres y los jóvenes, 
han causado confusión e in
cluso efectos negativos en 
la salud de los receptores 
que pueden tener como pre
cio su propia vida.

Esta misma confusión se 
ha generado en las noticias 
relacionadas con el SIDA, 
tema que ocupa uno de los 
cuatro talleres prácticos 
que incluye el seminario. 
“El SIDA es un mundo muy 
complejo -explica Isabel 
Serrano- en el que hay lu
chas comerciales entre los 
laboratorios muy importan
tes y su presión ha llegado 
a los medios de comunica
ción”.

De esta fonna, Serrano 
disculpa a los informadores 
de los efectos dañinos que 
sus noticias pueden conlle
var, ya que considera que 
en muchas ocasiones son 
víctimas de una manipula
ción que no pueden medir 
por la especifidad del tema 
y de las trampas del lengua
je técnico. Las jornadas en 
las que participarán más de 
50 personas procedentes de 
12 comunidades autóno
mas, se centran en los me
dios de comunicación ge
neral y no atienden a la 
prensa especializada.

Isabel Serrano precisa 
que esta cita de profesiona
les no parte desde una mira
da negativa a los medios de 
comunicación, ya que reco
noce que a través de la in
formación se ha logrado sa
car a la calle problemas 
muy importantes e incluso 
sensibilizar a las institucio
nes.

M.C.D. 2022
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Hilario Camacho 
actúa esta noche 
en “La Habana” 
de El Sotillo
____________________ AS,

El conocido cantautor Hilario 
Camacho actuará esta noche 
ante el público segoviano en “La 
Habana", local situado en El So
tillo.

Camacho, nacido en junio de 
1948 en el madrileño barrio de 
Chamberí, inició su carrera mu
sical en sus años universitarios. 
Junto a otros compañeros, se de
dicó a la adaptación de poemas 
de autores como Lorca, Macha
do o Miguel Hernández.

Aquella obra, realizada aún 
como aficionado, se encuentra 
reflejada, aunque escasamente, 
en un “sencillo" editado por el 
sello universitario EDUMSA.

Más tarde, al comenzar a tra
bajar de modo profesional, el 
cantautor se lanzó a la búsqueda 
de un lenguaje nuevo, actual y 
fiel a su generación, sirviéndose 
también de una música más am
biciosa, que no fuera ya un mero 
acompañamiento.

El primer L.P. del cantautor 
fue publicado por la Compañía 
Fonográfica Española, con el tí
tulo “A pesar de todo". Poste
riormente, grabó varios discos 
para la compañía Movieplay.

Camacho ha compuesto para 
varios artistas y a colaborado en 
algunos proyectos cinematográ
ficos.

Trabajadores del 
INE rechazan las 
críticas contra F.
Celestino Rey 

________________
Trabajadores del Instituto 

Nacional de Estadística en Sego- 
via han manifiestado en un co
municado, ante lo que conside
ran una vergonzosa campaña de 
insultos y calumnias, desatada 
por una minoría de trabajadores 
apoyados por UGT, su absoluto 
rechazo a esta serie de manio
bras, encaminada, en su opinión 
a desacreditar a la Delegación 
del INE y a su personal.

Diecisiete de los 24 trabajado
res de la Delegación segoviana 
del INE han respaldado con su 
firma el comunicado.

Las obras del 
depósito de agua, 
muy avanzadas
___ ________________________________AS.

La Junta de Castilla y León ha 
informado, en respuesta a una 
pregunta del procurador Angel 
García Cantalejo, que las obras 
de cubrición del depósito de 
agua de Segovia se encuentran 
muy avanzadas.

La Junta añade que los pisos 
altos del barrio de La Albuera 
están a cota superior que la pota
bilizadora, por lo que es imposi
ble que tengan agua servida por 
gravedad. Por ello, es necesario 
un bombeo complementario en 
cada edificio de la zona.

Los contenedores han permitido que las calles de la ciudad permanezcan más limpias. JUAN MARTIN

Hoy se celebra la festividad desupatrón, San Martín de Porres

Satisfacción en SEMA! por la 
eficacia de la contenerización

El delegado de SEMAT 
en Segovia, José Antonio 
Pastor Martín, expresó 
ayer a este periódico su sa
tisfacción por los resulta
dos que, hasta el momento 
el momento, están ofre
ciendo los contenedores de 
basuras instalados desde 
hace'aproximadamente un 
año en nuestra ciudad.

ANA SAN ROMUALDO

Según Pastor Martín, el em
pleo de los contenedores per
mite no sólo una mayor lim
pieza en las calles, al no estar 
las basuras en contacto'con el 
suelo, sino también que los 
trabajadores de Aseo Urbano 
puedan llevar a cabo su traba
jo con mayor facilidad.

Para que los contenedores 
sean totalmente efectivos es 
necesaria la colaboración de 
todos los ciudadanos, que de
ben emplear bolsas para depo
sitar los desperdicios y hacer
lo únicamente durante las ho
ras establecidas.

En cuanto al estado actual 
del vertedero de Segovia, el de
legado de SEMAT señaló, que 
según las previsiones, éste esta
rá totalmente agotado en febre
ro de 1995, por lo que se hace 
necesario la construcción de un 
nuevo centro de gestión de resi
duos sólidos urbanos.

__________________ A.S R.

Hoy, día 4 de noviembre, 
los empleados del sector de 
limpieza urbana, celebran su 
fiesta patronal. San Martín de 
Porres. Con motivo de esta fe
cha. SEMAT. Aseo Urbano, 
S.A. ha organizado una serie 
de actos.

El día comenzará con una 
misa, que será oficiada en la 
iglesia parroquial de San Mi- 
llán a las 12,00 horas.

A las 15,00 horas tendrá lu

JUAN MARTIN

El delegado de SEMAT en Segovia, José Antonio Pastor Martín.

También en febrero, con
cluye la actual concesión del 
Ayuntamiento a SEMAT 
para gestionar los servicios 
de limpieza de la ciudad, por 
lo que la entidad Municipal 
deberá hacer públicas en los 
próximos meses las condi
ciones para una nueva con
cesión.

En cuanto a la deuda que en 
su día tuvo el Ayuntamiento 

Programa de actos festivos
gar un almuerzo en el restau
rante-club Lago. A partir de 
las 17.00. se rendirá un home
naje a varios empleados de 
SEMAT jubilados reciente
mente.

Los trabajadores homena
jeados son Francisco Herre
ro Bermejo. Julián Félix 
Alonso Prieto. José Hernan
do González . Calixto Mara- 
zucla Arribas y José Blanco 
Otero.

Las celebraciones conclui

con la empresa. Pastor Martín 
señaló que ésta se ha subsana
do y que, en la actualidad, la 
misma se limita a lo estipula
do en el pliego de condiciones 
de la concesión.

La deuda existente en estos 
momentos consiste en los cá
nones de tres mensualidades, 
además de la parle correspon
diente a la revisión de canon 
del presente año. 1994.

rán con un baile y fin de fiesta 
en el propio restaurante.

A los actos festivos de este 
día del patrón están invitados 
los noventa trabajadores con 
los que actualmente cuenta la 
plantilla de SEMAT. Estos 
noventa empleados desempe
ñan diversos tipos de tarcas, 
que incluyen la recogida y tra
tamiento de basuras, la lim
pieza y regado de calles y la 
administración y gestión de la 
propia empresa.

AVRAS pide 
que el “Hospital 
de Viejos" se 
rehabilite como 
Centro de Salud
_____ ______

La Asociación de Vecinos del 
Recinto Amurallado de Segovia 
(A.V.R.A.S.) ha solicitado a la 
Diputación Provincial la rehabi
litación del antiguo “Hospital de 
Viejos” como centro de salud, 
para uso social de todos los ve
cinos del recinto amurallado de 
la ciudad.

Los vecinos alegan, en apoyo 
de su petición, la existencia de 
una partida presupuestaria del 
INSALUD para la rehabilitación 
y construcción del referido edi
ficio, dándole el uso de centro de 
salud. Esta dotación económica 
asciende a 250 millones de pese
tas.

Por otro lado, según el escrito 
que A.V.R.A.S. remite al presi
dente de la Diputación, el deseo 
del antiguo propietario, Pedro 
López de Medina, y de su funda
ción era que se diese al edificio 
algún tipo de utilidad social. Así 
mismo, en la inscripición regis- 
tral del “Hospital" queda especi
ficado que los usos del mismo 
son para beneficiencia.

La asociación manifiesta que 
no alcanza a entender que, exis
tiendo uso y fondos para la reha
bilitación del edificio, no se uti
licen los mismos y se detraigan 
otras partidas de la Comunidad 
Europea que podrían destinarse 
a otras rehabilitaciones carentes 
de fondos económicos.

La Diputación Provincial 
hizo público el pasado día 5 de 
octubre el acuerdo tomado en su 
Comisión de Gobierno sobre la 
restauración del “Hospital de 
Viejos", abriendo un plazo para 
la presentación de alegaciones. 
La petición de la Asociación de
Vecinos del Recinto Amuralla
do se inscribe dentro de esas 
alegaciones.
____________________——

La Asociación 
Juvenil JOC-E 
organiza un taller 
de ecología

La Asociación Juvenil JOC-E 
(Juventud Obrera Cristiana de 
España) organiza un taller de 
ecología, dirigido a jóvenes de 
con edades comprendidas entre 
los 16 y los 23 años.

El objetivo de este curso es 
sensibilizar a los jóvenes sobre 
los problemas medioambienta' 
les y concienciar sobre el cuida
do del planeta, enfocando la eco
logía desde el ámbito urbano.

El taller abordará temas divc>' 
sos como la contaminación. 1°$ 
nitratos, la superpoblación o e 
deterioro de la capa de ozono.

Los interesados pueden i|lv 
cribirse hasta el día 11 de i’O' 
viembre en el local de CEA^' 
Norte, ¡unto al mercado munic1' 
pal de La Albuera. El taller co 
menzará el día 23 y se desarro' 
liará los miércoles de 18.0** a 
2().()() horas.
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VILLA DE 
CUELLAR

Obras en las murallas de la zona norte del castillo. S.GUIJARRO

La recuperaciór^de estas zonas deberá terminarse en diciembre

Las obras de las murallas se 
amplían a San Martín y el Exángel
El Ayuntamiento ha decidido ampliar las obras de consolida

ción que actualmente se están realizando en la muralla norte del 
castillo y arco de la Judería a otras dos zonas, la del arco de San 
Martín y la muralla comprendida entre el Exángel y la Trinidad. 
Las obras deberán estar finalizadas el 31 de diciembre.

. Sume extras, 
sin sumar precios.

Skoda Favorit Silver Line: 1.070.000pías*

Lavafaros

Faros antiniebla 
halógenos

Lunas 
tintadas

Pintura 
metalizada

Cierre 
centralizado

•PVP r«omendado. transpone, 
impuestos y subvenaón 

gubernamental incluidos

_______________________ S. GUIJARRO

Este proyecto de consolida
ción de las murallas ha sido pro
movido por el Ayuntamiento y 
se realiza gracias a una subven
ción concedida por la Consejería 
de Sanidad y una cantidad apor
tada por el Ayuntamiento.

La subvención fue solicitada 
al amparo de una orden de la 
Consejería por la que concedía 
ayudas a corporaciones locales y 
mancomunidades de municipios 
para realizar obras de interés so
cial con trabajadores inscritos en 
las oficinas del INEM. La Con
sejería concedió 15 millones de 
pesetas para el pago de salarios 
y la Seguridad Social de los tra
bajadores, y el Ayuntamiento 
aporta seis millones para mate
riales, maquinaria y medios au
xiliares.

Las obras a realizar son la 
consolidación de varias zonas de 
muralla y el arreglo y manteni
miento del parque Huerta del 
Duque. Para ello han sido con
tratadas 32 personas de diferente 
categoría profesional de las cua
les 25 han sido destinadas a las 
murallas y siete al parque.

Las obras fueron iniciadas a 
primeros de octubre en la zona 
del arco de la Judería y en la 
muralla norte del castillo. En el 
tramo de la muralla que parte del 
arco de la Judería hacia la Plaza 
del Estudio se han realizado 
obras de limpieza del muro, re
juntado de piedras y relleno de 
los huecos existentes. También 
se han limpiado e impermeabili
zado las zonas superiores.

Los trabajos de la Judería es

tán prácticamente concluidos. El 
arreglo de esta zona era una ne
cesidad urgente por el gran dete
rioro de la parte alta del muro, 
circunstancia que había sido de
nunciada repetidamente por los 
vecinos desde hace varios años.

Para evitar posibles daños 
fueron colocadas vallas de pro
tección y cintas de señalización 
con el fin de impedir el acerca
miento a la base del muro, pero 
el paso por el arco ha estado 
permitido.

Muralla norte

El estado de este tramo de mu
ralla es muy deficiente, presen
tando dos grandes huecos en la 
base de la muralla de varios me
tros cuadrados que atravesaban 
completamente la construcción. 
También existen varias ventanas 
abiertas en la muralla durante el 
tiempo que el castillo fue utiliza
do como prisión. En este paño 
norte la construcción defensiva 
presenta grietas verticales y pér
didas muy considerables de ma
teriales. El trabajo realizado has
ta ahora ha consistido en limpiar 
y desbrozar la parte alta del muro 
y toda la superficie exterior, y 
tapar y rellenar los dos grandes 
huecos de la base.

Las obras continuarán en va
rias semanas consolidando todo 
el paño por su cara norte. Poste
riormente se realizará un trabajo 
similar por la cara sur de la mu
ralla, orientada hacia la puerta 
principal del castillo y la expla
nada que está siendo acondicio
nada para recinto ferial.

Por lo que se refiere a la anti

gua puerta de la ciudadela llama
da de San Martín, uno de los 
tramos más bellos de las mura
llas de Cuéllar, los trabajos a rea
lizar son también de consolida
ción de la zona superior, rejunta
do de piedras y relleno de hue
cos.

A principios de la semana pa
sada se iniciaron los trabajos en 
esta zona con la retirada de tierra 
y vegetales de la parte alta del 
arco y torreones que la flan
quean. La tarea continuará con la 
limpieza y consolidación de toda 
la superficie hasta la altura del 
arco.Posteriormente se realizará 
el mismo tipo de trabajo en el 
paño que arranca desde la puerta 
en dirección a la iglesia de San 
Esteban.

El último tramo previsto don
de se realizarán trabajos de con
solidación en las murallas es en 
la zona comprendida entre los 
antiguos lavaderos del Exángel 
y el convento de La Trinidad.

Se tiene previsto actuaren las 
dos caras de la construcción de
fensiva. en un tramo de muralla 
que está totalmente abandonado 
y en el que ni los más viejos 
vecinos recuerdan haber visto 
realizar obras de mantenimien
to. La pérdida de materiales en 
ambas caras de la muralla es 
muy considerable.

En esta zona se tiene previsto 
iniciar los trabajos en las próxi
mas semanas y darán comienzo 
en los antiguos lavaderos del 
Exángel, con la retirada de la 
gran cantidad de vegetales que 
ocultan totalmente la muralla. 
También se hará una limpieza 
general del área.

Esta zona de ios lavaderos del 
Exángel es un rincón abandona
do de la población, a pesar de 
estar situado a unos 150 metros 
de la Plaza Mayor.

Oficial: SERVICIOS TÉCNICOS DEL AUTOMOVIL 
Iete Picos, 18. Segovia. Tel: 42 45 00.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
ESPIRITU SANTO: Tú que me 
aclaras todo, que iluminas todos los 
caminos para que yo alcance mi 
ideal. Tú que me dasel don divinode 
perdonar y olvidar el mal que me 
hacen y que en todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yoquiero, 
en este corto diálogo, agradecerte 
por todo y confirmar, una vez más, 
que nunca quiero separarme de Ti, 
por mayor que sea la ilusión mate
rial. Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpe
tua. Gracias por tu misericordia para 
conmigo y los míos.

(La persona deberá rezar esta ora
ción tres dias seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres días será alcan
zada la gracia por más difícil que sea).

Publicaren cuanto se reciba la gracia. 
Agradece la gracia alcanzada.

M.J.
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► MESOTERAPIA 
► LIPOSUCCIÓN 

► LIPOESCULTURA

► COLAGENO 
► LIPOFILLING

Después de 8 años cuidando su imagen, NUESTRA EXPERIENCIA ES SU GARANTIA

A la vanguardia de la medicina estética
____  ► PEELING

REJUVENECIMIENTO FACIAL ►IMPLANTES

CELULmS

OBESIDAD

S 226004. P9. de San Roque, n9 6. Esc. 2- 59 B. AVILA
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Solicita que la provincia sea beneficiaria de las nuevas tecnologías

Soto pide un apeadero que dé a 
los segovianos acceso al TAV

El presidente de la Diputación segoviana, Atilano Soto, 
Soto, ha pedido la instalación de un apeadero que de acceso 
a los segovianos al Tren de Alta Velocidad (TAV), al mismo 
tiempo que solicita que la provincia sea beneficiara de las 
nuevas tecnologías. Soto participó en Gijón en la reunión 
convocada por el “Foro para el impulso de la red ferroviaria 
en el Cuadrante Noroeste de la Península”.

La Diputación Provincial 
implanta un nuevo sistema de 
pago de los tributos locales

_____________________________ AS.
El presidente de la corpora

ción provincial segoviana, 
Atilano Soto, en su interven
ción ante el “Foro para el im
pulso de la red ferroviaria”, 
hizo alusión a las necesidades 
y carencias existentes en Se- 
govia, tales como superar la 
desconexión con Valladolid y 
la demora en la puesta en mar
cha de una autovía que agili
zará las comunicaciones entre 
Segovia y Madrid.

Soto también solicitó que la 
provincia sea beneficiara de 
las nuevas tecnologías, “si
tuando un apeadero que de a 
cceso a los segovianos al 
TAV”, y el complemento de 
otros tipos de trenes, tales 
como el Talgo o los Inter- 
City, y el aprovechamiento de 
los tendidos ferroviarios ya 
existentes.

Otro de los puntos expuesto 
por el presidente de la corpo
ración provincial fue la graví
sima situación ambiental y 
ecológica que el Tren de Alta 
Velocidad (TAV) producirá 
penetrando a través del Gua
darrama, “dividiendo radical
mente en dos partes la provin
cia de Segovia, creándose así 
una separación a todas luces 
improcedente en la estructura 
social, económica y ambiental 
de la tierra segoviana”.

Soto apuntó que este traza

do del TAV, después de los 
muchos estudios realizados, 
arroja un saldo negativo, y 
exigió el más absoluto respeto 
a la riqueza ecológica de la 
provincia. Una exigencia que 
el presidente de la Diputación 
ha venido declarando ante los 
altos responsables del citado 
proyecto, y respaldado a tra
vés de plenos provinciales y 
reuniones con corporaciones 
y asociaciones diversas.

Aplastamiento

Con palabras duras, Soto, 
hizo patente, ante los presen
tes, entre los que se encontra
ban el consejero de Fomento 
de la Junta y el director gene
ral de Infraestructuras del 
Transporte Ferroviario, que 
este proyecto del TAV viene a 
agudizar lo que él considera 
de auténtico “aplastamiento 
de la provincia segoviana, con 
el planteamiento de los polos 
Norte y Sur”.

Apuntó ante el foro, las mu
chas peticiones que desde Se
govia, y en particular desde la 
Diputacioón que preside se 
han venido formulando ante el 
Ministerio correspondiente en 
favor de nuestra provincia, 
“para que se establezca una 
política de transportes y co
municaciones, que impulse el 
desarrollo de Segovia y su 
provincia”.

PEÑALOSA

Atilano Soto Rábanos.

El “Foro para el impulso de 
la red ferroviaria en el Cua
drante Noroeste de la Penín
sula” fue constituido el pasa
do 27 de mayo de 1993, en una 
reunión convocada por el al
calde de la ciudad vallisoleta
na, Tomás Rodríguez Bola- 
ños, celebrándose la segunda 
reunión el 5 de julio de 1993, 
en la isla de La Toja.

La intervención del presi
dente segoviano fue muy bien 
acogida por todos los asisten
tes, y apoyada de forma uná
nime por los mismos, desta
cando el apoyo expresado, en
tre otros, por el consejero de 
Fomento y el alcalde de Valla
dolid.

___________________________ AS.
Ante el inicio del periodo vo

luntario del pago de los tributos 
locales que la Diputación gestio
na, por encomienda de los muni
cipios de la provincia, la corpo
ración ha puesto en marcha un 
nueva sistema de pago.

Con ocasión del convenio de 
colaboración suscrito con la 
Caja de Ahorros, se establece un 
nuevo sistema cobratorio, con
sistente en el envío al domicilio 
del contribuyente de un juego de 
impresos o trípticos que permi
ten realizar el pago en cualquier 
oficina de Caja Segovia, a lo lar
go del periodo voluntario.

En caso de que los contribu
yente no hallan recibido estos 
impresos podrá efectuarse el 
pago, previa expedición de un 
duplicado en cualquier oficina 
de la Caja de Ahorros.

Este nuevo sistema de pago 
no supone la supresión de los 
desplazamientos que los recau
dadores realizaban a los munici
pios, que se seguirán mantenien
do. aunque con funciones infor

Fachada del edificio que acoge la Diputación provincial. j u an mar t in

mativas para los contribuyentes 
y no con carácter cobratorio.

Durante este periodo de pago 
se ponen al cobro más de mil 
seiscientos millones de pesetas, 
hasta el día 19 de diciembre.

Durante este tiempo de pago 
voluntario, que se inició el día 20 
de octubre pasado se espera re
caudar una cantidad aproximada 
a los mil seiscientos millones de 
pesetas.

Estos millones de pesetas co
rresponden a los siguientes con
ceptos: Impuesto sobre Bienes 
Inmuebles (antiguas Contribu
ciones territoriales), Impuesto 
sobre Actividades Económicas, 
Impuesto sobre Vehículo de 
Tracción Mecánica y tasas de 
aquellos municipios y manco
munidades que han encomenda
do la cobranza a la Diputación 
Provincial segoviana.

La partida más importante co
rresponde al Impuesto sobre 
Bienes Inmuebles de naturaleza 
urbana, del que se ponen al co
bro recibos por un importe supe
rior a los 990 millones.

----------- HORARIO DE TRENES y AUTOBUSES
------------------------------------ TRENES---------------------------------------------------------------------------------------------------  AUTOBUSES -------

(1) De lunes a viernes. (2) Diario. (3) No circula 12-X y 1, 9-XI y 6, 8 y 
26-XII y 6-I-95. Diario Cercedilla-Madrid, Madrid-Cercedilla. (4) Efectúa 
parada en Tablada sábados y domingos. (5) Efectúa parada en Gudillos 
y Tablada. (6) Efectúa parada sábados y domingos en Tablada (9,29) y 
Gudillos (9,35). No circula 12-X y 1, 9-XI y 6, 8 y 26-XII y 6-I-95. (7) 24 
y 31-XII no circula entre Cercedilla y Segovia. Efectúa parada en 
Gudillos (19,35). 

MADRID SEGOVIA MADRID
Atocha Chamartin Llegada Salida (^hamartín Atocha

6,02 (1)(3) 6,16 8,13 5,55 (1)(3) 7,38 7,51
8,02 (2)(6) 8,16 10,05 6,55 (1)(3) 8,38 8,51

10,02 (2) 10,16 12,10 8,55 (2) 10,38 10,52
12,02 (2) 12,16 14,06 10,55 (2)(3) 12,38 12,52
14,02 (2) 14,16 16,06 12,55 (2)(4) 14,38 14,51
15,02 (1)(3) 15,16 17,15 14,55 (2)(5) 16,38 16,51
16,02 (2) 16,16 18,01 16,55 (2) 18,38 18,52
18,02 (2)(7) 18,16 20,14 18,55 (2) 20,38 20,52
20,02 (2) 20,16 22,04 20,55 (2) 22,38 22,52

SEGOVI A - A RANDA

SEGOVIA - CUELLÁR - VALLADOLID
Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8.00. Diario: 11,00. Laborables: 
13,30 y 18,30. Domingos y festivos: 19,00. Salida a CUELLAR: Labora
bles, excepto sábados: 17,00.

VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVIA
Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00. Domingos y festivos: 9,00. 
Laborables: 11,00 y 13,30. Domingos y festivos: 17,00. Laborables: 
18,30. Salida a CUELLAR: Laborables, excepto sábados: 17,00 y 19,30.

SEGOVIA - SANGARCIA - HOYUELOS
Lunes a viernes: 8,30, 14,00 y 18,35. Sábados: 14,00.

SEGOVIA - MADRID
Lunes a viernes 

Laborables
Sábados 

Laborables
Domingos 
y festivos

6,00 ** 7,45 " 8,30 •
6,45 •* 8,30 • 9,30 "
7,45 “ 9,30 " 11,30 "
8,30 • 10,30 13,30 "
9,30 ** 11,30 " 15,15 "

10,30 12,30 " 16,15
11,30 ** 13,30 " 18,00 "
12,30 ** 15,15" 19,00 "
13,30" 16,15 20,00
14,30 • 18,00 " 22,00 "
15,15" 19,00 "
16,15 20,00
18,00 "
19,00 "
20,00

** Expediciones directas.
• Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

MADRID-SEGOVIA
Lunes a viernes 

Laborables
Sábados 

Laborables
Domingos 
y festivos

6,30 " 8,30 8,30
7,30 " 10,00 " 10,00 "
8,30 11,00 11,00

10,00 " 12,00 " 12,00"
11,00 13,00" 15,00
12,00" 14,00 " 17,00 •
13,00 " 15,00 18,00"
14,00 " 17,00 • 20,00 "
15,00 18,00 " 21,00"
16,00 " 19,30 22,15 •
17,00 • 21,00"
18,00 " 22,15 •
19,30
21,00 "
22,15 •

** Expediciones directas.
e Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

De lunes a viernes: 13,00 y 
17,30. Diario: 13,00.

Lunes a viernes: 7,00 y 17,30.
Diario: 17,30.

AUTO RES (Tel. 443010)

HOYUELOS - SANGARCIA - SEGOVIA
Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sábados: 7,45.

SEGOVIA - AVILA AVILA - SEGOVIA
De lunes a viernes: 7,45,13,45 y 15,15. Diario: 19,30 :-: De lunes a viernes: 
6,45, 9,00 y 16,15. Diario: 12,00.

SEGOVIA - BARCELONA BARCELONA - SEGOVIA
Diario: 13,00. Viernes (combinado). :-: Diario: 9,00.

SEGOVIA - VILLACASTIN VILLACASTIN - SEGOVIA
Sábados no festivos: 9,30 y 13,30.Sábados no festivos: 10,30 y 14,30.

A R ANDA - SEGO\ I A

SEGOVIA - SALAMANCA (Aba- 
des-Arévalo). Lunes a viernes: 
9, 14, 18. Viernes: 20,30. Sába
do: 9,14. SALAMANCA-SEGO- 
VIA. Lunes a viernes: 8,30, 
13,30, 17,30. Sábados: 8,30.
Venta de billetes: Zamora, Bena- 
vente, Valencia, Castellón (Pla
yas), Cáceres, Badajoz.

TAXIS. Paradas

Plaza Mayor: Telf. 43 66 80.
Plaza Oriental: 42 02 58.
Avenida Fernández

Ladreda: 43 66 81.
Radio Taxi: 44 50 00.

M.C.D. 2022
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SANTA MARIA LA REAL DE NIEVA

Todos los historiadoresjDoinciden en que es doña Blanca

El Gobiermo navarro pide que se 
pongan a salvo los restos hallados

El Gobierno de Navarra, por medio del Departamento de 
Educación y Cultura ha requerido a la Junta de Castilla y 
Léon para que localice y ponga bajo su custodia los restos 
humanos hallados en la localidad segoviana, que según todos 
los expertos corresponderían a Blanca de Navarra.

__________ ____
Según publicaba ayer el 

“Diario de Noticias”, el con
sejero de Cultura y el director 
general de Cultura de la Co
munidad Foral Navarra, con
versaron telefónicamente con 
sus homónimos castellano- 
leoneses, Emilio Zapatero y 
Carlos de la Casa, manifestán
doles su preocupación porque 
los restos humanos hallados 
en Santa María hayan sido re
cogidos por un particular.

El diario aseguraba que el 
primer objetivo de las autori
dades navarras es que la Junta 

custodie estos restos y que 
más adelante se realize un es
tudio científico, médico y ar
queológico. para demostrar la 
veracidad del origen de los 
huesos encontrados.

El Gobierno foral ha remi
tido a las autoridades de nues
tra comunidad toda la infor
mación publicada estos días 
en medios informativos nava
rros y ha ofrecido su total co
laboración.

Según el consejero de Cul
tura navarro, “no queremos 
inmiscuirnos en un asunto que 
compete a los castellanos. En 

el caso de que hubiera algún 
problema se podría acudir a 
otras instancias".

Todos los historiadores 
consultados, por ese diario, 
coinciden en señalar que los 
restos humanos encontrados 
en la capilla mayor de la igle
sia de Nuestra Señora de la 
Soterraña corresponden a la 
reina Blanca I de Navarra.

Algunos de estos estudio
sos apuntan que los restos de
berían ser trasladados a su co
munidad de origen, mientras 
que otros piensan que se debe
rían quedar en Santa María.

Todo lo referente a esta mo
narca tiene una importancia 
especial para el pueblo nava
rro, ya que su reinado coinci
dió con un momento decisivo 
para el Viejo Reino.

La residencia tendrá capacidad para unas 80 personas.

La residencia de ancianos 
“El Fontán” comenzará a 
funcionar próximamente

Repsol Butano presenta 
dos nuevos servicios telefónicos

901125125*
(Horario: De 9h. a 13h. y de 16h. a 19h. de lunes a viernes).

• Información.
• Asesoramiento técnico.

• Reclamaciones.
• Pedidos de gas a granel.

901121212"
(Horario: 24 horas, todos los días).

• Exclusivamente Averías

Para pedidos de bombonas: 
Diríjase al teléfono de su Distribuidor habitual.

MEDIA LUNA

Próximamente entrará en fun
cionamiento la residencia asisti
da de la tercera edad o residencia 
geriátrica perteneciente al grupo 
El Fontán.

El edificio en que se ubica fue 
anteriormente colegio-residen
cia de las Hermanitas de Santa 
Teresa, donde durante unos 20 
años se educaron numerosas 
alumnas de EGB y BUP, desta
cando la formación musical que 
inculcaron a muchas de estas jó
venes, sobre todo de piano.

Después de las reformas per
tinentes. el grupo El Fontán. so
ciedad de servicios sanitarios 
fundamentalmente, abre esta clí
nica geriátrica.

El propietario. Simón Guisu- 
raga. mostró el centro a empre
sarios y vecindario en general, 
teniendo unas magníficas insta
laciones, entre ellas una enfer
mería. sala de rehabilitación, co
medor. habitaciones, salas de es
tar. servicios, cocina y capilla, 
entre otras, acondicionados con 
los más modernos adelantos v 
medios.

Capacidad

La residencia tiene capaci
dad para unas 80 personas de la 
tercera edad, y en ella trabaja
rán unos 30 empleados cuando 
esté a pleno rendimiento (mé
dicos. ATS. celadores, orde
nanzas. cocineras, personal de

limpieza y mantenimiento...).
Las habitaciones y salas tie

nen amplias vistas al pueblo de 
Santa María la Real de Nieva y 
al horizonte de la campiña caste
llana y aparece como un lugar 
lleno de paz y sosiego para las 
personas que vengan a residir en 
este nuevo centro, de carácter 
privado.

Supermercado

Guisuraga nos atendió ama
blemente y explicó la trayectoria 
del grupo El Fontán que lleva 
muchos años trabajando en este 
sector de residencias, de las que 
hay en Oviedo, Madrid, Mur
cia...

Guisuraga es desenvuelto, or
ganizado y metódico, señalando 
que el éxito del grupo se debe a 
la atención que prestan a cada 
persona en particular, atención 
llevada a cabo por la selección 
esmerada del personal que debe 
cuidar a los clientes, y el mimo 
que les dan.

Este mismo grupo abrirá un 
supermercado para de alguna 
forma prestar un servicio al 
pueblo con el que quiere inte
grarse más directamente.

Sin duda, y a tenor por lo 
visto, el éxito de este centro ge- 
riátrico está asegurado, y de él se 
beneficiarán tanto los resi
dentes. los trabajadores, 
como la propia localidad se
goviana.

Abierto el plazo de cobranza 
voluntaria de los tributos

RERTOl.

Q BVTAMO

‘Jeléfono de futura implantación nacional (excepto Cananas. Ceuta y Mehlla). Actualmente en funcionamiento, en lase de prueba, en Segovia 
Héfono en funcionamiento en todo el territorio nacional (excepto Canarias, Ceuta y Melilla)

MEDIA LUNA

Ya ha comenzado el periodo 
de cobranza voluntaria de los tri
butos locales. El plazo está 
abierto hasta el I9 de diciembre 
de este año, y se refieren entre 
otros a: bienes inmuebles, activi
dades económicas, vehículos, 
lasas y precios a municipios y 
mancomunidades.

Por otro lado, el Ayuntamien

to. la Consejería de Agricultura 
y Ganadería de la Junta de Cas
tilla y León, y el Instituto de 
Desarrollo Comunitario han or
ganizado unos cursos para I5 
alumnos de la comarca sobre 
“Formación y cualilicación de 
animadores de proyecto" para el 
desarrollo del turismo rural, en 
el que se darán becas para ayuda 
y desplazamiento.

M.C.D. 2022
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EL TURISMO A DEBATE

PEÑALOSA PEÑALOSA

Cerca de 300 personas participan en el II Congreso Regional de Turismo. Lucas considera al turismo como un instrumento de acercamiento.

Con una adecuada atenciór^al^iente y una óptimaj'elación calidad-precio

El presidente de Castilla y León apuesta 
por la calidad de los servicios turísticos

El presidente de Castilla y León, Juan 
José Lucas, apostó ayer por la calidad de 
los servicios turísticos que ofrezca esta 
Comunidad, “con una cuidada atención

al cliente y una óptima relación calidad- 
precio”, además de animar a la inversión 
privada y de asegurar el respaldo del Eje
cutivo a la libre empresa. Lucas asistió a

la jornada inaugural del II Congreso Re
gional de Turismo, que se celebrará en el 
parador de Segovia hasta el próximo sá
bado, con cerca de 300 participantes.

__________________________________ AJVL

Durante su intervención en la 
jornada de inauguración, Juan 
José Lucas señaló que la aten
ción y la calidad se conseguirá 
mediante la formación de recur
sos humanos, destacando la res
ponsabilidad que tienen las es
cuelas de turismo.

Asimismo, indicó que el futu
ro crecimieno turístico de Casti
lla y León ha de producirse den
tro de un marco de aprovecha
miento racional de los recursos y 
reconoció que el sector “necesita 
una fuerte inversión y así lo es
tamos haciendo porque tenemos 
fe en él, sin embargo tampoco 
podemos olvidar que nuestra 
Comunidad tiene múltiples ne
cesidades que precisan de una

Insignias para 
los profesionales 
que participaron 
en Hostelco 94
______ _______ ______ _________AM

En un acto privado, el presi
dente Juan José Lucas impuso 
las insignias a los profesionales 
que participaron con gran éxito 
en la feria Hostelco 94, de Bar
celona. Se trata de Tomás Urrial- 
de, Antonio Cristóbal, Angel 
Velasco Sanz, Manuel Sánchez, 
Laura Diez, Beatriz García, Sara 
Matarranz, Enrique González y 
José Luis Durán.

Asimismo, en Barcelona ha
bían recibido la medalla de la 
feria el director general de Turis
mo, Alberto Galerón y el presi
dente regional de la patronal de 
hostelería, Angel Velasco Her- 
nanz. 

adecuada redistribución de los, 
desgraciadamente, escasos re
cursos disponibles”.

Autoconfianza

Al inicio de su discurso, el 
presidente del Ejecutivo regio
nal señaló que el turismo en Cas
tilla y León “es esencialmente 
una cuestión de autoconfianza, 
de inculcar a nuestra gente la 
seguridad en sí mismos y en sus 
posibilidades, en la fuerza de 
nuestros recursos y en el capital 
enorme de sus hombres y muje
res”.

En este sentido, informó de un 
reciente muestreo realizado en
tre los castellano-leoneses don
de afirmaban mayoritariamente 
que el campo del turismo y del 

Urrialde recibe la medalla de manos de Lucas, en presencia del consejero, Emilio Zapatero. peñ al o s a

ocio es el que mayor esperanzas 
de futuro ofrece. Para Lucas, el 
turismo es un fenómeno social y 
económico complejo que cada 
día afecta a más millones de ciu
dadanos y “significa la posibili
dad de convertirse en un instru
mento privilegiado de acerca
miento entre comunidades, pue
blos y culturas".

Los foros de análisis y las me
sas de trabajo del H Congreso 
dieron comienzo a primera hora 
de la mañana de ayer, abordán
dose entre otros aspectos el or
denamiento jurídico-turístico, 
que abarca temas como la orde
nación territorial del turismo, el 
nuevo concepto de turismo y el 
fondo de seguridad turística. 
También se habló de la planifi

cación y de las nuevas tenden
cias de la oferta turística, como 
el turismo rural, el cultural o el 
de congresos.

A la inauguración, entre otros, 
asistieron el consejero de Cultura, 
Emilio Zapatero; el director ge
neral de Turismo, Alberto Gale
rón; el alcalde, Ramón Escobar; el 
gobernador, Antonio Hernández; 
el presidente de la Diputación, 
Atilano Soto y el delegado de la 
Junta, Luis Pérez de Cossío.

Escobar dió la bienvenida a 
los asistentes a esta ciudad Patri
monio de la Humanidad y dijo 
que es el marco adecuado para 
que aquí se estudie la problemá
tica del turismo, abogando por
que se ofrezca un turismo de ca
lidad.

La política de 
los próximos 
cinco años

A.M.

Sobre el II Congreso Re
gional de Turismo, Emilio 
Zapatero, titular de la Con
sejería de Cultura y Turis
mo, dijo en una conferencia 
de prensa que se trata de 
recabar ideas para el futuro 
desarrollo legislativo de 
esta materia “y que todo el 
sector opine, pues de aquí 
tienen que salir ideas para 
el desarrollo de la política 
turística de los próximos 
cinco años".

“El turismo —añadió— 
no es una vara mágica que 
arreglará los problemas ni 
la reconversión industrial, 
pero sí debe ser el comple
mento del Producto Interior 
Bruto regional, que alivie y 
estimule el aumento de la 
renta en el medio rural”.

Zapatero se refirió tam
bién a la formación de los 
profesionales y de los em
presarios que opten por este 
sector, considerando im
prescindible una buena 
acogida a los visitantes y 
cuidando detalles como los 
desayunos, “que en España 
son un desastre".

El consejero pidió ima
ginación a la hora de elabo
rar nuevos platos “pues mu
cha gente se confonna con 
la gastronomía que tene
mos, que no es mala, siem
pre que el cordero o el co
chinillo esté bien asado, 
pero es la misma que la co
mida del medievo".

La relación calidad—pre
cio es otro de los objetivos 
considerados esenciales por 
el titular de la Consejería de 
Cultura y Turismo quien, a 
modo de consejo, explicó 
que, “también utilizando 
imaginación" y abaratando 
la materia prima se ofrezcan 
menús de precio fijo pero pu- 
diendo elegir entre varios 
platos".
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Ardanza 
considera un 
pacto tripartito 
como lo más 
conveniente

Vitoria, (Efe).— El lehenda- 
kari del Gobierno Vasco en fun
ciones, José Antonio Ardanza, 
consideró ayer como “lo más 
conveniente" que el nuevo eje
cutivo vasco sea un tripartito que 
consiga la mayoría absoluta en 
el Parlamento.

Ardanza, en una rueda de 
prensa celebrada tras la primera 
ronda de contactos que ha man
tenido con los líderes políticos 
vascos, explicó que este triparti
to debará formarse gracias a 
combinaciones entre el PNV, 
PSE-EE, PP y EA.

Explicó que a su juicio y al de su 
partido, el PNV, el nuevo gobierno 
debe disfrutar de una “coincidencia 
programática”, de una “suficiencia, 
con fortaleza parlamentaria, y que 
sea coadyuvante en la cohesión y 
vertebración del país”, es decir, que 
en las próximas elecciones provin
ciales y municipales la coalición 
sea repetible.

Manifestó que en esta ronda de 
contactos había constatado la po
sición de EA “sin complejos de 
compartir responsabilidades de 
gobierno” y que su preferencia se
ría que o socialistas o populares 
entraran en un gobierno tripartito.

Tras reconocer que la situa
ción “no se presenta fácil”, Ar
danza dijo que el PNV está 
“comprometido hasta el final en 
la búsqueda del acuerdo” y que 
su intención es que las negocia
ciones con un tercer partido no 
se hagan sobre ejes establecidos 
por otros dos anteriormente, sino 
que sean paralelas.

Sobre las posibilidades de al
canzar un acuerdo con el PSE- 
EE, el lehendakari en funciones 
manifestó que su secretario ge
neral, Ramón Jáuregui, le había 
planteado que no hay una posi
ción establecida.

Añadió que entre los socialistas 
favorables a la entrada en el gobier
no lijan dos condiciones básicas: 
exclusividad en la coalición con el 
PNV y deshechar la presencia de 
un tercero; y que tienen que sentirse 
cómodos en el gobierno, con una 
Posición mejorada respecto de lo 
que pudiera ser la aplicación pro
porcional a los escaños".

Confedereoón de Organizac.ones 
tmpresanales de Castilla y León

Junta de
W Castilla y León

Curso de “GESTION DE CALIDAD TOTAL”
SUBVENCIONADO POR LA JUNTA DE CASTILLA 

Y LEON Y CONFINADO POR EL F.S.E.
PROGRAMA DEL CURSO:

— CALIDAD TOTAL.
— h er r amient as .
— l as r el ac io nes c o n  l o s su minist r ad o r es .
— IMPLANTACIÓN DE SISTEMAS.

REQUISITOS:
— TRABAJADORES POR CUENTA AJENA.
— TRABA JADORES POR CUENTA PROPIA.

BECADOS CON 50.000 PTAS.
INFORMACION E “Centros de Formación STUDIO 21 ”
INSCRIPCIONES: C/ Cascos, 9. Teléfono 43 40 10

Ayuntamiento 
de Segovia

ASEO URBANO, S.A.
SERVICIO DE LIMPIEZA

AVISO--------
HOY, DIA 4 DE NOVIEMBRE

N O se efectuarán los habituales servicios 
de limpieza viaria y recogida (comercio y 
recogida nocturna).

COLABORE CON EL SERVICIO DE LIMPIEZA

TELEFOTO EFE

El coordinador jurídico de PSV, Jesús Sánchez, y el director, José Luis Sanz, a su entrada en el Juzgado.

Cumplen así la condición del juez Moreiras para retirar la fianza a UGT

Los representantes de PSV 
entregan 4.292 renuncias de socios

Los representantes legales de PSV presentaron ayer al 
juez de Delitos Monetarios de la Audiencia Nacional Miguel 
Moreiras la renuncia a las acciones civiles firmadas por 4.292 
socios de la cooperativa de viviendas.

Madrid. (Efe).— El juez 
Moreiras dijo el miércoles que 
suspendería el auto por el que 
exigía una fianza de 65.000 
millones de pesetas a cuatro 
ex-responsables de 1GS-PSV, 
y subsidiariamente a ambas 
sociedades y al sindicato 
UGT, si la cooperativa le en
tregaba pruebas de que una 
parte sustancial de los socios 
renunciaban a las cantidades 
entregadas.

El coordinador de los servi
cios jurídicos de PSV. Jesús 
Sánchez Lambas, señaló, tras 
una breve entrevista con Mo
reiras, que han aportado al 
juez “toda la documentación c 
información de que disponen 
sobre los procesos de segrega
ción de algunos cooperativis
tas y los trámites tan avanza
dos en que se encuentran”.

Sánchez Lambas, quien in
formó de que el juez recibió la 
documentación, añadió que ha 
reiterado ante Moreiras su pro
pósito de cerrar los trabajos de 
segregación en el plazo de un 

mes, aunque matizó que no tiene 
la certeza de poder realizarlo.

El representante jurídico de 
PSV explicó que su entrevista 
del miércoles con el juez se pro
dujo por propia iniciativa de la 
cooperativa, y no “a requeri
miento de nadie", y que se hizo 
para trasladar a la causa penal 
toda esta documentación de la 
que el juez no tenía constancia.

Preguntado por la suma de 
las reclamaciones económicas 
a las que renuncias de los 4.292 
socios, Sánchez Lambas dijo 
que no se puede precisar ya que 
cada uno de ellos aportó en su 
momento distintas cantidades a 
IGS-PSV para la construcción 
de sus viviendas.

Nuevo auto

Fuentes de la Administra
ción explicaron que el juez de 
Delitos Monetarios debe dictar 
un nuevo auto tras recibir de 
IGS-PSV las firmas, loque per
mitirá aplazar un mes el embar
go que suponía en la práctica la 
resolución adoptada el lunes 

por Miguel Moreiras.
Un portavoz de IGS-PSV 

confimió que la sociedad po
dría presentar, en las próximas 
horas, un recurso contra el auto 
dictado por Moreiras el pasado 
lunes, si el contenido del nuevo 
auto del juez no aclara la situa
ción de la cooperativa.

El abogado de Carlos So
los, Miguel Bajo, presentó 
ayer larde, en el Juzgado de 
Guardia, un recurso contra el 
auto dictado por Moreiras el 
pasado lunes, como lo hará, 
previsiblemente, José Federi
co de Carvajal, defensor de 
Paulino Barrabés.

Los abogados de los otros 
dos ex-directivos afectados 
por la decisión del juez de De
litos Monetarios —Fermín 
Bretón y Franciso Hernán
dez— han descartado recurrir.

El director general del Institu
to Nacional de Fomento de la 
Economía Social (INFES). de
pendiente del Ministerio de Tra
bajo. Juan José Barrera, mani
festó que la situación se encuen
tra “paralizada” a la espera del 
nuevo auto de Moreiras, tras lo 
que tendrá que pronunciarse tam
bién el juez encargado del pro
ceso de suspensión de pagos.

UDC expresa a 
Belloch su 
rechazo a una 
ampliación de 
la ley del aborto

Madrid, (Efe).— El presi
dente de Unión Democrática 
de Cataluña (UDC), Josep An- 
toni Durán i Lleida, expresó 
ayer al ministro de Justicia e 
Interior, Juan Alberto Belloch, 
el rechazó de su partido a una 
posible ampliación de los su
puestos de la ley de interrup
ción del embarazo.

Durán se entrevistó con Be
lloch dentro de la ronda de con
tactos que mantiene el ministro 
con los partidos firmantes del 
Pacto de Madrid para explicarles 
las líneas de su Departamento en 
materia antiterrorista.

Tras el encuentro, Durán se
ñaló que había expuesto al mi
nistro la posición contraria de 
UDC a la ampliación de los su
puestos del aborto y debatieron, 
además, “cuestiones de política 
general y del papel de los gober
nadores civiles".

El dirigente de Unió recordó 
que su partido considera que la 
propuesta del Ministerio para las 
Administraciones Públicas, de 
cambiar esta figura por un fun
cionario es “una operación de 
maquillaje" y que también es 
contrario a ampliar sus funcio
nes, como se ha anunciado desde 
el Ministerio de Justicia e Inte
rior.

Insistió en que, al menos en 
Cataluña y debido al número de 
competencias que tiene, “debía 
dejarse la representación de la 
Administración Central en ma
nos del delegado del Gobierno", 
con la supresión de los goberna
dores civiles.

Respecto a la ampliación de 
los supuestos de la ley de inte
rrupción del embarazo, Durán 
reiteró que para la aprobación 
del cuarto supuesto, el PSOE ne
cesita los votos de Izquierda 
Unida y que “el Gobierno articu
le mayorías diferentes" a las ac
tuales del PSOE y Convergencia 
i Unió.

Cuestionar el apoyo al 
Gobierno

Esta posibilidad es, en su opi
nión. “difícilmente aceptable" y 
podría cuestionar el apoyo de 
UDC al actual Gobierno, así como 
otras iniciativas, entre las que citó 
el Pacto Local, "con un incremen
to de competencias para los Ayun
tamientos en contra de las comu
nidades autónomas y para lo que 
necesita el apoyo del PP. lo que 
provtKana una situación incómo
da" para Unión Demixiática de 
Cataluña.

Tras subrayar que su partido 
está en contra de la actual legis
lación del aborto, dijo que la ac- 
lual reforma es "innecesaria” y 
"negativo el debate que. conse
cuentemente, se produzca en la 
sociedad".

Josep Antoni Durán explicó 
que el objetivo de su Unión De
mocrática de Cataluña no es 
"llevar a una mujer a la cárcel, 
sino evitar que tenga que abor
tar". para lo que demandó de los 
poderes públicos "que practi
quen una política social".
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PP y PSOE piden 
una investigación 
sobre la 
financiación 
del PCE

Madrid (Efe).— Los grupos 
parlamentarios del PSOE y del 
PP solicitarán que el Congreso 
investigue la presunta financia
ción irregular del Partido Comu
nista de España (PCE) por parte 
de su homónimo de la Unión 
Soviética.

Los representantes de los ci
tados grupos en la comisión de 
los partidos políticos. Fernando 
Gimeno (PSOE) y Jaime Ignacio 
del Burgo (PP) anunciaron ayer 
esta solicitud durante la sesión 

n la que se debatían la pro- 
uestas de IU y ERC para in- 
estigar la presunta relación 
el financiero Javier de la Rosa 
on la financiación irregular de 
artidos.

El PP pretende que las com- 
>arecencias en relación a la fi- 
anciación del PCE comiencen 
ore! fiscal general del Estado, 

2arlos Granados, y su antece- 
or en el cargo, Eligió Hernán- 
iez.

El diario ABC publicó ayer 
que Hernández confirmó que la 
Fiscalía General de la Federa
ción Rusa le remitió en septiem
bre de 1992 documentación en la 
que se constataba la financiación 
del PCE por parte del Partido 
Comunista de la Unión Soviéti
ca.

Renuncia de Roca

El portavoz parlamentario de 
CIU, Miguel Roca, anunció ayer 
que próximamente renunciará a 
su escaño en el Congreso porque 
quiere optar a la Alcaldía de Bar
celona “sin un seguro detrás, sin 
red”.

Roca, quien pronunció ayer 
una conferencia en el club Si
glo XXI, aseguró que para él la 
Alcaldía de Barcelona no es un 
asunto secundario, por lo que 
se dedicará de lleno a esa cam
paña y abanadonará su escaño 
en el Congreso de los Diputa
dos “con todas las consecuen
cias”.

El dirigente de CiU agregó 
que salga o no elegido alcalde 
se va a quedar en el Ayunta
miento “porque los ciudada
nos se merecen ese compro
miso”.

Por la presunta relación conjafinanciación irregular de partidos

De la Rosa tendrá que comparecer 
ante la comisión parlamentaria

Todos los grupos parla
mentarios apoyaron ayer 
las propuestas de IU y Es
querra Republicana de Ca
talunya (ERC) para que 
comparezca ante la comi
sión de los partidos políti
cos el financiero Javier de 
la Rosa, por la presunta re
lación de sus negocios con 
la financiación irregular de 
partidos.

Madrid, (EFE).— La co
misión abrió un plazo de 
quince días a partir de ayer 
—terminará el 18 de no
viembre— para que los re
presentantes de los grupos 
parlamentarios propongan 
las comparecencias que 
crean oportunas en relación 
con este asunto.

Mientras la propuesta de 
IU pide la comparecencia 
inicial de De la Rosa y, en 
virtud de sus posibles decla
raciones, que se decida pos
teriormente la apertura de 
una investigación genérica, 
la iniciativa de ERC solicita 
directamente que el Congre
so indague la posible rela
ción del financiero con pre
suntas irregularidades del PP. 
CiU y el PSOE.

El portavoz de IU en la comi
sión, Felipe Alcaraz, justificó la 
propuesta de su grupo en el “es
cándalo social” producido por 
las declaraciones públicas de 
Javier de la Rosa respecto a su 
contribución a la financiación 
de partidos políticos.

Para Alcaraz el Parlamento 
“no puede permanecer imperté
rrito ante estas amenazas y ante 
este intento de chantaje”, por lo 
que añadió que “por un mínimo 
sentido de la dignidad y de la 
limpieza hay que traer a Javier 
de la Rosa a esta comisión”.

El diputado de IU defendió 
que las declaraciones públicas 
del financiero “son las pruebas 
fundamentales y tienen un va
lor político suficiente como 
para que se explique en las Cor
tes”.

Por su parte, la portavoz^el

La iniciativa de la comparecencia partió de ERC e IU. a  s .

Grupo Mixto, la diputada de 
ERC, Pilar Rahola, citó una 
serie de informaciones perio
dísticas en las que se relaciona 
a Javier de la Rosa con el PP. 
CiU y el PSOE.

En concreto, Rahola pidió 
una investigación sobre las 
campañas electorales del PP en 
Cataluña en 1984,1988 y 1989; 
la posible relación de De la 
Rosa con el PSOE durante y en 
los momentos previos a la Gue
rra del Golfo; y las posibles co
nexiones de) financiero con 
CiU en las tres últimas eleccio
nes celebradas en Cataluña.

A todos los partidos

Jaime Ignacio del Burgo, 
del PP, destacó que las decla
raciones de Javier de la Rosa 
no se limitaron a los tres par
tidos concretos citados, sino a 
todos en general.

Por ello, el diputado del PP

propuso que la investigación 
comience con la comparecen
cia de los cabezas de lista de 
todas las formaciones políti
cas que obtuvieron repre
sentación en las últimas elec
ciones al Ayuntamiento de 
Barcelona, a la Generalitat y a 
Cortes Generales en el ámbito 
de la provincia de Barcelona.

Del Burgo también sugirió 
que la comisión investigue el 
caso “Tibigardens” en su po
sible relación con la financia
ción de partidos, puesto que 
este es el asunto por el que De 
la Rosa se encuentra en pri
sión.

Ambas propuestas del PP 
no se sometieron a la conside
ración de los demás grupos al 
haberse formulado como en
miendas de sustitución a las 
formuladas por IU y ERC. 
algo reglamentariamente im
posible.

El CGPJ 
recompuesto 
después de 
dos años y 
medio

Madrid, (Efe).— El Consejo 
General del Poder Judicial ha 
quedó recompuesto ayer, con la 
elección parlamentaria de los 
seis miembros que faltaban, des
pués de que durante más de dos 
años y medio fuera menguando 
el número de los vocales, hasta 
el punto en que no pudo informar 
sobre la ampliación de la “Ley 
del Aborto” por falta de “quo
rum”.

La pérdida de vocales se ini
ció en abril de 1992, cuando Eli
gió Hernández fue nombrado 
fiscal general del Estado, puesto 
en el que cesó, en mayo pasado, 
sin que su vacante hubiera sido 
cubierta. En diciembre de ese 
mismo año falleció el vocal Fer
nando Jiménez Lablanca.

Después se producirían otras 
cuatro vacantes, entre ellas la 
Juan Alberto Belloch cuando fue 
nombrado ministro de justicia.

La negociación para la reno
vación de los miembros del 
CGPJ ha sido especialmente di
ficultosa, ya que se vinculó a la 
de los integrantes de otras insti
tuciones como el Defensor del 
Pueblo. Finalmente, cuando den
tro de las conversaciones para el 
“impuso democrático" se llegó a 
un acuerdo para renovar el Con
sejo, la candidatura de Luis Pas
cual Estevill, propuesto por CiU. 
hizo que se retrasara, al entender 
algún grupo parlamentario que 
no podía cubrir, siendo juez, una 
de las plazas reservadas a juristas 
de reconocido prestigio.

Finalmente, la elección de Es
tevill, que ha coincidido con la 
presentación de una querella 
contra él por prevaricación, en 
Barcelona, y una denuncia por 
motivos económicos ante el Mi
nisterio de Hacienda, se llevó el 
miércoles a cabo en el Senado, 
que eligió también a Gregorio 
García Ancos (propuesto por el 
PSOE) por 199 y 214 votos, res
pectivamente.

El Congreso eligió ayer a An
tonio Robles Acera (PP), por 
309 votos, a Rafael Sarazá Padi
lla (IU). por 303 votos, a Ana 
Pérez Tórtola (PSOE) por 307 
votos y José Antonio García Ca
ridad (PP). por 312 votos.
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Dirección__________________________________________

Localidad—

con cargo a mi
Cuenta corriente □ 
Libreta de ahorro □

Envíe este boletín de suscripción a: EL ADELANTADO DE SEGOVIA. San Agustín, 3.40001 SEGOVIA 

Si desea más información llame por teléfono al 43 72 61

N.9____________________  

(firma)

Atentamente,

M.C.D. 2022
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lü se abstuvo cuando se esperaba su voto contrario

Consenso en la votación final de 
la Ley de Arrendamientos Urbanos

Eguiagaray afirma que la tarifa 
eléctrica seguirá un 

crecimiento moderado

El proyecto de Ley de 
Arrendamientos Urbanos 
(LAU) alcanzó el consenso 
en el último trámite del Ple
no del Congreso, ya que fue 
votada favorablemente por 
todos los grupos a excep
ción de Izquierda Unida 
(IU) que se abstuvo cuando 
se esperaba un pronuncia
miento negativo.

Madrid, (Efe).— El último 
fleco de esta ley, el tratamien
to para locales de farmacias, 
estancos y administraciones 
de lotería se ha resuelto en los 
términos en que estaba antes 
del trámite del Senado, es de
cir, que se incluyen en la futu
ra ley y su régimen será simi
lar al de cualquier local co
mercial tutelado por personas 
físicas.

Esto fue posible gracias a 
los votos en contra de socialis
tas e IU a la enmienda promo
vida por CiU, que prosperó en 
el Senado para dejar fuera de 
la ley a estos locales, y las 
abstenciones del PP y el pro
pio Grupo Catalán.

De acuerdo con el proyecto 
de ley, las personas físicas 
prorrogarán el contrato de uso 
de un local comercial hasta su 
fallecimiento o jubilación y 
podrá subrogarlo a su cónyu
ge e hijo, en tanto que para 
las personas jurídicas se es
tablecen etapas temporales 
en función del Impuesto de 
Actividades Económicas 
que abonan.

El Pleno del Congreso no 
admitió una enmienda intro
ducida en el Senado por la que 
en plena vigencia del contrato 
de vivienda el arrendador pue
de reclamar para sí el uso de la 
vivienda, pero se descarta que 
esta posibilidad se amplíe a 
los hijos.

El proyecto de norma apro
bado ayer por el pleno de la 
Cámara Baja, que estará en el 
BOE a mediados de este mes 
Y entrará en vigencia el 1 de 
enero de 1995 elimina las ren
tas congeladas, ya que a partir 
de esa fecha todos los contra-

PEÑALOSA
La actualización de los contratos se hará en períodos de 5 ó 10 años.

tos subirán sus tarifas en fun
ción del IPC general.

La actualización de los con
tratos de vivienda se hará en 
periodos de 5 ó I0 años, en 
función de los ingresos fami
liares y de los miembros de la 
unidad familiar, mientras que 
las subrogaciones se limitarán 
al cónyuge, e hijos hasta que 
cumplan los 25 años de edad 
si no son minusválidos.

Las familias con ingresos 
inferiores a 2,5 veces el sala
rio mínimo quedan exentas de 
actualización, pero el arrenda
dor tendrá derecho a bonifica
ciones fiscales.

Censo de viviendas

Dichas bonificaciones se 
arbitrarán tras la elaboración 
deun censo de viviendas de 
alquiler, en el que el propieta
rio tendrá que inscribirse tres 
meses después de quedar 
aprobada la ley, pues, de lo 
contrario, no podrá acceder a 
esas ayudas.

Luis Ortiz, del Grupo Popu
lar, lamentó que la ley no re
coja una “verdadera política 

de apoyo fiscal a los alquile
res” como la que podrá haber 
supuesto un tratamiento más 
favorable en ese sentido de los 
fondos de inversión inmobi
liaria. “Se ha perdido una oca
sión única", concluyó.

Arrendatario y arrendador 
podrán compartir de mutuo 
acuerdo los gastos de mante
nimiento del inmueble y la 
ley agiliza también los pro
cesos de desahucio en caso 
de impago.

Los dos principales grupos 
de la Cámara, PSOE y PP han 
reconocido que se trata de una 
ley de dificil comprensión 
para la sociedad, por lo que 
han instado al Gobierno, a tra
vés de una proposición no de 
ley a difundir sus contenidos a 
través un programa informati
vo, en colaboración con las 
comunidades autónomas.

En el tumo de presentación 
de posiciones ante el Pleno del 
Congreso, los grupos catalán 
y vasco admitieron que la ley 
era “aceptable", si bien en as
pectos puntuales mostraron 
abiertas discrepancias.

Madrid. (Efe).— El ministro 
de Industria y Energía, Juan Ma
nuel Eguiagaray, dijo ayer que la 
tarifa media eléctrica “debe se
guir una senda de crecimiento 
moderado” por debajo de la in
flación, lo que permitirá una me
jora relativa de la competitivi- 
dad de la industria intensiva en 
consumo eléctrico.

El ministro inauguró ayer 
unas jomadas de debate sobre el 
sector eléctrico en España y se
ñaló la “tarifa horaria de poten
cia" que con carácter experi
mental se ha implantado en 1994 
se extenderá y perfeccionará.

Tras la intervención del mi
nistro, el secretario general de la 
Energía, Alberto Lafuente, dijo 
a un grupo de periodistas que la 
reducción del recibo eléctrico 
debe estar determinado no sólo 
por la tarifa sino principalmente 
por el ahorro familiar de energía 
con la utilización de bombillas 
de bajo consumo u otras medi
das de ahorro.

Añadió que si se generalizara

Los jamones españoles se 
podrán exportar en seis 
meses a Estados Unidos

Madrid, (Efe).— Jamones, 
paletas y lomos de cerdo podrán ser 
exportados a Estados Unidos en 
seis meses, tras la publicación ayer 
en el Registro Federal (boletín ofi
cial) estadounidense del protocolo 
por el que se autorizan estos envíos, 
que supone el final de ocho años de 
negociaciones y estudios.

La noticia se celebró ayer en 
el Ministerio de Agricultura, en 
un acto en el que su titular, Luis 
Atienza, y el embajador de 
EE.UU. en España, Richard N. 
Gardner, junto a industriales del 
sector, tomaron un aperitivo a 
base de jamón, acmpañado de 
vino tinto de Rioja.

Atienza, que regaló una pieza 
al embajador, señaló que el pa
pel de la administración españo
la ha acabado una vez aprobada 
la exportación y serán ahora los 
exportadores los que tendrán 
que “echarle imaginación para 
que los americanos aprendan a 
comer esta joya del paladar".

en España la utilización de bom
billas de bajo consumo el ahorro 
que se produciría sería similar al 
producido por una pequeña cen
tral nuclear.

El ministro de Industria y 
Energía anunció que el proyecto 
de real decreto sobre producción 
de energía eléctrica por instala
ciones hidráulicas, de cogenera- 
ción y otras abastecidas por re
cursos o fuentes de energía reno
vables, está ya en el Consejo de 
Estado y espera que pueda ser 
aprobado próximamente.

Alberto Lafuente explicó, pos
teriormente, que con este real de
creto se trata de moderar el impac
to que tiene en la tarifa eléctrica 
las retribuciones a las inversiones 
de cogeneración que se reducirá la 
rentabilidad de estas inversiones 
del 35 por ciento actual hasta un 
20 o un 22 por ciento.

Por otra parte, dijo, se conse
guirá dar una estabilidad tempo
ral a estas retribuciones ya que 
se mantendrán al menos durante 
cinco años.

El embajador Gardner explicó 
que la entrada de jamón en Esta
dos Unidos se permitirá a partir 
del 3 de diciembre, alabó las ex
celencias del producto que ha 
descubierto en el año que vive en 
España y afirmó “sentirse encanta
do" por la noticia, porque una de 
sus prioridades ha sido eliminar 
obstáculos para alcanzar un comer
cio más libre entre ambos países.

Anunció que continuará tra
bajando para terminar con las 
barreras que impidan la entrada 
de productos españoles en su 
país y mostró su esperanza en 
que España haga lo recíproco.

Estados Unidos no admitía el 
envío de jamones mientras exis
tiera un solo caso de peste porcina 
africana en España (PPA), lo que 
tras ocho años se ha demostrado 
mediante complejos trabajos 
científicos en los que se ha confir
mado que el virus de esta enfer
medad se inactiva tras el proceso 
de curación del jamón.

NO TE PIERDAS POR NADA DEL MUNDO 
LA EXPOSICION CON EL MEJOR AMBIENTE

un acontecí miento de lo más natural
SEGOVIA • POLIDEPORTIVÓ EMPERADOR TEODOSIO • DEL 3 AL 6 DE NOVIEMBRE 1994
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Palestinos de la zona autónoma de Gaza portan el cuerpo del dirigente asesinado t el ef o t o  ef e

La Yihad Islámica ha jurado vengar la muerte de sudirigente

Arafat, tildado de “traidor” 
en el entierro de Han! Abed

Militantes de la organización extremista Yihad Islámica 
impidieron ayer que Yaser Arafat enthara en la mezquita 
El Amari donde era velado el dirigente de dicha organiza
ción, Hani Abed, asesinado el miércoles en Gaza.

Más de quinientos muertos 
en Egipto en la mayor 
catástrofe en dos años

Gaza (Efe).— Acusado de 
“traidor” y “agente de Israel" 
por militantes de la Yihad Is
lámica, el presidente de la Au
toridad Nacional Palestina 
(ANP) se vió obligado a aban
donar el lugar del multitudina
rio entierro mientras el comer
cio de Gaza cumplía un paro 
general de duelo y de protes
ta.

Abed fue víctima de un 
atentado con una carga explo
siva que estalló al abrir su co
che en la localidad de Jan lu
nes, y todas las fuerzas políti
cas en esta zona autónoma 
responsabilizan a los servicios 

secretos de seguridad de Is
rael. También el ministro de 
Justicia de la ANP. Freij Abu 
Medén, acusó a Israel por el 
ataque contra Abed, que en 
mayo pasado fue el primer 
preso de la policía de Arafat 
en la ciudad de Gaza.

Sospechoso

El presidente de la ANP. 
por presiones de Israel, orde
nó su arresto como sospecho
so de la planificación de un 
ataque de la Yihad Islámica en 
el cual murieron dos soldados 
de ese país, pero fue dejado en 
libertad dos semanas después

por falta de pruebas.
Durante el sepelio, militan

tes de ese movimiento, uno de 
los que se oponen al Gobierno 
de Arafat y a sus negociacio
nes de paz con Israel, prome
tieron vengar el asesinato. La 
Yihad Islámica (hermanada 
idiológicamente con HA- 
MAS) amenazó con tomarse 
la venganza en Tel Aviv.

El atentado contra Abed se 
produjo menos de dos sema
nas después del ataque de un 
comando suicida del Movi
miento de la Resistencia Islá
mica (HAMAS), en el que 
murieron 22 civiles en un au
tobús de Tel Aviv, y después 
de que el primer ministro is
raelí, Isaac Rabín, declarara 
“una guerra sin cuartel contra 
los terroristas musulmanes".

El Cairo (Efe).— El incendio 
de unos depósitos de petróleo a 
causa de un rayo y las inundacio
nes provocadas por las lluvias 
caídas en Egipto han supuesto la 
mayor catástrofe sufrida por este 
país desde el terremoto de 
1992.

Más de quinientas personas 
han perdido la vida en esta trage
dia, según fuentes de los equipos 
de rescate, que continuaban 
ayer por segundo día la búsque
da de víctimas.

Los datos sobre el número de 
muertos aún no son definitivos, 
aunque el Ministerio del Interior 
informó de que son 254 los falle
cidos en el incendio registrado 
ayer en la ciudad de Damaka, 
situada a cinco kilómetros de 
Asiut, mientras que el secretario 
del gobernador de Asiut, Moha- 
mad Abdul Hamid Mursi, decla
ró que son 285 las víctimas de la 
tragedia.

Respecto a ios daños ocasio
nados por las inundaciones, los 
diarios egipcios informan hoy de 
que han muerto 270 personas al 
derrumbarse decenas de vivien
das en varias aldeas de Sohag, 
Quena, Ausan y otras provincias 
sureñas.

Pese a que los datos son hasta 
ahora contradictorios, los daños 
pueden ser similares a los del 
terremoto que azotó Egipto en 
octubre de 1992, en que más de 
500 personas murieron en varias 
provincias del país.

La mayoría de las provincias 
sureñas de Egipto, especialmen
te Asiut y Sohag, situadas 385 y 
510 kilómetros al sur de El Cai
ro, respectivamente, sufrieron 
más daños, al contrario de lo que 
ocurrió en 1992 cuando la capi
tal egipcia y otras ciudades nor
teñas perdieron a cementares de 
sus habitantes por el derrumba
miento de viviendas.

Responsables de la provincia 
de Asiut dijeron que en Darnaka, 
cuya población fue evacuada, 
hay otros trece depósitos de pe
tróleo que “gracias a Dios no 
resultaron afectados por el in
cendio”.

En la ciudad turística de 
Luxor, unos 700 kilómetros al 
sur de El Cairo, 36 extranjeros 
que visitaban la zona de los tem
plos faraónicos del Valle de los 
Reyes resultaron ilesos después 
de haber estado aislados por las 
inundaciones, dijeron fuentes de 
Defensa Civil.

En la provincia del Sinaí, una 
turista británica murió y otras 
dos resultaron heridas cuando el 
autobús en el que viajaban cerca 
de la localidad de Taba volcó a 
causa de las inundaciones. El 
autobús trasladaba a 46 turistas 
británicos desde Taba, en el nor
te del Sinaí, a la ciudad portuaria 
de Nuebi, que da al Mar Rojo. 
El primer ministro egipcio, Atef 
Sedki, viajó ayer junto con seis 
ministros de su Gabinete, a las 
provincias de Asiut y Sohag, 
para inspeccionar las aldeas da
ñadas, donde miles de personas 
se vieron obligadas a abandonar 
sus casas.

González

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, remitió ayer al 
presidente de Egipto, Hosni Mu- 
barak, un telegrama en el que 
expresa su pésame por las vícti
mas del temporal en algunas zo
nas de ese país, así como su so
lidaridad tras el desastre.

En el telegrama, Felipe Gon
zález se declara “profundamente 
impresionado” por la noticia de 
la pérdida de vidas humanas y 
daños materiales y pide a Muba- 
rak que “reciba mis votos por la 
pronta recuperación de los heri
dos”.

El PE, incapaz de designar a 
un único candidato a Defensor 

del Pueblo Europeo
Bruselas (Efe).— La comi

sión de Peticiones del Parlamen
to Europeo (PE) fue incapaz 
ayer de designar a un único can
didato a Defensor del Pueblo 
Europeo, al empatar en una se
gunda vuelta el español Alvaro 
Gil Robles y el alemán Siegbert 
Alber.

El reglamento no preveía un 
empate entre dos candidatos y la 
comisión de Peticiones deliberó 
durante más de dos horas el pro
cedimiento a seguir, debido a 
que sólo se puede presentar un 
candidato para el voto en el ple
no de Estrasburgo.

Al final, la comisión parla
mentaria decidió trasladar el 
caso al presidente del Parlamen
to Europeo, el socialdemócrata 
alemán KlausHaensch, puraque 
estudie una solución.

La elección del Defensor de 
los ciudadanos europeos es una 
de las nuevas competencias que 
otorga el Tratado de Maastricht 
a la Eurpcámara y que se ejercía 
por primera vez.

En cualquier caso, la falta de 
decisión implica que el pleno no 
podrá pronunciarse en noviem
bre y, con toda probabilidad, no 
habrá Defensor del Pueblo Euro
peo antes de finales de año.

Los eurodiputados “han bati
do todos los récords de incompe
tencia al ser incapaces de ejercer 
sus prerrogativas", manifestaron 
fuentes parlamentarias que soli
citaron el anonimato.

“Ahora se abre todo tipo de 
posibilidades, el tema volverá a 
la comisión porque debe ejercer 
sus competencia, pero se abre la 
veda de grandes pactos entre los 
grupos políticos", afirmaron las 
fuentes. “Es imposible conse
guir una solución normal que no 
pase por una negociación", aña
dieron.

En la primera votación parti
ciparon los TI diputados de la 
comisión de Peticiones, en voto 
secreto, y el candidato más vota
do fue el español Alvaro Gil Ro
bles, cuya candidatura avalaban 
los socialistas españoles.

t
PRIMER ANIVERSARIO 

EL SEÑOR

D. Serapio Fraile Fraile
Falleció en Validado (Segovia) 
el día 7 de noviembre de 1993

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus hijos, Antonio y José María Fraile Cuéllar, Rosario 
Martínez Domingo y Puri del Río Muñoz; nieto, Mi
guel Fraile del Río; hermanos, Felipe y Primitiva Fraile 
Fraile; primos y demás familia,

RUEGAN una oración por su alma.

La misa aniversario tendrá lugar mañana sábado, día 5, a las 10 de 
la mañana, en la iglesia de Santo Tomás, de Vallelado (Segovia).

M.C.D. 2022
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Karadzic responde que deciará el estado de guerra en todos sus territorios

Musulmanes y croatas anuncian su 
victoria sobre los serbios en Kupres

El Ejército bosnio y las 
tropas croata-bosnias infor
maron ayer que habían lo
grado otra victoria en la lu
cha contra las fuerzas serbo
bosnias en torno a Kupres, 
localidad a unos 150 kilóme
tros al oeste de Sarajevo.

Sarajevo (Efe).—"Tras dos 
años y medio de ocupación, 
los barrios al este, norte y no
roeste de Kupres han sido libe
rados por nuestros combatien
tes", aseguró Radio Bosnia. 
Radio Bosnia, que citó fuentes 
militares, indicó que las tropas 
bosnias tienen a partir de aho
ra las llaves de las “puertas de 
Kupres", paso de montaña que 
por su importancia estratégica 
fue escenario de cruentos 
combates durante la segunda 
guerra mundial.

En reacción a los supuestos 
éxitos del Ejército bosnio, el 
líder serbobosnio, Radovan 
Karadzic, anunció ayer que 
sus tropas emprenderán la “ba
talla final” y que se declarará 
el estado de guerra en todo el 
territorio bosnio bajo su con
trol, informó la agencia serbo
bosnia “Sma”.

“La guerra debe terminar. 
Entraremos en la batalla deci
siva contra nuestro enemigo 
que, al rechazar la solución po
lítica y emprender una ofensi
va, simplemente nos ha forza
do a que lo derrotemos militar
mente, aunque nosotros no lo 
hemos querido hacer hasta 
ahora”, dijo Karadzic.

“Sma" indicó que continua
ban los ataques de artillería e 
infantería musulmano-croatas 
en Kupres, si bien señaló que 
"no se registraron cambios en 
la línea del frente”.

Medios croatas bosnios, por 
su parte, aseguran que las fuer
zas serbobosnias se están re
plegando ante los avances del 
Ejército bosnio y su aliado el 
Consejo de Defensa Croata 
(HVO).

Representantes de la ONU 
llevan varios días informando 
de que las tropas croato-bos-

Pronostican una alta abstención y buenos resultados para 
los republicanos en las elecciones de EE.UU.

Washington (Efe).— La abs- 
lención en las elecciones del 
Próximo día 8 en Estados Uni
óos rondará el 40 por ciento, y 
Os republicanos pueden obtener 

en ellas sus mejores resultados 
oe los últimos cuarenta años, se- 
gun los últimos sondeos, publi
cados ayer.

En noviembre de 1992, un to
a* de 185,7 millones de ciudada

nos estadounidenses estaban re- 
g|strados para poder votar en las 
e ecciones generales, según las 
estadísticas de la Oficina del 
lenso.

pe ese total, el 61,3 por ciento 
em,lió votos válidos. El resto co

TELEFOTO EFE

Miembros del Ejército bosnio-croata avanzan hacia la localidad de Kupres, al oeste de Sarajevo.

nias se están concentrando al 
norte de Tomislavgrad para 
trasladarse al frente de Kupres, 
50 kilómetros más al norte.

Retirada serbia

Tras los violentos cañoneos 
registrados durante la noche 
del miércoles en Kupres, el 

Retirada española si se levanta el embargo
El ministro de Asuntos Exteriores español, 

Javier Solana, afirmó ayer que España, en 
coordinación con otros países europeos que 
mantienen tropas en la antigua Yugoslavia, 
retirará sus “cascos azules" si EE.UU. levanta 
el embargo de armas a los musulmanes bos
nios.

Solana, al término de su visita oficial de dos 
días a Moscú, señaló en una rueda de prensa 
con los periodistas españoles que el levanta
miento del embargo de armas a los bosnios 
musulmanes es una “medida totalmente con
traproducente", en especial a la luz de los 
“muy preocupantes” acontecimientos de los 
últimos días que indican la existencia de una 
“violencia larvada total”.

El ministro español, tras conversar con su 
colega ruso, Andrei Kozirev, advirtió sobre las 
graves consecuencias para conseguir la paz en

Bosnia Herzegovina que tienen las fisuras 
dentro del Grupo de Contacto, integrado por 
Rusia, EE.UU., Gran Bretaña. Francia y Ale
mania como representante de la Unión Euro
pea (UE). “La única política posible es la 
cohesión del Grupo de Contacto", afirmó.

Rusia, explicó Solana, comparte esta posi
ción y está contra el levantamiento del embar
go de armas.

Esfuerzos políticos y no militares

Kozirev, al termino de su reunión con Sola
na, remarcó que tanto Rusia como España 
“comparten la necesidad de desarrollar esfuer
zos políticos y no militares" para lograr la paz 
en la antigua Yugoslavia. Solana indicó que la 
propuesta norteamericana tiene dos posibili
dades, o que no prospere dentro de la ONU, o 
que haya una medida unilateral de EE.UU.

rrespondió mayoritariamente a 
abstenciones y un mínimo por
centaje a sufragios nulos.

De los estadounidenses que 
irán con seguridad a votar el pró
ximo martes, un 47 por ciento 
dijo que apoyará a los candiatos 
del Partido Demócrata y un por
centaje similar a ios del Republi
cano, según una encuesta del 
diario “The Washington Post” y 
la cadena de televisión “ABC".

Este resultado de la encuesta 
constituye la diferencia porcen
tual más pequeña entre los dos 
partidos principales de Estados 
Unidos en al menos cuatro déca
das, de acuerdo con las estadís

portavoz de las Fuerzas de 
Protección, de la ONU 
(UNPROFOR) en Zagreb, 
Paul Risley, informó ayer de 
que no se registraban mayores 
enfrentamientos, sino que los 
serbios se retiran “sin ofrecer 
resistencia" a los avances 
croata-musulmanes. 

ticas. Recientes estudios electo
rales señalan que numerosos de
mócratas siguen sin mostrar in
terés en las elecciones del 8 de 
noviembre, mientras que los re
publicanos parecen estimulados 
con la posibilidad de obtener la 
mayoría en una o las dos cáma
ras del Congreso, que no tienen 
desde 1986.

Ultimo sondeo

Hace tres semanas, los repu
blicanos superaban a los demó
cratas -49 frente a 47 por ciento- 
en las preferencias de los ciuda
danos en una encuesta de la 
“ABC".

La toma de Kupres, loca
lidad de unos 3.500 habitan
tes situada en el altiplano 
del mismo nombre, podría 
abrir el camino para que el 
VII Cuerpo del Ejército bos
nio y las unidades del HVO 
“cortaran" los territorios 
serbios .

Según el último sondeo del 
“Post’VABC, los republicanos 
superaron a los demócratas con 
un 47 por ciento frente a un 39 
por ciento en la confianza de los 
posibles votantes en el partido 
que mejor puede hacer frente a 
los principales problemas futu
ros del país.

En febrero pasado, los demó
cratas superaban por 14 puntos a 
sus rivales republicanos en este 
aspecto. En esta última encues
ta, un 70 por ciento de los proba
bles votantes manifestó que los 
republicanos podrían hacer un 
buen trabajo en materia de im
puestos.

El secuestrador 
de un avión 
pretende llamar 
la atención 
sobre Sarajevo

Oslo (Efe).— Un bosnio ar
mado que retiene a 83 personas 
en un avión de la compañía SAS 
que fue secuestrado ayer, jueves, 
en Noruega, exigió que se haga 
lo necesario para que la ayuda 
humanitaria entre en Sarajevo, 
la sitiada capital bosnia.

“Es el tercer invierno. Hace 
mucho frío” en Sarajevo, dijo. 
“Hay que abrir los corredores 
terrestres para que los alimentos, 
la electricidad, el agua y todo lo 
que hace falta entre en los luga
res bloqueados”.

El avión permanece en la pista 
del aeropuerto de Gardemoen, a 
50 kilómetros al norte de la capital 
noruega, con 77 de los pasajeros y 
tripulantes todavía en el poder del 
al menos un pirata aéreo.

“Miles de personas mueren en 
Bosnia, muchos han muerto ya, 
queremos llamar la atención", 
dijo el secuestrador en una cinta 
grabada a bordo del aparato que 
fue difundida por la radio norue
ga. “Por favor, tomen todas las 
medidas para que acabe todo 
esto. Tienen que creerme sobre 
la bomba, sobre el avión, sobre 
todo aquello, si no quieren asu
mir la responsibilidad por lo que 
pueda pasar a gente inocente", 
dijo. “Si ustedes se portan co
rrectamente conmigo, yo tam
bién lo haré," agregó."Si no hay 
ayuda en Bosnia no hay esperan
za, y si no hay esperanza, tampo
co la hay en el resto del mundo".

El vuelo SK347 fue desviado 
mientras cubría el trayecto entre 
la ciudad norteña de Bardufoss y 
Oslo, pero 52 de los 123 pasaje
ros y seis tripulantes salieron del 
aparato después de que aterriza
ra en la ciudad de Bodo, desde 
donde volvió a despegar casi dos 
horas más tarde.

Comenzó la 
última misión 
espacial del año 
para estudiar la 
capa de ozono

Cabo Cañaveral (EE.UU.), 
(Efe).— El transbordador espa
cial “Atlantis" fue lanzado ayer 
jueves por la tarde desde el Cen
tro Espacial Kennedy para llevar 
a cabo una misión ecológica re
lacionada con la capa del ozono 
que tendrá una duración de casi 
11 días.

La expedición está com
puesta por seis astronautas, en
tre ellos una mujer. El equipo 
partió a las I 1:56 horas (16,56 
Gmt) cuando el "Atlantis" des
pegó de la torre de lanzamiento 
39B de Cabo Cañaveral, en el 
estado de Florida.

Se trata del vuelo número 66 
del Proyecto Shuttle de trans
bordadores espaciales y el tri
gésimo del “Atlantis", que ha
bía sido remodelado amplia
mente desde su última misión 
desarrollada en agosto de 
1992.

M.C.D. 2022
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Escrito 
de los 
informadores 
deportivos 
de Segovia

“Los informadores de
portivos de los medios de 
comunicación social de 
Segovia, ante la tensa si
tuación planteada por 
parte de la junta directiva 
de la Gimnástica Sego- 
viana en relación con un 
compañero al que se des
califica profesional y 
personalmente, men- 
diante escrito dirigido a 
los citados medios bajo el 
título :”Carta abierta de 
réplica a un destructor 
del deporte segoviano", 
la pancarta ofensiva y ob
viamente consentida en 
el partido del 30 de octu
bre de 1994 entre la Se- 
goviana y el Ribert, así 
como los insultos verba
les proferidos por el pre
sidente de la entidad, este 
colectivo manifiesta:

Io Lamentarse por la 
falta de predisposición 
al diálogo que ha mos
trado la junta directiva, 
pese a las propuestas 
formuladas en tal senti
do. .

2o Verse sorprendido 
por el intento de utiliza
ción del resto de los me
dios, para divulgar una si
tuación donde se descalifi
ca, sin argumentación vá
lida ni base sólida, a un 
miembro de este colecti
vo.

3° La actitud de in
transigencia que mues
tra la junta directiva no 
será óbice para que los 
profesionales de la in
formación deportiva 
continúen cumpliendo 
con su deber, mante
niendo la objetividad 
que les ha caracterizado 
y que tiene como premi
sa el propio interés de la 
sociedad, por encima de 
quienes accidentalmen
te la representan.

4o Ante la amenaza 
de la junta directiva de 
proseguir su campaña 
difamatoria, este co
lectivo reafirma su 
postura en el cumpli
miento de la tarea pro
fesional, sin admitir in
jerencias que preten
dan coartar la libertad 
de información, reite
rando nuestra postura 
de diálogo".

Segovia 31 de octubre 
de 1994

Firmado: Antonio 
García Rivilla, Pablo 
Martín Cantalejo, An
tonio Santiño Agudo, 
José Ma Martín Sán
chez, Carlos García 
Fuentetaja, David Ji
ménez, Juana Hita, 
David Matarranz, 
José Ma Martín Mesa, 
Carlos Alvaro y Mi
guel Angel Fuentela- 
ja.

DEPORTES AUTOCTONOS

Los campeones acudirán a lafinal que se disputa en Zamora

Concluyó el Campeonato Presidente en 
su fase disputada en Segovia

__________________ _______ ___ JMM.
Concluyó la fase provincial del 

Trofeo Presidente regional, prue
bas de calva y tanga que se han 
llevado a cabo en cada una de las 
nueve provincias de la región. La 
final se disputará en Zamora el 
próximo día 20 del actual mes.

Las clasificaciones finales de
mostraron la igualdad habida en el 
torneo de Segovia, donde la pareja 
José de Lucas y Eutimio Sanz, con 
177 puntos, serán los que repre
senten a Segovia en la cita zamo- 
rana. En segundo lugar, con 174 
puntos, se clasificaron José Herre
ro y Agustín de Lucas, siendo ter
ceros Justo Lobo y Matías Seco, 
con 170. Así hasta un total de ocho 
parejas que dieron emoción e in
terés a la tanga.

En la modalidad de calva, don
de los equipos estaban formados 
por cuatro jugadores, ganó el 
compuesto por Eugenio López, 
Angel Antoranz, Francisco Galán 
y David Ruano, con un total de 
379 puntos. Un equipo que tendrá 
muchas posibilidades en Zamora.

Torneo de San Frutos

Pese a que la climatología no 
acompañó la tirada, un gran nú
mero de jugadores se inscribió

Sirva la presente como el re
sultado de un malestar e indigna
ción producidos por un lamenta
ble arbitraje del Sr. Raúl Llórente 
Laguna, en el encuentro del do
mingo 23 de octubre en el campo 
de La Granja entre los equipos de 
la Ia Preferente C.D. La Granja y 
A.D. El Espinar “Arlequín", y de 
paso, si lee este comunicado el Sr. 
colegiado, ya que cobra y bastante 
para como arbitra, por lo menos 
aprenda el nombre de los equipos 
a los que aburre o arbitra, que para 
el caso es lo mismo, pues según 
consta en el acta el equipo que 
jugó fue A.D. Arlequín, y con ese 
nombre no apareció ningún equi
po en el terreno de juego. Así que 
ojo, pues de haber sido en el cam
po de Los Llanos de El Espinar 
¿quién le hubiera pagado?

Fuera ya de esta nota anecdóti
ca, aunque no tanto, destacar que 
en un encuentro deportivo donde 
los haya, con once faltas en todo 
el partido, pese a que el terreno 
estaba en lamentable estado, el 
trencilla de tumo mostró nada me
nos que nueve tarjetas amarillas y 
expulsó a dos jugadores. Estas tar
jetas, menos dos que según el ár
bitro fueron zancadillas, las mos
tró por hacer observaciones y nos 
preguntamos, ¿cómo no se van a 
hacer observaciones si no se en
tienden las decisiones?, pues 
cuando pilaba, los jugadores no 
sabían para dónde tenían que sa
car, ¿cómo no se van hacer obser
vaciones si el linier señalaba algo 
y el árbitro no le hacía caso ?

En verdad sabemos, cómo no,

Lanzando sobre el chito.

para disputar el torneo San Fru
tos 94, patrocinado por el Ayun
tamiento de la capital. En total 
fueron ochenta los jugadores 
que lanzaron en calva y tanga, 
clasificándole al final de la for
ma siguiente:

Tanga parejas:
Io Antonio de Juan - Julián 

OPINION

Crítica a una labor arbitral

que no hay que hacerle observa
ciones al árbitro, pero ¿no están 
ellos para ayudar y enseñar al 
deportista?, ¿no piden ellos co
laboración de los jugadores y de 
los equipos?, esta colaboración 
habría que pedírsela a ellos, más 
a unos que a otros, aunque tam
bién es cierto que el que no sabe 
no puede enseñar, y en este caso 
poco puede enseñar el árbitro, 
aunque sí figurar y estar pen
diente de si está o no el informa
dor arbitral, pues la tarjeta al ca
pitán de la A.D. El Espinar "Ar
lequín” fue mostrado, según pa
labras del colegiado, “por acer
carte a mí, aunque no me protes

Herrero, 52 puntos
2o Ignacio Sanz-Jesús Bennejo, 51
3o Juan Francisco Cerezo-Fe- 

lipe Matarranz, 45
Calva:

Io Angel Antoranz, 18 puntos 
2o Ignacio Sanz, 16
3o José L. Matarranz, 15 
Categorías de menores 

tes te la tengo que enseñar por
que está el informador y se va a 
creer que me estas protestando .

Los nervios para todos

Esta es la muestra de la perso
nalidad de un juez que juzga se
gún la audiencia que tenga.

Para concluir, insistir como 
siempre y como todos, que se 
castiguen con rigor las entradas 
con mala fe y las agresiones, 
pero no tanto las observaciones, 
pues si los árbitros se confunden 
miles de veces, alegan que son 
humanos cuando ello sucede, 
pero nadie les muestra tarjeta ni 
les expulsa del terreno de juego.

Tanga juvenil
Io Víctor Palomo, 2o Santiago 

de Lucas
Tanga infantil
Io David Municio; 2o Rubén 

Cristóbal
Tanga alevín

Io José Luis de Lucas, 2o Raúl 
Amanz, 3o Carlos Martín.

■

que comprendan que los jugad^ 
res también se confunden y 
deben aguantar un poco más ' 
tarjetita, ya que ellos están 
rriendo. viviendo la tensión d , 
partido y que el hecho de dirigí 
se a los líneas para hacer un 
mentario pasajero sobre si has 
lido o no un balón, no es p3* 
liarse a sacar tarjetas a troche J 
moche, consiguiendo con e 
poner las cosas peor y deslucir 
partido. -i£

Así que D. Raúl no se •. 
tanto en los informadores ar 
trales y aprenda, aprenda quC ‘ 
usted también la hace falta. 
Feo. Javier Alvarez María

M.C.D. 2022
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Félix Aranda pide refuerzos. j u an  mar ™ La plantilla trabaja. JUAN MARTIN

La lesión y posterior 
intervención quirúrgica 
de Elias, que evoluciona 
de forma favorable, ha 
llevado al entrenador del 
C.D. La Escuela a solici
tar de los directivos un 
esfuerzo más, a fin de po
der contar con un juga
dor extranjero dado que 
ahora se encuentran en 
clara desventaja con el 
resto del grupo.

____________________ JOSE Ma MARTIN
La lesión de Elias Do Santos ha 

trastrocado todo el esquema que 
tanto los técnicos como la junta 
directiva del C.D. La Escuela, ha
bían diseñado de cara a la liga de 
la presente temporada. Ahora, tras 
la larga baja del citado jugador, el 
equipo segoviano es el único del 
grupo impar que no tiene en sus 
filas extranjeros, y ello, sin des
merecer en nada a los componen
tes de la plantilla, significa dar una 
clara ventaja a sus oponentes, por 
cuanto hay equipos, caso de Me
jorada. que tienen tres extranjeros 
en sus filas.

"Esta situación de la falta de 
un líder en el equipo, se suple 
con la lucha que en la cancha 
demuestran todos los jugadores, 
comenta Félix Aranda. pero a 
esas ganas hay que incorporar un 
nuevo jugador brasileño. Y ha
cerlo lo antes posible, porque es 
ahora, faltando Elias, cuando de 
verdad le necesitamos".

Los directivos del C.DLLa Escuela buscan el refuerzo

El entrenador ha pedido la incorporación 
de un jugador brasileño

“La falta de Elias en ataque se deja notar y queremos ofrecer a los aficionados lo mejor”
La directiva, algo que no pue

de sorprender a nadie pues cono
cida es su diligencia, ya ha co
menzado a trabajar en el tema y 
busca un nuevo refuerzo, “den
tro de nuestras posibilidades", 
comentaba a este diario el vice
presidente del club.

A este respecto hemos podido 
saber que un internacional brasi
leño. de 22 años, y con apodo de 
país del este, le ha sido ofrecido al 
club. Sin embargo el coste econó
mico es muy alto y si las preten
siones no cambian habrán de bus
car por otro lado, “no podemos 
hipotecara! club pagando cantida
des que están muy lejos de nues
tras posibilidades. Tratamos de 
atender la petición del entrenador, 
porque la consideramos tan lógica 
como necesaria, pero no llegare
mos más allá de donde las posibi
lidades del club lo permitan”.

El técnico del equipo cree en 
las posibilidades de sus jugado
res, “porque están respondiendo 
a todos los planteamientos que 
hemos realizado hasta ahora, si 
bien reconocemos todos que fal

ta alguien arriba que culmine el 
buen juego que se realiza atrás".

¿Puede existir sicosis 
“Elias"?. La verdad es que no es 
fácil olvidar en la cancha a un 
jugador que, como el brasileño, 
da espectáculo de forma cons
tante. “es resolutivo y lo normal 
es que los jugadores tengan mu
cha más confianza". Sin embar
go ahí no se queda todo, ya que 
también el aficionado se resien
te. “se ha creado en torno a Elias 
una gran ilusión y al aficionado 
tenemos que buscarle algo que le 
continúe atrayendo. Seguimos 
diciendo, ratifica Jesús Fernán
dez. que tenemos una buena 
plantilla. Hemos jugado fuera 
frente a los mejores equipos del 
grupo y se hizo muy bien, aun
que no se consiguiera puntuar. 
Los aficionados que buscan es
pectáculo saben que con este 
equipo le tienen. Pero no quere
mos que haya sorpresas y por 
ello buscamos con rapidez re
fuerzos. Debemos estar entre los 
seis primeros".

Félix Aranda, que mantiene

una fe ciega en los jugadores que 
dirige, va a dar un giro importan
te al sistema de juego empleado 
hasta ahora, “en los encuentros 
de fuera vamos hacer lo mismo 
que cuando a nuestra cancha lle

FUTBOL SALA
PABELLÓN MUNICIPAL "PíDAO DCLGADO" 
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gan los equipos, jugar atrás y 
esperar al contrario. No vamos a 
ser nosotros los que demos faci
lidades, cuando otros se aprove
chan de nuestro juego abierto, 
que siempre planta cara".

El dique seco de Elias
J.M.M.

Ayer acudió Elias Do Sanios a Madrid. En la 
< hi üca San Camilo, y bajo la atenía mirada del doctor 
César Núñe~ Samper, le fiteron retirados los puntos 
3" las grapas que le habían sido instaladas tras la 
operación realizada el pasado día 26. En palabras 
del citado doctor, “todo marcha según lo previsto y 
no hay nada que haga pensar lo contrario 
. Quien no lo está pasando nuda bien es el 

jugador. Todo el que le conoce sabe que jugar, 
estar en la cancha, marcar goles y ofrecer 
^Pectáculo a los aficionados, es la máxima del 

rcis i leño. No es de extrañar que ahora, cuando 
ve imposibilitado de realizar todo lo que le 

Rusta, se “coma las uñas".
No es fácil observar sin lamentarse como 

el equipo juega y tener que estar unas veces 
Preguntando el resultado y otras viendo como 
serui necesario en la cancha, y me tengo que 
ugarrar al asiento".

Es un profesional extraordinario y como tu! 
siente lo sucedido, “espero que los doctores no 
se equivoquen y que la rehabilitación sea lo 
más corla posible. Yo no sé estar sin jugar".

El club busca ahora un suplente para el 
goleador y el técnico lo quiere lo antes posible, 
"Tenemos, comentaba Félix a este diario, dos 
partidos en casa que hemos de ganar. Mañana 
sábado Egasa de La Coruña y, seguramente, el 
día 12 el Playas de Castellón, porque ha soli
citado el cambio de cancha. No podemos de
jarnos ni un solo punto e intentar sacar alguno 
fuera. El encuentro que tenemos pendiente 
frente a! Andorra hemos de ganarle, y los juga
dores están preparados para ello".

El momento es delicado, aunque el ajiciona- 
do sabe que de una joven plantilla como la que 
ha formado el C.D. la Escuela Caja Segovia. 
se debe esperar todo. Y para comprobarlo tiene 
mañana una excelente ocasión.

EGASA CORUÑA ES.

"Caja Segovia"
EN EL DESCANSO PUEDE USTED PARTICIPAR EN EL CONCURSO 

"GOLTELEPIZZA"

DISCO - BAR
ENSAYO 9

JUEVES 10 - I 1:00 Noche
" Fiesta con la colaboración de 11

PERTKKL0
RZtadxl

Pía CaMkra i
U « Rx921)44 49 27
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Esnaider y Oscarjograronjos^tantos del conjunto aragonés

2-1. El Zaragoza solventó sin goleada 
el partido de trámite frente al Tatran

El Zaragoza ganó por 2
1 al Tatran Presov, en un 
partido que respondió a la 
escasa expectación que ha
bía levantado y en el que 
los jugadores del equipo 
aragonés olvidaron tanto el 
buen juego que les ha lleva
do a liderar la liga, como de 
los goles que esperaban ver 
sus seguidores como pre
mio por el desplazamiento 
a Valencia.

Valencia (Efe.— Enfrente, 
el equipo eslovaco se mostró 
como un equipo sumamente li
mitado desde un punto de vista 
técnico y en torno al cual úni
camente se suscitaba el inte
rrogante de como habían, pri
mero, llegado a la Recopa de 
Europa y, posteriormente, eli
minado al Dundee escocés.

Sin apenas haber entrado en 
calor, Esnaider logró el 1-0, 
quinto gol de su equipo en esta 
eliminatoria, lo que permitió 
una tímida iniciativa del con
junto eslovaco, aunque sus ba
lones nunca llegaban con peli
gro a la portería del guardame
ta Juanmi.

Menos llegaba el Zaragoza, 
porque no buscaba claramente 
el gol, pero cuando lo hacía, 
sus ataques tenían más funda
mento que los del Tatran; es 
decir, demostraban la diferen
cia de calidad individual y co
lectiva entre uno y otro equipo.

No puede hablarse, precisa
mente, de un partido intenso en 
su juego o vibrante para el es
pectador, entre otras cosas por
que dió la impresión durante 
muchos minutos que para el

El jugador aragonés, Nayin, trata de burlar a Zvara del Tatran Presov. TELEFOTO EFE

Tatran hacer un partido “se
rio”, tal y como pretendían sus 
técnicos, consistía en no salir 
goleado por segunda vez.

Partido deslucido

El encuentro era cada vez 
más deslucido, hasta el punto 
de que únicamente la relaja
ción defensiva zaragocista 
permitió que en un cómodo 
contragolpe Kocis lograra la 
igualada con un bonito gol que 
apenas fue celebrado.

Con los mismos pronuncia
mientos dió comienzo el se
gundo tiempo. Si acaso, con un 
Zaragoza algo más descentra
do que en el primer periodo, lo 
que propicio imprecisiones, 
errores, malos controles del 

balón, falta de concentración 
y, en definitiva, aburrimiento.

Un esplendido cabezazo 
de Poyet en el minuto 54, 
bien detenido por Jakubech, 
no sólo se convirtió en la ju
gada más espectacular del 
encuentro hasta entonces, 
sino que sirvió de prólogo 
para que el cabezazo de Os
car, un minuto después, lle
vara el 2-1 al marcador.

----------------------------- FICHA TECNICA------------------------------
Real Zaragoza: Juanmi, Lizarralde, Geli, Cáceres, Oscar, Aguado, Nayim, 

García Sanjuán, Esnaider, Loreto y Poyet (Pardeza, m.58).
Tatran Presov: Jakubech, Lecko, Gerich, Varga, Nenadic, Chihuri (Kolvrek, 

m.73), Skalka, Nogea, Kocis, Zvara y Hatta.
Goles: 1-0, m.5: Esnaider. 1-1, m.38: Kocis. 2-1, m.55: Oscar.
Arbitro: Gallagher (Inglaterra). Amonestó por el Zaragoza a Lizarralde y por 

el Tatran Presov, a Gerich y Varga

El partido se animó con una 
ocasión despediciada por Ko
cis en el minuto 58 y una caída 
de Nenadic ante Juanmi, que 
pareció penalti, dos minutos 
después. Parecía un estímulo 
para los dos equipos, que em
pezaron a desarrollar un fútbol 
más vistoso, aunque con los 
condicionantes de la elimina
toria resuelta y la superioridad 
técnica de los aragoneses.

■■1 HIPICA ■■■

Los potros de 
dos años, en la 
Quiniela Hípica
___________________ ENRIQUE GARLA

La Quiniela Hípica de esta se
mana se juega sobre el Premio 
Cadena Ibérica, tercera carrera 
del programa. Una prueba para 
potros y potrancas de dos años, 
no ganadores, sobre un recorrido 
de 1.400 metros y con 19 parti
cipantes. De éstos, nos encontra
mos con los que debutan y con 
otros que en diferentes ocasio
nes ya corrieron en esta prueba y 
que se clasificaron en primeras 
posiciones.

Y difícil, por tanto, el pro
nóstico para un acierto del ple
no, se hace necesario recurrir al 
riesgo y a la suerte apostando a 
favor de: “Saturnal, Artico, 
Phardoun, Bay Hill, Hamaro- 
neck” (18-13-8-14-7). Y recor
damos a los aficionados que el 
fondo acumulado en la Quinie
la Hípica asciende a tres millo
nes de pesetas.

Radio España

Otra de las carreras importan
tes del programa preparado por 
Hipódromo Madrid para la jor
nada del próximo domingo es el 
Premio Radio España —quinta 
prueba—, que se realizará sobre 
un recorrido de 1.400 metros y 
con una dotación de un millón de 
pesetas.

Once participantes en la pista 
y todos ellos con posibilidades 
de adjudicarse la victoria. Y en 
nuestra elección, dos apuestas de 
“trío” a favor de: “Palinodie, Po- 
licy Matter, Wavy Run” (10-11
1) y de (Caballo, Barroco, John 
Goes On" (5-2-8).

Para las cuatro pruebas res
tantes proponemos las “geme
las” siguientes: “Kuska, Al Ri- 
ver” (11 -6), “Danubián, Spanish 
Madrigal” (15-3), “Karyna. 
Chedan” (13-5) y “New Park- 
Neptunia” (11-12).

TENIS

Sergio Bruguera, clasificado para los cuartos 
de final del torneo de París

AUTOMOVILISMO

Bertone, virtual vencedor del 
Rally Cataluña-Costa Brava

París (Efe).— El español Ser- 
gi Bruguera, cuarto cabeza de 
serie, se clasificó ayer para los 
cuartos de final del torneo de 
tenis de París, al derrotar en oc
tavos al australiano Mark Woo- 
dforde por 6-4 y 6-4.

En la cuarta jomada, también 
se clasificaron para los cuartos 
de final los dos primeros cabezas 
de serie, el estadounidense Pete 
Sampras y el croata Coran Iva- 
nisevic, que derrotaron al holan
dés Richard Krajicek y al sueco 
Magnus Larsson, respectiva
mente.

Por otro lado, la ausencia de 
Sergi Bruguera y las dudas de 
participación de Alberto Berasa- 
tegui y Emilio Sánchez son las 
notas más destacadas del Cam
peonato de España absoluto de 
tenis, que se disputará del 21 al 
27 de noviembre en las pistas del 
Club de Tenis Murcia.

Bruguera no podrá tomar par
te en el torneo por tener que par
ticipar en las mismas fechas en 

el Masters de Francfort, mien
tras que aún está pendiente la 
participación de Berasategui y 
Emilio Sánchez, el primero, por
que ocupa actualmente la plaza 
número ocho de la clasificación 
ATP y tiene posibilidades de ir a 
Francfort, y el segundo, porque 
también tiene pendiente su par
ticipación en dobles.

Cuadro principal

El cuadro principal del Cam
peonato de España estará forma
do por 48 tenistas, 36 de los cua
les entrarán directamente en él. 
Habrá cuatro ’wild car’ y otros 
ocho llegarán de la fase previa, 
la cual la jugarán 64 tenistas los 
días 19 y 20.

Los premios del torneo serán 
de 6,5 millones de pesetas, la 
cifra más elevada que se ha pa
gado en unos Campeonatos de 
España de Tenis.

Confirmaron su presencia los 
tenistas Carlos Costa —número 
20 de la clasificación ATP—,

Alex Corretja (25), Javier Sán
chez (42), Albert Costa (46), To
más Carbonell (60), Jordi Arrese 
(70)yJordi Burillo (113).

El presidente de la Federación 
Española de Tenis, Agustí Pujol, 
dijo en el acto oficial de la pre- 
sentacin del torneo, celebrado 
ayer en Barcelona, que “tenien
do en cuenta el momento de alza 
del tenis español, a pesar de la 
ausencia obligada de Bruguera 
se presenciará un gran Campeo
nato, que casi se ha convertido 
en internacional”.

Pujol recordó que “en el cir
cuito ATP se han visto campeo
natos de España encubiertos, 
con finales españolas, pero éste 
será el auténtico y el espéctaculo 
tenístico está asegurado".

El presidente de la Federación 
Española destacó que “a pesar 
de que, por un lado, podemos 
lamentar la ausencia de Brugue
ra y Berasategui. por otro será 
una satisfacción que ambos dis
puten el Masters en Francfort”.

Lloret de Mar (Gerona) 
(Efe).— El piloto monagesco En
rico Bertone (Toyota Célica Tur
bo 4WD) es el virtual vencedor 
del trigésimo Rally Cataluña- 
Costa Brava, después del abando
no del uruguayo Gustavo Trelles 
(Ford Escort Cosworth) por pro
blemas mecánicos en el último 
tramo de la segunda etapa.

Trelles no pudo continuar la 
carrera y solicitó una grúa para 
remolcar a su vehículo, averiado 
entre La Roca y Sant Hilari de 
Sacalm.

Hoy se disputará la última eta
pa, con cinco tramos cronome
trados, situación que, si no suce
de ningún imprevisto importan
te, el podio de Lloret de Mar 
tendrá a dos españoles, Oriol 
Gómez (Renault Clio Williams), 
segundo, y Salvador Serviá 
(Nissan Sunny GTI), tercero.

Ante esta situación, Oriol Gó
mez, actual campeón de España 
de rallyes, tiene casi asegurada 
la segunda posición, merced a la 

retirada del uruguayo y del fin
landés Tommi Makinen (Nissan 
Sunny GTI).

Oriol, que el miércoles forzó 
al máximo su Renault Clio Wi
lliams, empezó ayer a perder 
fuelle rspecto a Makinen, hasta 
el punto de ver comprometido su 
tercer lugar.

Por su parte Makinen, que 
ayer salió con el claro propósito 
de situar a Nissan entre los tres 
primeros coches del rally y arre
batarle así la tercera plaza a 
Oriol Gómez, tuvo serios pro
blemas con la caja de cambios de 
su Nissan, lo que le impido rea
lizar el último tramo de la etapa-

La retirada de Makinen deja 
en solitario a Salvador Serviá,e 
otro integrante del equipo oficia* 
Nissan, en la lucha por tener a un 
coche de esta marca japonesa en 
el podio de Lloret de Mar. y 
pesar de las posibilidades de 
Serviá. el veterano piloto catalan 
está teniendo algunos inconve
nientes con su automóvil.
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LISTAS DE 
EXITOS

AFYVE

Lp’s, cassettes y 
compact disc

1. “Mis 30 mejores 
canciones”, (José Luis Pe
rales), (CBS-Sony).

2. “Adagio Karajan”, 
(Berberí Von Karajan), 
(Deusche/Polig.).

3. “Laura Pausini”, 
(Laura Pausini), (DRO).

4. “Crossroad/The 
best of(Bon Jovi), (Pho- 
nograni/Polyg.).

5. “Bedtime stories”, 
(Madonna), (Warner Mu- 
sic).

6. “From the Cradle”, (E. 
Clapton), (Warner Mwsic).

7. “Siento”, (Rosario), 
(Epic).

8. “Mucho más que 
dos”, (Ana Belén/Víctor 
Manuel), (Ariola).

9. “Monster”, (Rem), 
(Warner Music).

10. “The 3 tenors in 
concert 1994", (The 3 te
nors), (Warner Music).

11. “Clásicos de la pro
vincia”, (Carlos Vives), 
(Phonogram/Polig).

12. “End of parí one”, 
(Wet, Wet, Wet), (Phono- 
granVPolyg.).

13. “Barba: The con
cert”, (Barbra Streisand), 
(CBS-Sony).

14. “Hold me, thrill 
me, kiss me”, (Gloria Es- 
tefan), (Epic).

15. “Camarón nues
tro”, (Camarón de la Isla), 
(PhonogranVPolyg.).

16. “Boyz II men”, 
(Boyz II men II), (Po- 
lydor-Polygram).

17. “Music box”, (M. 
Carey), (CBS-Sony).

18. “Esta boca es mía”, 
(Joaquín Sabina), (Ariola).

19. “Lo que nunca 
muere”, (El Consorcio), 
Wspavox).

20. “Nadie es perfec
to”, (Joan Manuel Serrat), 
(Ariola).

21. “Fogarate”, (Juan 
Luis Guerra), (Ariola).

22. “Antología”, (Mo
cedades), (Epic).

23. “Grandes éxitos”, 
(José Luis Perales), (His- 
Pavox).

Presuntos Implicados y Umpah-pah, galardonados 
con los premios Ondas de música 1994

Barcelona (Efe).— Presuntos 
niPlicados, Umpah-pah, Juan 

l u is  Guerra, Carlos Vives y los 
°njes de Silos han sido algu- 

os de los galardonados con el 
cernió Ondas de Música 1994, 

trUe ,olorga anualmente Prisa a 
,aves de Radio Barcelona-Ca- 
dena SER.
de^P^n *n(°rmaron fuentes 
Do r,^a' e* jura<J°' integrado 
d'r m'emhros de compañías 
dj^Cogr^icas, emisoras de ra- 
D ’. editores, representantes, 
r riodisias, productores y 

Preséntales de la Sociedad 
neral de Autores de España

El cuarteto vendrá a España a promocionar su último Lp

Concierto del grupo Spin 
Doctors en la sala Aqualung

LASHES

Por primera vez en España 
tendremos la posibilidad de 
contemplar a uno de los gru
pos más exitosos de los noven
ta. Los Spin Doctors arrasan 
en EE.UU. y vienen ahora al 
viejo continente en el que es
peran relanzar el nivel de 
ventas obtenido por su segun
do disco “Turn upside 
down”.

______________________PABLO USEROS

La formación que vendrá a 
Madrid ya no será la misma que 
empezó, Eric Shenkman, uno 
de los guitarristas fundadores 
del grupo abandonó debido a 
unas desavenencias de tipo ar
tístico con los demás miem
bros.

De todas maneras Spin Doc
tors no han cambiado un ápice, 
siguen teniendo ese estilo que les 
encumbró en el año 1992 y que 
hizo de ellos unas megaestrellas 
del universo musical.

La personalidad de su líder, 
Chris Barron, mitad hippie, 
mitad gurú, es la mejor defini
ción de este complejo cuarte
to.

Su segundo disco, titulado 
“Turn Upside down", se publi
có en España a principios del 
pasado mes junio con temas 
como “Cleopatra's cat” o “You 
let your heart go to fast” que 
actualmente suena en todas las 
emisoras de radio.

El elepé no ha alcanzado el 
mismo éxito que obtuvo su de
but artístico de "Pocket full of 
kriptonite", una calculada mez
cla de estilos dentro de una base 
rítmica precisa y concisa.

Si “Pocket.." nos descubrió a 
estos neoyorquinos, “Turn Up
side down" ha sido la continua
ción, no aporta nada nuevo y 
esto mismo es lo que le digni
fica.

Continuidad

Los que no gustaron de su 
primer trabajo tampoco acepta
rán este segundo, en el que la 
continuidad es clara, sus in
fluencias siguen siendo las 
mismas y tanto sus letras como 
sus ritmos se mantienen a un 
mismo nivel.

(SGAE) y de la Asociación 
de Intérpretes Españoles 
(AJE) han decidido otorgar 
a los valencianos Presuntos 
Implicados el Premio Ondas 
al mejor grupo español.

En esta tercera edición de los 
Ondas de la Música, han sido 
premiados igualmente los ge- 
rundenses Umpah-pah —grupo 
revelación español—, el domini
cano Juan Luis Guerra —mejor 
artista latino— y el colombiano 
Carlos Vives —artista revela
ción latino.

Ana Belén y Víctor Manuel lo 
reciben por el tema “Contamína

ARCHIVO
“Pocket full of kriptonite", primer disco del grupo neoyorquino.

La diferencia esencial entre 
ambos álbumes es que en el pri
mero la presencia de temas como 
“Two Princess" o “Litle Miss 
can’t be wrong” fueron muy bien 
acogidos por el público gracias a 
unos estribillos pegadizos y bai
lables.

En su segundo trabajo se echa 
de menos un hit como los de su 
debut.

La experiencia en los es
pectáculos en directo es una 
de las cualidades más destaca
das de esta banda estadouni
dense. Hasta la fecha se han 
editado dos discos en directo 
aprovechando el boom de 
“Pocket..".

Los principios del grupo se 
sitúan en los clubes nocturnos 
de la “gran manzana". Básica
mente se podría considerar a 
los Spin Doctors como una 
banda nacida por y para el di
recto, sus composiciones me
joran con la espontaneidad 

me" —mejor canción—, Pre
suntos Implicados por “El pan 
y la sal” —mejor álbum—, Ro
sario por “Sabor, sabor" —me
jor vídeoclip— y los Coros del 
Monasterio de Silos por “Las 
mejores obras de Cantos Gre
gorianos" —premio música 
clásica—.

Premios especiales

Los premios especiales 
del certámen han sido para 
el cantante británico Sting 
por su trayectoria en la mú
sica popular y Julio Iglesias, 
por la trayectoria más inter

que imprimen los buenos con
ciertos.

El concierto de ios Spin Doc
tors del próximo día 10 de no
viembre es el primero de dos 
grandes acontecimientos que 
tendrán lugar en la sala Aqua
lung de Madrid.

Stone Temple

Tras el cuarteto neoyorquino 
y once días después serán los 
Stone Temple Pilots los que se 
encarguen de hacer vibrar el es
cenario.

Hay que destacar el es
fuerzo que salas de este tipo 
están realizando. Además de 
traer a conjuntos más mino
ritarios o de público más se
lecto, en el presente mes am
plían su oferta con concier
tos de grupos que aunque 
llenen sus vitrinas de discos 
de platino no han tenido que 
vender su alma por un puña
do de discos más. 

nacional en la historia de la 
radio.

Los Premios Ondas de Músi
ca. que intentan resallar la pro
ducción discográfica en España 
y América Latina, han premiado 
trabajos editados entre el I de 
diciembre de 1993 y el 30 de 
septiembre de 1994.

Los galardones se entregarán 
el próximo día I4 de noviembre, 
junto con los Ondas de Radio. 
Cinc y Televisión, en una gala 
que se celebrará en Barcelona y 
a la que asistirán los cantantes 
Julio Iglesias y Sting. según es
tas fuentes.

Tras grabar su segun
do elepé, “Dog man star”, 
Suede ha contratado a un 
guitarra nuevo. Richard 
Oakes será el nuevo com
pañero de Brett Ander- 
son, el líder de los britá
nicos.

***
John Cougar ha tenido 

que anular doce de sus pró
ximas actuaciones en Esta
dos Unidos. Al parecer el 
cantante sufre ciertos pro
blemas de circulación que 
aunque no revisten mucha 
gravedad han aconsejado 
darle un bbreve descanso 
dentro de su gira promo
cional.

***
Mientras que la gira de 

REM se acerca cada vez 
más a España, el grupo 
de Georgia ha anunciado 
su intención de tocar un 
concierto con los británi
cos Blur de teloneros. El 
acontecimiento tendrá 
lugar el día 25 de julio en 
la localidad inglesa de 
Cardiff.

***
Por otra parle, el líder de 

REM, Michael Stipe, cola
borará con Tori Amos en 
una banda sonora original 
de la cual no se ha querido 
desvelar más información, 
tanto el título del film 
como su director son toda
vía un enigma.

***
El martes pasado, den

tro de las actividades de 
“The Bridge school”- 
fundación para la ayuda 
de los niños incapacita
dos, nacida de la mano de 
Neil Young- se ofreció un 
concierto con la actua
ción estelar de Pearl Jam. 
Ministry, Tom Petty, 
Mazzy Star y el mismo 
Neil Young que se unió 
con estos artistas en su 
empeño por recoger fon
dos de avuda.

* ***
David Bryne, el excén

trico fundador de los Tal- 
king Heads, actuará en Es
paña. La cita será en el Pa
lacio de los Deportes el día 
I7 del presente mes. Las 
entradas oscilan entre las 
3.500. más barata y 5(X)() la 
más cara; supongo que la 
gente sabe lo que hace po
niendo esos precios.

***
Tom Petty acaba de edi

tar un nuevo Lp bajo el 
título de “Wild Flower”. 
Para esta ocasión el can
tante americano ha dejado 
a un lado a su banda habi
tual “The Heartbreakers” 
para asumir la aventura 
en solitario.

***
El nuevo Lp de Black 

Crowes, “Amorica", ha te
nido una excelente acogida 
en Estados Unidos y pron
to verá su lanzamiento en 
España. El primer single 
ya confirmado será “Cons- 
piracy".
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

. > OFERTAS EMPLEO
* > COMERCIALES

> INMOBILIARIAS

Representa 
en Madrid /

ACCION 1P

ALQUILERES ▼
LOCAL muy comercial. 146 m2. 
Acondicionado. Alférez Provisio
nal. Teléfono 420246.

LOCAL comercial. 193 m2. Acon
dicionado. Con entreplanta. Alfé
rez Provisional. 420246.

LOCAL muy comercial. 339 m2 
(divisible). Alférez Provisional. 
Teléfono 420246.

ALQUILO apartamento amuebla
do. Teléfono 421526.

ALQUILO piso. José Zorrilla. Te
léfono 420797.

NAVES almacén, próximas Sego- 
via. Teléfonos 422719-441400.

ENSEÑANZAS ▼

ALEMAN, francés, inglés. Profe
sorado nativo. Academia Dialog. 
Los Zuloaga, 3 (bajo). 433426.

CLASES esotéricas gratuitas. 
Segovia. Sueños, meditación, 
clarividencia. Tarot. 91/8833987- 
8882355.

¡NO ESPERES MAS! STUDIO 21 
te ayuda a superar el curso. C/ 
Cascos, 9. Teléfono 434010.

STUDIO 21. Oposiciones Justi
cia, Junta Castilla-León. Guardia 
Civil. C/ Cascos, 9. Teléfono 
434010.

Dirección asistida

Desbloqueo de ruedas 
automático \ ,

Radiocassette High Quality------

Elevalunas eléctricos Wá 
delanteros y traseros

Antena automática -------® 

Cierre centralizado —_____J

4 altavoces--------

Limpialavalunetas

Un  Ko r a n d o  e s  u n  r in o c e r o n t e  
DISEÑADO POR UN SIBARITA

Con todo lujo de detalles. Desde el sistema de arranque rápido hasta el cambio de tracción 
electrónico en el interior Con toda comodidad Y con toda la economía de su motor diesel 
de 2.500 i ( Porque en un Korando. lo extraordinario viene dudo. Y el precio, i asi regalado

Ss an g Yo n g

«UMMtM »**»*•»!« 'AH

CONRAUTO, S.L VIA ROMA,5 SEGOVIA TV 42 13 58
TALLERES VIMAR. CTRA LA CORUÑA, KM 64,300 SAN RAFAEL TV 17 16 88 17 22 94

INTERNET),S.A.

GANADOS ▼

VENDO novillas frisonas, preña
das, 7 meses, primera calidad. Te
léfono 171333.

SE VENDEN 50 conejos de cam
po. Teléfono 443346.

VARIOS ▼
AGENCIA CANTABRIA. 942
612798. Contactos serios, espo
rádicos. Discreción. Nivel nacio
nal.

TRABAJO ▼

NECESITOobrero para agricultu
ra y ganadería. Teléfono 562075.

NECESITO para oficina persona 
muy experta en hacer expedien
tes de clasificación de obras de 
empresas. Interesados escribir al 
apartado 220 de Segovia.

GANE 250.000 mensuales en 
casa, montando bisutería. Pida 
información, apartado 839 Cór
doba.

SE NECESITA limpiadora para 
bar José. Plaza Mayor, 4.

SE NECESITA señorita menor 25 
años, con experiencia en pelu
quería y estética. Teléfono 
441884.

A iré acondicionado

/ Retrovisores regulables 
/ desde el interior 
y/ Asiento trasero partido 
y-r"" simétricamente 

 — Apoyo lumbar en eT 
asiento del conductor

Bís Luneta térmica

■y Suspensión trasera por 
muelles helicoidales 

Estriberas laterales

Bloqueo de ventanas

KORANDO Family

EURO CREDITO

INMOBILIARIAS ▼

■k MIGUCL1OMZ1R 

KWI
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA 
________________________________ 10.329

TOVAR. Alquila piso, frente esta
ción. 3 dormitorios, garaje, amue
blado. 65.000 pesetas.

TOVAR. Alquila piso, Conde Se- 
púlveda, 4 dormitorios, sin amue
blar. 75.000.

TOVAR. Alquila piso, La Albuera, 
4 dormitorios, sin amueblar. 
75.000.

TOVAR. Alquila piso. C/ Laúd, 2 
dormitorios, amueblado. 55.000.

43 59 50 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ, N9 ‘6

PISOS VENTA

HABITAT: Pisos, locales, cha
lets, solares, alquileres. Dr. Cas- 
telo, 2 (frente enlosado Catedral).

HABITAT: VIA ROMA. 228 m2. 
Semiacondicionado. Cualquier 
actividad. Ocasión.

HABITAT: SAN LORENZO. 150 
m2. Buena fachada. En esquina. 
Cualquier actividad.

HABITAT: CONDE SEPULVEDA. 
200 m2. Totalmente acondiciona
do. Todos los servicios.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 250 
m2. Acondicionado. Amplia fa
chada. Patio 200 m2.

HABITAT: PLAZA CARRASCO. 
245 m2. Posibilidad de división. 
Gran fachada.

LA LASTRILLA
CHALETS INDIVIDUALES 
CON PARCELA PROPIA

En construcción. Facilidades de pago 
Aceptamos su vivienda como parte de pago 

HABITAT. Telf. 46 06 25/46 04 01

HABITAT: MORILLO. 81 m2. Ideal 
uso almacén. 9.000.000 pesetas. 
Puertas carreteras.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 135 
m2. Posibilidad de ampliar el lo
cal. Ocasión.

HABITAT: LAS NIEVES. 46 m2. 
Diáfano. Buena fachada. 
6.532.000 pesetas. Ocasión.

HABITAT: RAMON Y CAJAL. 92 
m2. Totalmente acondicionado. 
Cualquier actividad.

HABITAT: SANTA CATALINA. 
220 m2. Fachada 10,5 m. Semi
acondicionado. Posibilidad am
pliar. 19.800.000 pesetas.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar. Antes consúltenos. 
Teléfonos 460625-460628.

tosas n o v o  
agencia de la propiedad inmobiliaria

A.P.I. n" 12.948
Severo Ochoa, 6 bajo TIJ. 44 17 29

FINCAS NOVO: Vende a estrenar, 
chalet pareado, Villas de Belve
dere, 4 dormitorios, gran salón, 
calefacción individual, garaje.

FINCAS NOVO: Vende piso Otra. 
Riaza, 4 dormitorios, baño, aseo, 
cocina amueblada, calefacción 
central.

AMBITO VENDE: LA ALBUERA. 
Piso 3 dormitorios, baño, cocina 
amueblada. Calefacción central. 
Ascensor. 12.500.000. PV-231.

AMBITO VENDE: Zona PLAZA 
DE LA MERCED. Apartamento, 
gran salón. Cocina. Amueblado. 
12.500.000. PV-235.

AMBITO ALQUILA: LA ALBUE
RA. Piso 3 dormitorios, baño. 
Totalmente amueblado. Calefac
ción central. Todo: 55.000. PA- 
203.

UGARTE: Próxima construcción 
chalets adosados. La Granja. Ini
ciamos lista espera.

UGARTE: Promoción 32 vivien
das en San Lorenzo. Garaje. 
Trastero. Jardín.

UGARTE: Promoción aparta
mentos. Piscina. Tenis. Precios 
interesantísimos. Aparthotel. El 
Sotillo.

UGARTE: Ultimas vivienas. Pro
moción San Francisco. Tlfs. 
444647-445455.

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

^44 42 24 Pza 'TeX,:

CRUCIGRAMA
•23436719 10 H

HORIZONTALES.— 1: 
Cómputo o cuenta que se hace 
por medio de operaciones mate- 
mííticas. 2: Es de utilidad. 3: 
Dueña. Jornada. Nombre de 
mujer. 4: Bañera. Preposición. 
5: Al revés, comente, explique 
un texto. Apremiar. 6: Canción 
de cuna. Cuota, parte proporcio
nal que corresponde a uno en un 
impuesto, empréstito o servicio. 
7: Cierto planeta. Al revés, pro
yectil (PL). 8: Al revés, siente 
aversión. Palpité. 9: Pieza grue
sa y curva que forma la proa de 
la nave. Sujeta con ligaduras. Al 
revés, escucháis. 10: Al revés, 
ciudad de Bélgica. 1 LEncajcde 
seda (PL).

VERTICALES.— I: 1-igura-

VENTAS ▼

SE VENDE un dúplex, en buen 
uso. Teléfono 164191.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

PLAZAS garaje. Calle Cuéllar. 
1.200.000 pesetas. Facilidades. 
Teléfonos 425802/426602.

VENDO piso junto Plaza Mayor. 
94 m2. Primeras calidades, con 
distribución a elegir. Llave en 
mano. 12.500.000. Telf.: 441343.

ULTIMO chalet adosado en Torre- 
caballeros, garaje, jardín. 
15.000.000 de pesetas. Teléfono 
437537.

LA LASTRILLA. Venta últimos 
chalets directamente promotor. 
Parcelas individuales, zonas 
comunes, piscina. Horario 4-7,30 
diario; sábados-domingos ma
ñanas y tardes. Telf.: 428855.

PISO céntrico. Económico. Junto 
colegio Domingo de Soto. Teléfo
no 421844.

SE VENDE o alquila explotación 
ganadera en dos plantas de 880 
m2, con parcela de 3.000 m2, en 
Cantimpalos. Interesados man
dar dirección y teléfono: Aparta
do Correos 4100. Valladolid.

VENDO casa con jardín fuera 
casco urbano. Segovia. Teléfono 
91/8593808.

do, disminuir alguna cosa. 2: 
Mensajeros. 3: Reduce a la nada. 
4: Campeón. Dícese de un pue
blo que invadió a España en el 
siglo V. Contracción. 5: Con
tienda. Condimento. 6: Conjun
to de cerdas que tienen algunos 
animales en la parte superior del 
cuello. Sujeten con ligaduras. 7: 
Cierta fruta. Al revés, periodo de 
tiempo. 8: Pronombre personal. 
Al revés, defecto o vicio. Nota 
musical. 9: Cría de la anguila 
(PL). 10: Repugnancia natural o 
instintiva que se siente hacia 
alguna persona o cosa. 11: Aplí
case al ser vivo que necesita del 
aire para subsistir.

SOLUCION
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EL a d e l a n t a d o  d e  s e g o v ia
Viernes 4 de noviembre de 1994 TELEVISION 23

tve1
07,30.- RING-RING
09,30.- EMPERATRIZ 
10.55.- NOTICIAS
11,00.- VERDE QUE TE QUIE

RO VERDE
||,I5.- PASA LA VIDA
13,30.- EL MENU DE KARLOS

ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS

QUE ES PEOR
15,00.- TELED1 ARIO I
15,30.- EL DESPRECIO
16,30.- CORAZON SALVAJE
17,00.- MARIELENA
18,00.-SIN FRONTERAS
18,45.-NOTICIAS
18,55.- ¿COMO LO VEIS?
19,30.- VIDEOS DE PRIMERA
19,50.- LOS PROBLEMAS

CRECEN
20,20.- BLOSSOM
21,00.- TELEDIARIO2
21,27.- EL TIEMPO
21,30.-¡VAYA TELE!

Con “Cruz y Raya"
22,30.-NO ME LO PUEDO

CREER
23.OO.-EST0 ES ESPECTACU

LO (Nuevo en emisión)
00.45.-CINE DE MEDIANO

CHE (I) “Siete minutos”
02,30.- TELEDIARIO 3
02.45.- CINE DE MEDIANO

CHE (II) “Millenium” 
05.00.- DESPEDIDA Y CIERRE.

07.00.- LA 2. NOTICIAS
08,45.- THAT’S ENGLISH
09.00.- LA 2. NOTICIAS
09.10.- LOS DESAYUNOS DE

RADIO I
10,00.- PREGUNTAS Y RES

PUESTAS
H.OO.-TV. EDUCATIVA:

LA AVENTURA DEL 
SABER

1 2,15.- TELEFILME
• 3,00.- PINNIC
• 5.00.- CIFRAS Y LETRAS
• SJO.- GRANDES DOCUMEN

TALES
■ 6.30.-JARA Y SEDAL
'TOO.- LA PELICULA DE LA 

TARDE “Rapto por ven
ganza”

l9 00.-BARRIO SESAMO 
'T30.- c l ip. c l a p. v id e o
20,00.- LA 2. NOTICIAS
20,20.- INFORMATIVO TERRI

t o r ia l
20,30.- EL RESCATE DEL TA

LISMAN
21.00.- LINGO
2'30.- DIAS DE CINE
-2.00.- EL GRAN CINE

DE LA 2 “Power”
^•00.- DOCTOR EN ALAS KA
O'.OO.- CINE CLUB. SESION

DE REPERTORIO (I) 
“La guerra del Bronx” 

U430.- DESPEDIDA Y CIERRE

ADVERTENCIA

El  ad el an t ad o  no se res- 
Ponsabilíza de los continuos cam- 

•os de programación que. a últi
ma hora, introducen las diferentes 
cadenas de televisión.

Antena 3 Televisión
06.15.- RODILLO DE PROGRA

MACION
06.45.- NOTICIAS
07.15.- TRAS 3 TRIS, BUENOS 

DIAS
09.30.- MI AMADA BEATRIZ 

(telenovela)
10,30. - SANTA BARBARA (se

rie)
11,30. - TODO VA BIEN
13,00.- EL COCHE FANTASTI

CO (serie)
14.00.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA (serie)
14,30. - COSAS DE CASA (serie)
15,00.- NOTICIAS
15,30.-TELECINE: 

“Atrapados”
17,30,-COMANDO ESPECIAL
18,30.- TROPICAL HEAT (serie)
19,30.-VIDEOS VIDEOS
20.15. -A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
21.35. - CANGUROS
22.00.- CINE:

“El jardín del diablo”
00.00.- CONFESIONES
01,30.- NOTICIAS
02,00.- SUPERBOXEO
02.30.- CINE DE MADRUGA

DA (I): “La masacre de 
Kansas City”

04,00.- TELEVENTA
05,30.- CINE DE

MADRUGADA (II): 
“El placer”

06,05.- AVANCE DE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06.20.- ENTRE HOY Y MAÑA
NA (rep.)

06.50.- TELE VI QUE TE VI
09.00.- LOS PERIODICOS
09.15.- INES DUARTE.

SECRETARIA 
(te le no ve la)

09.50.- PASION DE VIVIR 
10.45.- CINE CORAZON

“Siete kilos en siete días”
12,45. -¿DE QUE PARTE 

ESTAS?
14,00.- VEREDICTO (Ia parte)
14,30. - LAS NOTICIAS
15.0 0.- VEREDICTO (2a parte)
15.30. - LA VIDA ALREDEDOR
16,30. - DEJATE QUERER
17.30. -TOROS 

(Repetición)
Desde la plaza de Vista 
Alegre en Bilbao, toros 
para los diestros Juan 
Mora. Miguel Báez “Li- 
tri" y Jesulín de Ubrique.

20.30. - NOTICIAS
2 LOO.-TELECUPON
21.10. - KARAOKE
21.30. -CINE

CINCO ESTRELLAS 
“La caza del Octubre 
Rojo”

00.15.- CINE “36 horas”
01.45.- ENTRE HOY Y MAÑA

NA
02.40.- HISTORIAS DE PLAY 

BOY
03,10.-CINE

“Pasajero del tiempo"
04.35.- NOVEDADES 

INCREIBLES.
05.00.- FORMULA I Entrena

mientos oficiales
06,00.- CARIÑO DE PAPEL

PEQUEÑA PANTALLA

NIÑOS CON GANAS DE LLORAR Y 
TENDENCIAS SUICIDAS

08.05.- REDACCION.
NOTICIAS

08.10.- ABC WORLD NEWS
08,35.- DIBUJOS ANIMADOS: 

“Osos amorosos"
09.00.- REDACCION 

NOTICIAS
09,05.- BUENOS DIAS. BUE

NOS CLIPS
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10.00 .- CINE: “El niño de la 

luna”
I 1,57 - CINE: “El reverendo 

Vernon Johns”
13,30. - REDACCION. NOTI

CIAS
13,35. - LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE: “Mi viejo 

rockero"
14,30. - TELESERIE: “Kate y 

Allie”
15.00. - CINE: “El río de la vida”
17,05.- CINE: “Un paso en falso” 

(V.O.)
18,48. - DOCUMENTAL: “El 

clan de las mangostas"
19,14. - PIEZAS
19,35. - DIBUJOS ANIMADOS: 

“Droopy"
20,00.- AVANCE REDACCION
20 .05.- LOS 40 PRINCIPALES
20.30. - TELESERIE: 

“El trébol azul"
21 .00.-TELESERIE: 

“Primos lejanos"
21.28. - PRIMER PLANO
21,30. - REDACCION.

NOTICIAS
21.54. -INFORMACION 

DEPORTIVA .
22 .00.- ESTRENO CANAL +: 

“¡Viven!”
00.01.- DOCUMENTAL: “Vi

ven. 20 años después"
01,01.- DIBUJOS ANIMADOS: 

“Beavis y Butt-Head"
01.27.- LA NOCHE MAS X

— “Venganza y pasión” 
— “La corrupción de 
Cristina”

04.46.- TRANSWORLD SPORT
05.40.- CINE: “Asesinato en Por- 

tland”
07,11.- DOCUMENTAL: "Los 

dragones de Komodo"

V
TELEMADRID

07.30.- BUENOS DIAS 
MADRID

09.10.- A SABER
09,35.- TELE EMPLEO
10.15. -MADRID DIRECTO
I 1.10.-SUCEDIO EN MADRID
13,15. - LA BANDA
14.00. - TELENOTICIAS
14,55. - EL TIEMPO
15,00.- LOS PICAPIEDRA
15,30. - CINE DE TARDE
17,30. - PROGRAMA DEBATE
18,40. - TELE EMPLEO
19 .00.-MADRID DIRECTO
20.30. - TELENOTICIAS
21,25.-EL TIEMPO
21,30.- ROSEANNE
22,30.- RIFI RAFE
00.30.-TELENOTICIAS
00,35.- TELE EMPLEO
00,50.-CINE DE NOCHE
02.30.- CINE SALA DE MA

DRUGADA
04.00.- INFORMACION CUL

TURAL DE LA C.A.M.

En su gran mayoría sien
ten con frecuencia ganas de 
llorar, tienen pesadillas 
constantes y han desarrolla
do tendencias suicidas, por
que evitan protegerse de las 
balas. Son los niños de la 
guerra que hoy se vive en la 
antigua Yugoslavia, y el in
forme sobre su estado psí
quico y físico fue presentado 
el pasado mes de febrero por 
Unicef, tras un estudio entre 
la población infantil de la 
castigada Sarajevo. Este es 
apenas uno de los múltiples 
dramas desencadenados por 
este conflicto étnico que co
menzó en 1991 y que hoy 
todavía continúa a pesar de 
las innumerables rondas de 
negociaciones, mediaciones 
diplomáticas, sanciones de la 
ONU y reiterados llama

VIVEN
La programación televisi

va de hoy se completa con 
otro drama, de distinto tiente 
y llevado al celuloide. Se tra
ta de la película “Viven", ba
sada en una historia real que 
conmocionó a medio mundo 
porque sus protagonistas se 
vieron obligados a practicar 
el canibalismo, comiendo la 
carne de los cadáveres de sus 
mejores amigos, para poder 
sobrevivir. Tras el estreno de 
este filme, que Canal+ emite 
a las 22.00. la cadena de pago 
ofrece un documental que re
coge los testimonios y re
cuerdos de estos supervi
vientes, que sufrieron un ac
cidente aéreo. La tragedia 
ocurrió un viernes de octubre 
de 1972 cuando un avión de 
pasajeros de las Fuerzas Aé
reas Uruguayas, que trans
portaba a un equipo de rugby

SEGOVIA

13,30.- REPORTAJES
14,30.- AVANCE 

REDACCION 21
14,45.-SERVICIO

SEGOTEXT

CARTELERA
MULTICINES MIRO ■

SALA 1 SALA 2
A las 7,30 y 10,30:

“ASESINOS 
NATOS”

SONIDO DOLBY STEREO

A las 7.30 y10,30:

"Volar por 
los aires"

SONIDO DOLBY STEREO

SALA 3 SALA ZULOAGA
A las 7,45 y 10,45:

“CUMBRES 
BORRASCOSAS”

SONIDO DOLBY STEREO

A las 7,30 y 10,30:

“FORREST 
GUMP"

SONIDO DOLBY STEREO

mientos a la paz. La 2 ofrece
rá hoy un análisis de los 
acontecimientos actuales y 
de esta complicada guerra, 
en nombre de la cual se han 
cometido crímenes atroces, y 
en la que han tenido un pro
tagonismo directo los ser
bios, croatas, bosnios y mu
sulmanes. Bajo el título de 
“Yugoslavia, la guerra de 
Europa", el programa la 
“Aventura del Saber’abor- 
dará asimismo la nueva esca
lada del conflicto en Bosnia, 
del que todos los especialis
tas afirman representa un pe
ligro real para el estallido de 
la guerra en la península Bal
cánica. La programación te
levisiva de mañana ofrece 
también otro drama, de dis
tinto tinte y llevado, no con 
mucho éxito, al celuloide. 

de Montevideo a Chile, se 
estrelló contra el volcán Tin- 
guirica, en la cordillera de los 
Andes, a unos 4.000 metros 
de altura. Los 16 supervi
vientes eran católicos y lle
garon a plantearse cuestiones 
tales como en qué momento el 
alma abandona el cuerpo des
pués de la muerte o hasta qué 
punto comerse el cadáver de 
los propios compañeros era 
inmoral. Todos ellos pertene
cen a la clase alta y rondan 
ahora los 40 años. Tras el trá
gico accidente, que les mantu
vo aislados en la cordillera an
dina durante setenta y un días, 
sellaron un pacto de silencio 
que se rompió hace dos años 
con el rodaje de este filme rea
lizado y producido por el nor
teamericano Frank Marshall y 
que puso en peligro una larga 
amistad.

19.30. - DIBUJOS
20 .00.- CIENCIA

Y TECNOLOGIA
20.30. - REDACCION 21
21,00.- PELICULA:

“Escóndete y tiembla”
23.00.- REDACCION 21
23,30.- SERVICIO

SEGOTEXT 
Información local 
de interés.
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OELMTADOBÉSEm
■ MISCELANEA ------- :

I ESPAÑA, TERCERA 
DEL MUNDO EN

TRASPLANTES DE 
CORAZON

El número de tras
plantes de corazón 
efectuados en España, 
desde que en mayo de 
1984 se realizó la pri
mera intervención de 
este tipo, supera ya los 

¡ 1.500, lo que sitúa a 
esta cirugía española 
de trasplante como la 
tercera del mundo, de
trás de Estados Unidos 
y Alemania. En decla
raciones a Efe, el presi
dente de la Sociedad 
Española de Cardiolo
gía (SEC), Enrique 
Asín, señaló que hasta 
el 31 de diciembre de 
1993 se habían reali
zado en España 1.280 
trasplantes, a los que 
hay que sumar los 

| aproximadamente 250 
llevados a cabo hasta 
la fecha. En cuanto a 
la supervivencia, el 90 
por ciento de los enfer
mos con trasplante de 
corazón sobreviven el 
primer mes, porcenta- 

. je que se sitúa en el 80 
por ciento cuando se 
refiere al primer año y 
en el 60 después de los 
cinco años. Asín hizo es
tas declaraciones en el 

I marco del XXX Con
greso Nacional de Car
diología, que desde el 

, miércoles y hasta ma
ñana sábado se celebra 

| en Madrid, coincidien- 
1 do con el 50 aniversa

rio de la Sociedad Es
. pañola de Cardiología 

y que cuenta con la asis
tencia de unos 2.000 es
pecialistas y 23 cardió
logos extranjeros.

............. y ■

El director de “ABC”, autor deHibro sobre el Conde de Barcelona

LM. Ansón: “Don Juan sirvió a la 
concordia entre los españoles”

El escritor y periodista Luis 
María Ansón, director del dia
rio “ABC” y miembro durante 
años del Consejo Privado de 
Don Juan de Borbón, manifes
tó ayer, con motivo de la apa
rición de su obra “Don Juan”, 
que “por encima de todo, Don 
Juan sirvió siempre a la con
cordia y a la pacificación entre 
los españoles”.

Madrid (Efe).— Luis María 
Ansón, cuya obra sobre Don 
Juan muestra la decisiva actua
ción de éste en la reciente histo
ria española y muy concreta
mente en el proceso de transi
ción que permitió la restauración 
de la democracia y la Monarquía 
en España, precisó que "el obje
tivo central de Don Juan fue. 
desde el téhnino de la guerra ci
vil. devolver al pueblo la sobera
nía nacional”.

“Tras la guerra de 1936-39. el 
Ejército detentaba la soberanía 
nacional, una soberanía nacional 
que Don Juan quiso claramente 
que fuera devuelta al pueblo a 
través de la voluntad general li
bremente expresada; deseo que 
se cumplió cuando en 1978 Don 
Juan Carlos recibe la legitimidad 
popular‘al votarse la Constitu
ción”, subrayó.

“Hasta llegar a ese momento. 
Don Juan trabajó continuamente 
para establecer una Monarquía 
muy diferente a la proyectada 
por Franco, y la consiguiente 
operación de engañar al dictador 
fue una de las más magistrales de 
la Historia de España; lo cual 
demuestra, entre otras cosas, que 
las dictaduras son sólo parénte-

Los Condes de Barcelona, durante una visita a La Granja, au h eu o  mar t in

sis de la Historia", puntualizó el 
autor de “Don Juan". En línea 
con las investigaciones refleja
das en su actual obra, Ansón 
apuntó que “Don Juan tuvo mu
chas posibilidades de convertir
se en Rey, y si Franco hubiera 
muerto por cualquier accidente o 
se hubiera visto obligado a dejar 
el poder por presiones interna
cionales. Don Juan habría pasa
do de ser Rey de derecho a ser 
Rey de hecho”.

Tal y como indica en las pági
nas de “Don Juan”, Ansón con
sideró que "uno de los instantes 
clave para los objetivos de Don

Juan se produjo al final de la 
segunda guerra mundial, cuando 
Stalin propugnaba la instaura
ción de una monarquía débil en 
España, con el fin de derribar ésta 
luego mediante una estrategia de 
Frente Popular y realizar así el 
sueño de Lenin de cercar Occiden
te con una pinza apoyada en Rusia 
y la Península Ibérica”.

“El descubrimiento de esta 
maniobra por parte de los aliados 
occidentales condujo a éstos a 
aceptar a partir de 1947 una Es
paña franquista frente al riesgo 
de una España estalinista", ad
virtió Ansón.

BURBUJAS
• La cantante norteame
ricana Madonna reme
moró ayer en Antequera 
las imágenes de la pelícu
la de Luis García Berlan- 
ga “Bienvenido Mr. Mar- 
shall”, pero en esta oca
sión el coche de la diva de 
la música sí paró, aunque 
sólo 200 antequeranos 
pudieron verla de una 
manera más o menos cer
cana. Con un pueblo vol
cado en el interés, aunque 
no en la presencia masi
va, Antequera sacó sus 
mejores galas para aten
der a la estrella, a cuya 
disposición se puso hasta 
la banda municipal, para 
que participara también 
en el festejo. Madonna 
llegó a las 9:05 horas de 
la mañana a la plaza de 
toros, en donde se roda
ron imágenes para su pró
ximo videoclip, en las 
que se incluyen escenas 
de una corrida en la que 
el diestro trianero Emilio 
Muñoz lidia dos toros 
ante los ojos de la cantan
te. La controvertida es
trella exigió para que se 
realizara el festejo que no 
se derramara sangre, por 
lo que ios toros no fueron 
banderilleados ni esto
queados. El rodaje de 
las primeras imágenes 
en la plaza comenzó 
después del mediodía, 
aunque los doscientos 
extras contratados para 
hacer de público en el 
festejo habían sido ci
tados a las 8 de la ma
ñana. Quizás para evi
tar que se escaparan o 
para que no se infiltrara 
entre ellos ninguna 
persona ajena, los ex
tras fueron encerrados 
durante tres horas en el 
campo de fútbol, situa
do junto a la plaza de 
toros.

■■■■■■■■i
■ VISTO Y NO VISTO----- ■ UMOR SIN ACHE =

¿ES QUE NO SE DAN CUEN..?.— El “finstro pecadorrr” má 
famozo de la tele-vició en estos momentos ha realizado una campaña 
de promoción de nuestro diario y explica que para enterarse de la 
actualidad es necesario leer EL ADELANTADO. “¿Ez que no ze da

Segwa e<fge otro 
dei de «iacywi

cuen, pecadorrr?".— (Foto: Juan Martín).

Producto Interior Burro
___ ALAMEDO DELPARRAL Y DIAZ

La generosa chavalería, en 
sus tiendas de campaña de la 
explanada de San Millán, 
clama por la cesión del 0,7 
del PIB de nuestro país para 
las hambrunas de las nacio
nes andrajosas del planeta, 
léase “Tercer Mundo”. Esto 
del PIB suena a onomatope- 
ya de tebeo (plaf, krak, pof, 
pif, etc.), pero no es otra cosa 
que el “Producto Interior 
Bruto”, en siglas. Lo de bru
to suena bastante a bestia, y 
hay que entenderlo como un 
mogollón a devastar, un pas
ión antes de que le sean prac
ticadas las pertinentes de
ducciones y mondas legales. 
Un ejemplo: Don Vicente 
tiene un sueldo en bruto de 
150.()()() pts., pero le entrega 
a doña Asunción solamente 
I ()().()()() netas, por lo cual 

doña Asunción se pone 
como una bestia bruta. ¡Co
sas del Estado del Bienestar! 
La cerrazón de mollera de las 
clases dominantes del prós
pero Occidente, ante la de
gradante inanición del Afri
ca, y buena parle de Asia y 
otros lugares del mundo, es 
lo que constituye a nuestro 
entender el “Producto Inte
rior Burro" de muchas men
tes. Donde debía haber un 
corazón hay una piedra ne
gra. o una caja de caudales, o 
simplemente ¡nada!...

¡No es posible seguir vi
viendo así! La rica Europa, la 
próspera America del Norte y 
el forradísimo (y agresivo) Ja
pón. no pueden seguir basan
do su prosperidad de nuevos 
ricos horteras en el csquilma- 
miento de los demás (que son 
casi todos). Los chicos del 0.7

tienen cantidades industriales 
de razón y hay que apoyarles 
firmemente. Deben proliferar 
como hongos las tiendas de 
campaña exigiendo, ¡ya!, ese 
tanto por ciento para esas ba
rrigas infantiles hinchadas de 
enfermedades parásitas, esos 
ojos hambrientos llenos de 
moscas, esas figuras patéticas, 
transparentes y giacometiza- 
das de los niños ruandeses. 
Usted, don Opíparo, que goza 
de ese confortable pisazo al
fombrado. enmaquetado y ali
catado hasta las cejas, usted 
doña María Forrabita. que se 
sumerge a diario en su jakuzy 
particular para luego lucir el 
wonderbras en fiestas y sa
raos. cojan —cojamos— I*1 
tienda de campaña de nuestra 
alma y plantémosla donde 
más ruido produzca. Chillan
do ¡0.7. ya!...

M.C.D. 2022


